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La CSIF celebré su primer Congreso lUA^ 
Provincial y eligió nueva eiecutiva "^>

En la tarde de ayer se cele
bró en el Palacio de Braca
monte el I Congreso Provin
cial del CSIF, Confederación 
de Sindicatos Independientes 
de funcionarios que, en las 
pasadas elecciones, consiguió 
un 49 por ciento de represen
tatividad dentro de la Admi
nistración Central sin contar 
la periférica.

El orden del día compren
dió una serie de informes de 
los distintos sectores incluidos 
en el sindicato, y en el trans
curso de la sesión se presenta
ron dos ponencias que hacían 
referencia al reglamento de 
fiincionamieiito de la Unión 
Provincial, presentada por Al
fredo García Sierra, y de es
trategia sindical, cuyo poneii- 
te fue Antonio Muñoz Gara
bato.

Junto a la problemática que 
tiene planteada el sector de 
Justicia de nuestra provincia, 
por la discriminación salarial 
ique están sometidos en rela-

La CSIF celebró, ayer, su primer Congreso Provincial de Avila. LUMBRERAS

Corcuera se 
reúne con los 
delegados del 
Gobierno

El ministro del Interior, 
José Luis Corcuera, se 
reúne hoy con los dele
gados del Gobierno de 
las comunidades autóno
mas, en la Escuela de Po
licía de Avila.
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ción con funcionarios de otras 
provincias, destacó la vota
ción y posterior elección de 
los miembros de la Comisión 
Permanente, así como la pro- i 
clamación de su presidente.

Asistieron al congreso el 
presidente nacional del CSIF, 
José Luis Alemany; presiden
te nacional del sector de justi
cia, Manuel Lupión; ejecutiva 
provincial del sindicato men-

/cionado, y buen número de 
afiliados al mismo, que siguie
ron los pormenores de los dis
tintos.informes.
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se manifiestan por las calles abulenses, en protesta contra el Gobierno y la CSIF. LUMBRERAS

ttnifestación de funcionarios 
'^Mra la Administración y ia CSIF

*^®tt en 1**^^’®”^®® cincuenta y trescientas personas.se nianifes- 
**’ tuafift^ **’^**.* ^® “y®*^ P**^® protestar por la subida salarial 

Cenk^r*^ ciento que para 1989 ha firmado la Administra- 
'’’’'•onari** (^ ^* Confederación Sindical Independiente de

^® Santa Ana, 
i®s CC ^® ^QS sindica- 
^''dos p y UGT leyeron 
f^deta?®^nicados en con- 
^^0 ind ^^‘dida y del sindi- 
!^onT?^.æ"te, del que 

indenendencia. 
^* mentid ^^ ntanifestó en 
I^Ja '^.^ representante 

1 elación Nacional de

^'^^Qs en

Profesores de Enseñanza 
(ANPE), convocante, con los 
dos sindicatos citados, de la 
manifestación.

Todas las personas que in
tervinieron en el acto al aire 
libre coincidieron en manifes
tar que con tal acuerdo se 
compromete la negociación 
que afecta al resto del perso

nal laboral, se pierde poder 
adquisitivo y no contempla 
cláusula alguna de revisión sa
larial, así como la oferta pú
blica de empleo, que, en su 
conjuntó, mejoraría la situa
ción de la función pública.

Tras afirmar que los sindi- : 
catos convocantes no renun
ciarán a mecanismos de pre
sión, todos los asistentes a la 
convocatoria se^ dirigieron al 
Gobierno Civil entonando es
logans en contra de la CSIF y 
de Solchaga, y entregaron un 
çomunicado al titular, del mis
mo, Angel Olivares.

La cosecha de 
remolacha, 
menor que la del 
año pasado

Unas 430 mil toneladas de 
remolacha se esperan obtener 
este año en la zona de La Mo
raña, según señaló a este pe
riódico Manuel Ailón, direc
tor del Centro de Recogida de 
Arévalo, que abrió sus puer
tas en el transcurso de esta 
semana.

En declaraciones efectuadas 
a El Diario de Avila, Manuel 
Ailón comentó que este año 
se espera que la cosecha sea 
un 10 por ciento menor que el 
año anterior. “Esto se debe 
—prosigue el diréetof del Cen
tro— a las excesivas lluvias 
caídas en la primavera pasa
da, que han provocado tam
bién que este año se retrasara 
casi en un mes”. j

El Centro de Arévalo es el 
único que existe en nuestra 
Provincia y recibe un 28 por 
ciento del total de remolachas 
que se cultiva en la zona. La 
Cooperativa Onésimo Redon
do (ACOR) de Olmedo es el 
centro que mayor porcentaje 
recibe de las remolachas de j 
La Moraña, un 45 por ciento.
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Pregunta de 
Rodríguez 
Sahagún 
sotirelas 
judías de 
£1 Barco

El diputado del CDS 
por Avila, Agustín Ro
dríguez Sahagún, ha pre
sentado una pregunta al 
Gobierno interesándose 
por la concesión de la 
denominación a las ju
días de El Barco.
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Se pide la 
inclusión de 
Gredos en los 
itinerarios 
culturales

El vicepresidente de la 
Diputación, Sebastián Gon
zález, ha pedido la inclu
sión de Gredos en la guía 
dé “Itinerarios Culturales 
por la Naturaleza de Es
paña”.

Página 9

Cuatro 
jugadores del 
Real Avila son 
duda para el 
domingo

Cuatro jugadores del 
Real Avila están ligera
mente lesionados y serán 
duda, hasta última hora, 
para el partido del do
mingo frente al San Se
bastián de los Reyes.

Página 19

BUÑUELOS-HUESOS Y TURRON DE CADIZ

LA FLOR DE CASTILLA
FABRICACION:

SABADO, DOMINGO. LUNES Y MARTES
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Cartas al director
Distribución de medicameMos 
en la zona de Arévalo

La distribución de medica
mentos asistenciales y preven
tivos, material de cura y me
dios de diagnóstico elemental, 
en la zona de salud de Aréva
lo, como en el resto del Es
tado, se ha venido efectuando 
por los profesionales del me
dicamento de la zona (farma
céuticos), con notoria eficien
cia, en aplicación de un con
cierto existente entre el IN
SALUD y el Consejo General 
de Colegios de Farmacéuti
cos. En la zona de salud de 
Arévalo se le dispensa, a pa- 

personal sanitario, 
medicamento exis- 

cientes o 
cualquier 
tente en 
tribución 
lamanca,

almacenes de dis
de Madrid, Sa- 

Valladolid o Avi
la, con una espera máxi- 
ma.de 24 h. si el farmacéuti
co no lo tiene en su farmacia. 
Esta eficacia en la distribu
ción y dispensación de medi
camentos (además de ser un 
servicio sanitario en el que no 
existen las colas) le ha hecho 
declarar al ministro de Sani
dad, que el servicio de Far
macia es el mejor del INSA
LUD en la asistencia sanita
ria.

La dispensación de tiras 
reactivas, para la determina
ción de. glucemia, se ha veni
do realizando dentro de este 
contexto y con la misma rapi
dez, sin embargo, desde hace 
algún tiempo, se ha pasado a, 
distribuirías desde el propio 
Centro de Salud, de forma 
unilateral, sin contar con los 
famacéuticos. Al distribuirse 
a través de la estructura jerar-

quizada del INSALUD y de 
forma anómala (pues me 
consta que ni siquiera llegan a 
través del Servicio de Farma
cia de la Residencia Sanitaria 
de Avila, que es el cauce 
normal) es cuando se ha origi
nado el problema de desabas
tecimiento.

Considero que esta medida 
daña gravemente nuestro celo 
profesional, sentido de la res
ponsabilidad, nuestra ilusión 
por servir al paciente y a la 
sociedad, y también (por que 
no decirlo) nuestros legítimos 
intereses económicos. ^

Mi ilusión por la salud pú
blica, entendida ésta como 
salud para toda la población 
de la más alta calidad y al 
menos coste posible, me hace 
señalaros que en el caso del 
servicio sanitario de dispensa
ción del medicamento, tanto 
la sociedad como el 1NSA- 
LUD,'tienen claro que es 
mediante el concierto y, no 
mediante la funcionarización 
conio se consiguen estos obje
tivos.

Los farmacéuticos de la zo
na de salud de Arévalo, en 
base a dicho concierto, lle
vamos hasta él último rincón 
de la zona el medicamento, 
cón rapidez y eficacia, en unas 
condiciones económicas pre
carias (la mayoría de las far
macias de la zona están asen
tadas en núcleos de población 
de menos de 500 habitantes).

José Luis Carretero 
(Farmacéutico de Sanchidrián, 
z.s. Arévalo).

La mezquita de Sonsoles. 
Muchos hemos conocido la 
puerta original de esta mez
quita, que fue luego desde el 
siglo XVl el hospitalillo de 
Sonsoles. Era una magnífica 
puerta de herradura sobre la 
cual se puso un azulejo con 
la imagen de la Virgen y un 
típico farolillo nocturno. Se 
demolió para alinear la calle 
y se hizo la portada actual, 
discreta en lo posible. Den
tro, el patiecillo antes exis
tente contenía unas colum- 

1 ñas berroqueñas que lleva
ban grabadas varias medias 

j lunas. Todo bien musulman.
Y héte aquí que hace poco 
me fijé en unas piedras que 

| sirven de escalones a la bre- 
\ ve rampa que une el patio- 

jardín del santuario de la 
Virgen con el aparcadero de 

j coches del lado sur. Son ias 
j columnillas de la mezquita, 
j que hay que rescatar de allí, 
1 y guardarías como recuerdo 

de aquel desaparecido y cu
rioso monumento de la pre
sencia mudéjar en Avila.

Así como recoger muchos 
de los cipos sepulcrales de 
los cementerios islámicos 
que ruedan por ahí en varios 
lugares desparramados con 

| peligro eviaente y próximo 
de desaparecer. Proceden de 

L los cementerios que hubo 
| cerca de Sti. Spiritus, de 

debajo de la puerta de la 
Mala Ventura, etc.

Cementerios parroquiales.
Ya se han hecho excavacio- 

1 nes varias veces juntó a la 
parroquia de San Pedro con 
hallazgo de sepulturas de 
épocas diversas. Podrían 
aportar sorpresas interesan
tes. Pero hay que suponer 
que en torno a todas las 
parroquias antiguas se en
contrarán enterramientos. 
Los atrios parroquiales eran 

j cementerios á la vez, como 
el interion de las mismas 
iglesias. Es dato que hay que 
tener en cuenta siempre que 
se hagan obras sobre esos
terrenos.

De las viejas posadas y 
mesones poco ya nos queda 
más que el recuerdo en la 
literatura. Todos han de
saparecido y es natural. Pe
ro podrían haberse conser
vado algunos de sus elemen
tos, como la leyenda: El 
Mesón de la Fruta que os
tentaba uno de junto a San 
Juan. La Posada de Lai Es
trella en otro rincón de 

1 aquella placita era también 
evocadora, y fue célebre en 
el famoso suceso del Niño 
de la Guardia. La Posada de 
la calle de la Muerte y la 
Vida, la de la Feria, la de las 
Tablas (residencia de los 

1 Bécquer en el Mercado Chi
co), la de San Pedro o la 

1 Antigua, etc.

JUANDEYEPES

la carretefa
LUMBRERAS

de Madrid-Sa-
Los verracos son numerosos en Avila.

Puentes. Tenemos el ro
mano y medioeval de Avda 
muy mal cuidado. El medie
val de Sti. Spíritus en mejor • 
estado. Y luego por los alre
dedores varios jjequeños de
liciosos, de origen sin duda ’ 
romano, aunque reparados 
varias veces después. Así (és
te no tan pequeño), el del . 
antiguo camino de Segovia 
sobre el Voltoya. Quizá el 
más deteriorado, con nece
sidad urgente de reparación 
para evitar su derrurnba- 
miento. El dç Gemiguel jun
to a la carretera de Naval
moral. Antes en la misma el 
del Molino Vahillq (For
mando la presa de éste hay 
también dos lápidas sepul
crales que convendría resca
tar). Sobre el Grajal, en las 
cercanías de donde estuvo el 
pueblecito de San Pedro de 
Linares, más allá de Santo 
T^omás, uno encantador con 
sus tres ojos, que serían del 
camino hacia Herradón..., 
etcétera. Se están desmoro
nando. ¿No habría nadie, 
entidad o particular, que se 
cuidara de ellos?

Verracos. Están más es
tudiados y catalogados. Te
nemos recientes trabajos y 
libros sobre los mismos muy 
bien elaborados y editados. 
Lo que hace taita es que se 
controle por quienes puedan 
y deban sus posibles trasla
dos, para que no se pierdan. 
¿Donde ha ido a parar el 
que se colocó hace unos 
años en .la plaza de San 
Vicente y que tanto la embe
llecía? Se debió evitar su 
desaparición, aunque hubie
ra que gastar dinero para 
ello, que esto sí que es cultu
ra de verdad. Carramolino 
habla de tres enterrados an
te San Vicente en el acceso a

lamanca. También hay que 1 
estar, siempre alerta a futu- 1 
ros hallazgos, porque ya se 1 
ve que los reutilizaron para j 
cualquier cosa y donde me- 1 
nos se piensa nuevos ejem- l 
piares se pueden encontrar |

Como no es de la diócesis 1 
también me permito llamar 
la atención sobre la iglesia j 
de lo que fue convento de 
concepcionistas y luego re
sidencia provincial. ^ bó
veda del. último gótico, la j 
portada serena y clásica de 
finales del XVI. Un edificio 
artístico y utilizable para j 
muchas cosas. ¿Por que de
jarlo caer por abandonó, j

Algunos palacios de los j 
siglos XV-XVll y algunas 
casas blasonadas peligran j 
hundirse o desaparecer, bi 
lo poco de caserío antiguo 
que nos queda se deshace, ^ 
Avila será un espléndido jo-H 
yel —su muralla— sin ape- n 
ñas joyas dentro, sin carac- h 
ter propio, sin personal!- h 
dad... , ,A,ió i

Y nada más. Si, mas.6^ 1 
se hará ahora con la J ; 
cárcel? Hay allí residuos je , 
romántico de San Silvesh J f 
piedras venerables Q T 
aparte de su construcción, alberg h 
durante más de un anj h 
San Juan de la h 
otros varones egregios h 
letras y en la virtud ço®»» : 
Miguel de, la Emente, h 
Esádiese cómo^prov^^ 
lo viejo aunque se

?o qu^ocurre cenia 
basílica de San del

jados, pórticos, lía-
mediodía...) es ui^J%Scode 
blar. Basta tener un po y 
sensibilidad paral 
ahora sí que nada

Cuando no 
hay humilíí^ 
las personas, 
se degradan

Agatha
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Presidente nacional del sector de Justicia de CSIF y presidente de CSIF LUMBRERAS

Desmintió las acusaciones efectuadas por otros Sindicatos sobre el acuerdo salarial

Hóy sé inicia la reunión de 
de legados, ministros y 
gobernadores

José Luis Alemany presidió el Primer 
Congreso Provincial de CSIF

Avila. Juan Ruiz-Ayúear,

El I Congreso Provincial 
del CSIF se celebró en la tar
de de ayer en el Palacio de 
Bracamonte, con la asistencia 
de numerosos afiliados al men
cionado sindicato independien
te que siguieron de cerca los 
informes de los distintos sec
tores laborales integrados en 
aquel.

Presidía el acto José Luis 
Alemay, presidente nacional 
del CSIF, quien se encontra
ba acompañado del presiden
te nacional del sector de Jus- 
toia del sindicato, Manuel 
ftipión, quien tendría una 
destacada intervención 
para informar a los funciona
dos de la Administración de 
dasticia sobre la situación crea
da por la desigualdad retribu- 
bva que sufren seis provincias 
® estos momentos, Avila en
cellas. Ambos estaban acom
pañados de miembros de la 
Ejecutiva provincial. •

En el orden del día se con- 
wlaba la emisión de in
ormes correspondientes a la 
omisión Permanente, Admi
ración Central, Justicia, 
Wonomía, Correos y Telé-

Local y Docencia. Así- 
jwo se presentaron ponen- 
J M.^’F® el Reglamento, una 
ton/M^ado el plazo de pre- 

í p. ’í^Mn de candidaturas a la 
i Permanente, y de 
'’'Megía sindical.

\ SpONARIOS 

carta i^^^’^cnción más desta- 
i la rp r ^^^^ ^^^ congreso fue 
dclp •^^. P®^ ^^ miembro 

¡ ejecutivo y funcio- 
i Jü<!tÍA- ^ Administración de 
! ya ? Avila, Enrique Na- 
'tform^^j^’ ^^nóo lectura al 

i la DmM ^^ ^^ sector, expuso 
1 «iaZ® ?“^^Sa de los funcio- 
Í ^, ®^icio de aquella, 
1 'lísde p¿^g?^®s dijo provenir 
¡lacre • ?^®®o momento de 

.^°^ cuerpos de 
la aÚ ^^’dliares y agentes 

ticia n Ministración de Jus- 
emplea- 

p a secretarios judicia- 
PMe ^?Mnnarios públicos, 

informe presentado 

por el señor Nava que la ley 
que ordena y articula a los 
oficiales, auxiliares y agentes 
al servicio de la Administra
ción de Justicia no establecía 
las funciones o trabajos a rea
lizar por dicho colectivo en 
cada uno de sus distintos cuer
pos. Esta discordancia —aña
de el informe— ha dado lugar 
a la principal reivindicación 
de los funcionarios pertene
cientes a los cuerpos auxilia
res, cual es que se reconozca 
la función o trabajo real que 
aquellos desarrollan en la prác
tica.

Tras hacer una exposición 
de antecedentes, el informe 
del sector de justicia reivindi
ca el reconocimiento de la 
función real que sus funciona
rios llevan en la práctica y la 
vuelta a una promoción in
terna en la que sólo sea nece
sarios capacidad y antigüedad, 
y nunca titulación.

Asimismo, el informe con
cluye' haciendo ver la patente 
discriminación retributiva que 
afecta a una parte de los fun
cionarios, por el ya comenta
do complemento de penosi
dad, que se aplica en razón 
del lugar de destino u órgano 
judicial en el que se prestan 
los servicios y no por eí carác
ter específico del trabajo que 
se realiza. El informe se mues
tra contrario a esta diferen
ciación pues —se afirma en el 
mismo— los órganos judicia
les tienen la misma penosidad 
y en todos ellos se realizan los 
mismos actos y trabajos, po
niendo de ejemplo el juzgado 
de instrucción de Avila, que 
—afirma— tuvo en 1987 más 
asuntos que cualquier juzga
do de instrucción de Madrid, 
y cada funcionario destinado 
en Avila despachó doscientos 
asuntos más que cualquier 
otro funcionario destinado en 
Madrid. Por todo ello es exi
gencia del sector de Justicia 
de Avila una igualdad retribu
tiva para todos los funciona
rios, sin convenios que rom
pan o discriminen la unidad 
sindical y de acción.
PRESIDENTE DEL CSIF

Por su parte, el presidente 
del CSIF, José Luis Alemany 

declaró a £1 Diario de Avila 
que el acúerdo firmado sobre 
la función pública con la Ad
ministración Central, que de
nostan los sindicatos CC.OO. 
y UGT, afecta a 600.000 fun
cionarios no transferidos a las 
comunidades autónomas, ha
biendo obtenido el CSIF un 
49 por ciento de representati
vidad, en las pasadas eleccio
nes, superior a la suma de los 
dos sindicatos mayoritarios.

Rechazó el señor Alemany 
la afirmación de dichos sindi
catos de que la subida salarial 
para 19^9 será del cuatro por 
ciento pues, dijo, ocultan los 
20.000 millones conseguidos 
para los funcionarios en peo
res condiciones económicas, 
todo lo cual eleva el porcenta
je* de subida al 5,9.

Por todo ello, el señor 
Alemany deduce, una vez más 
que los sindicatos mayorita
rios pretenden la inexistencia 
de cualquier otro independien
te y con la fuerza militante y 
electoral del CSIF, “que ha 
demostrado saber comprome
ter a la Administración en sus 
decisiones sin necesidad de 
movilizaciones ni huelgas”.

Finalmente dijo que el acuer
do firmado con la Adminis
tración Central supone, asi
mismo, el logro de una carre
ra administrativa; cambio del 
sistema retributivo; grupos de 
estudios sobre la capacidad 
administrativa de los funcio
narios, con publicación de re
sultados; participación en cur
sos de formación, y un con
junto de medidas de acción 
social, cuales son la iguala
ción de las clases pasivas con 
el régimen general de la Segu
ridad Social; seguros para 
transporte en acto de servicio; 
préstamos de vivienda; becas 
para hijos de funcionarios y 
otras.

No dejó de manifestar tam
poco el señor Alemany que 
las condiciones económicas del 
acuerdo firmado por el CSIF 
son exactamente iguales al 
que firmó UGT en Asturias y 
similar al firmado este sindi
cato en Galicia, con todo lo 
que ello demuestra a nivel de 
estrategia sindical por parte 
de UGT.

Avila. Redacción.

Está previsto para hoy 
que el Ministro del Interior, 
José Luis Corcuera, se des
place hasta nuestra Capital, 
al término del Consejo de 
Ministros, para mantener 

’^una reunión de trabajo con 
los delegados de Gobierno 
de las distintas comunidades 
autónomas, tras la reciente 
remodelación.

Mañana, sábado, se in
corporarán a la reunión to
dos los gobernadores civiles, 
la ministra de Asuntos So
ciales, Matilde Fernández y 
el ministro de Administra
ciones Públicas, Joaquín Al

Rueda de prensa para dar a conocer el Programa 2.000 LUMBRERAS

El programa 2.000, un ejercicio 
de reflexión, según el PSOE
Avila. F.P.

En la sede del Partido Socialista de Avila (PSOE), se 
presentó ayer a los medios de comunicación el Programa 
2.000.

En palabras de Maximiliano Rodrigo, coordinador del 
mismo, se trata de “un ejercicio de reflexión abierto, desti
nado a todos los ciudadanos de orientación progresista dis
puestos a participar en un proceso de debate social, político, 
cultural y económico”.

El objetivo del Programa 
no es tan sólo debatir para 
clarificar ideas. Se persigue 
que el debate fruetmque en 
propuestas concretas de ac
ción política que se incorpo
ren a lo que serán las líneas 
básicas y las estrategias que 
el socialismo español se pro
pone impulsar, presumibile- 
mente, en los años 90.

El Programa 2.000 se di
rige, en primer lugar, a anali
zar la realidad española y 
sus tendencias de futuro. Du
rante 1987, doscientos ex
pertos elaboraron los mate
riales básicos que harán po
sible un gran debate a nivel 
nacional, cuyas conclusio
nes, enviadas a Madrid, se
rán discutidas por la cúpula 
del PSOE en el 89. De ahí se 
asumirán algunas propues
tas, aíjuellas que entren den
tro de los planteamientos 
ideológicos socialistas.

Este Programa, sanciona
do por los órganos de direc
ción del PSOE, servirá tam
bién de base para buscar el 
acercamiento en la formula
ción de principios y estrate
gias con otros programas 

munia, según fuentes del Mi
nisterio del Interior.

A las Jornadas, que se 
desarrollarán en la Escuela 
de Policía, asistirán también 
el secretario de Estado para 
Seguridad, Rafael Vera, el 
subsecretario del Ministerio 
de Interior, Santiago Varela 
y la directora de Política In
terior, Carmen Briones.

El objeto de estas reunio
nes es coordinar la acción 
representativa del Gobierno 
en las comunidades autóno
mas y provincias, donde de
legados y gobernadores de
berán potenciar su acción 
política y administrativa, de 
cara a los ciudadanos.

similares en el resto de par
tidos socialistas europeos, 
con el objetivo de alcanzar 
unos principios programáti
cos y opciones de estrategia 
comunes para el socialismo 
europeo. __

Para que pste debate con 
la sociedad, objetivo central 
del Programa 2.000, se haga 
de forma descentralizada y 
sistemática, se contará con 
un coordinador provincial a 
nivel de Avila y responsa
bles locales que estarán en
cargados de organizar la re
cogida de resultados de cada 
reunión o debate realizado.

También se cuenta con un 
importante número de expe
tos en los distintos ámbitos 
de la discusión que colabo
rarán en las conferencias.

A la rueda de prensa cele
brada ayer con motivo de la 
presentación de este Progra
ma, asistieron César Martín, 
secretario de formación, edu
cación y cultura de la Comi
sión Ejecutiva Provincial; Je
rónimo Nieto, diputado na
cional por Avila y Marcelo 
Noboa, secretario de comu
nicación.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 4 AVILA Viernes, 28 de octubre de 1988

Farmacias

Hoy viernes, día 28: D. Luis 
Guerras del Castillo, Avda, de 
Portugal, 1. Tlf. 21 15 34.

Mañana sábado y el do
mingo: D. Antonio F. de la 
Puente. Pl. de Santa Teresa, 6. 
Tlf. 21 12 66.

Cartelera
CINE TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10.45: “JUNGLA DE CRISTAL”

OFREÇIDA PORj

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 9L

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30; El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30; El primero de ia 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00; Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15; 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00; Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00; Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30; Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00; Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00; Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30; La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30; 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30; Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares).
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.
RADIOCADENA ESPAÑOLA

OM.
06,00; Buenos días. 08,00; 

España a las ocho. 08,30; In
formativo regional y local. 
09,00: Volver a empezar (ma
gazine). 13,30; Informativos 
regional y local. 14,00: Diario 
hablado de RNE. 14,30; Mi
crófono deportivo. 15,00; Top

70.15,30: Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de radio. 18,00; Viyir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: Edición especial 
de “Punto a punto”. 22,00; La 
semana en temas. 23,30: El 
mundo por montera. 01,00: 
Adivina quién mueve esta no
che. 03,00: La radio en la radio.

FM.
06,00: Buenos días. 08,00: 

España a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: La música aquí. 14,00: 
Diario Hablado de RNE. 14,30: 
Micrófono Deportivo. 15,00: 
Top 70. 15,30: Radiocadena 
Pop. 17,00: Populares FM. 
20,00: Radiocadena Pop. 21,00; 
Uned. 23,00: La semana en 
temas. 23,30; El mundo por- 
montera. 01,00: Adivina quién 
mueve esta noche. 03,00: La 
radio en la radio.

Teléfonos
AVILA

Bomberos.................  
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico
Cruz Roja..................
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Social 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía. ... j..............  
Policía Nacional.... 
Comisaría de Policía.
Guardia Civil............
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos................
Iberdureo, S.A.
Averías......................

. RENFE......................
Tele-Ruta..........
Correos.......................
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación pENF& 
Taxis noctunO..........

211080 
221600 
228200
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199

224400
221888
221100
211188
222000

220272
220188 

(91 )4417222
211354
224608
211959
220149
21118^

Museos
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de, 
martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas.; 
Entrada al Museo: precio 200 pese-¡ 
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices., 
etC: de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
, San José (Las Madres). Todos los 

días, de 10 a 13 y de 15.30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres_ Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 

;j5.30a2L -

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"?

25 - 20 - 52
25 - 15 - 36 
25- 15-37

El cine en cnsn
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

Recordando a Kubrick y Stevens
El amante del cine, el teles

pectador que se relaja ante el 
televisor, está aprendiendo muy 
deprisa. Sabe que ya no tiene 
que estar pegado al aparato 
todo el tiempo, que todo lo 
que se pasan por la tele no 
tiene el mismo valor, que hay 
que seleccionar: TVE sirve a 
todos pero son ellos los que 
deben elegir lo mejor; ya co
nocemos lo del slogan: “Apren
da a ver la televisión”. Para 
seguir estas indicaciones, con
sideramos qqe nos es necesa
rio, en este fin de semana, ha
cer hincapié en los diez títulos 
que llegarán a nuestras panta
llas caseras. Unicamente, tres 
películas merecen nuestra aten
ción, por motivos muy diversos.

VIERNES

En la noche de hoy viernes, 
podemos ver El resplandor 
(The shining, 1980), de Stan
ley Kubrick, una obra de gran 
factura. Para los seguidores 
del cine de terror, del cine de 
emociones fuertes, hay que 
decir que en este filme se con
jugan algunas de las muchas 
aportaciones del género: inie- 
do a lo desconocido, pánico 
ante la violencia contenida, 
pavor ante la personalidad 
diniensionada. Un hombre que 
ha perdido todo el interés por 
su trabajo, busca refugiarse 
en un hotel cerrado con el fin

Escuela de
práctica jurídica 
de la UNED

Avila. Redacción.

El próximo 7 de noviembre 
y hasta el mes de mayo de 
1989 la Escuela de Práctica 
Jurídica de la UNED de Avila 
comenzará sus clases que se 
impartirán todos los lunes por 
la tarde para Licenciados en 
Derecho. La matrícula puede 
realizarse en el Centro antes 
riel día 7 de noviembre.

El plazo de matrícula para 
licenciados, curso de acceso, 
alumnos nuevos y alumnos 
que no se examinaron en sep
tiembre que concluyó el día 
10 de octubre se ha ampliado 
hasta el día 31 de octubre.

Las clases de las Facultades 
de Derecho, Económicas, Em
presariales, Geografía e Histo
ria, Psicología, Ciencias de la 
Educación, Filología, Políti
cas, Sociología y Curso de 
Acceso comenzaron el pasado 
17 de octubre.

TARTAS 
CON 

ESTILO
CONFI-TERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

de coñcentrarse sobre su nue
vo libro. El ambiente va mar
cando cada día de la vida de 
Jack Torrance. Siempre en el 
cine de terror, existen unos 
elementos que le identifican y 
le marcan como tal: en este 
caso hay que valorar el aisla
miento del hotel, las largas 
noches invernales, el pasado 
del lugar —no exento de his
torias tenebrosas—, la pose
sión, etc. La película parte de 
la obra de Stephen tying maes
tro en el género, consagrado 
escritor de “best-sellers”. El 
filme, que si bien se aleja de la 
línea que su director venía si
guiendo desde hacía muchos 
años, nos permite comprobar 
cómo es un escalón más en su 
trabajo, en el que se esfuerza 
por la innovación permanen
te, por la búsqueda expresiva 
a través dé una narración, a 
nuestro modo de ver, perfec
ta. Si bien la atmósfera es de 
terror, se puede pensar en un 
marco más completo, implL. 
cando una amplia reflexión 
sobre el hombre (cómo se 
comporta consigo mismo y 
con los demás): la tragedia 
llega a convertirse en comedia 
(la muerte, el drama, la obse
sión, pueden conducir a una 
situación incomprensible y el 
espectador se encuentra ante 
el diléma de seguir la corrien
te de Jack o creer que le está 
tomando el pelo.

Las otras dos obras son Gi
gante (Giant, 1956), de Geor 
ge Stevens, con un elenco de 
actores suficientemente cono
cido por todos los espectado
res, y al que podremos escu
char en Versión Original, de
cisión que es muy de agrade
cer, sobre todo teniendo en 
cuenta que se trata de un fil
me ya pasado por la tele. No 
podemos decir lo mismo de 
La marcha hacia Roma (La 
marcia su Roma, 1962), de 
Dino Risi, filme italiano que 
muy pocos deben conocer. La 
información que podemos dar 
es que se trata de una obra 
coral, dado que es amplio el 
reparto de créditos en el guión, 
las figuras que encabezan el 
elenco son fundamentales en 
la comedia italiana (Gassman 
y Tognazzi) y enfrenta dos 
conceptos de la vida: uno po
lítico, el asentamiento fascis
ta, y otro artístico, la línea 
neorrealista que imperó en el 
cine italiano de posguerra.

El resto de la programación 
queda a la elección dé cada 
uno, siguiendo intereses, cali
dad, y morbo. Seguiremos 
con Fu-Manchú, con una se
rie de sueños eróticos españo
les que nada tienen de eso, 
con dramas variados y lige
ramente aburridos, con estre
llas famosas en historias me
nos populares. En fin, un po
co de todo.

Nuevo número del Boletín de 
la Casa Social
Avila. Redacción.______ '

EÍ Año Mariano es uno de 
los temas principales tratados 
en el último número del bole
tín Casa Social Católica, que 
acaba de aparecer.

En este número, correspon
diente al mes de octubre, se 
trata también sobre las clases 
de la Casa Social, deportes, 
escuela de padres, actividades 
realizadas, etc.

VENTA DE LOCALES Y FINCAS
Travesía da la Paz, 250 m2. "ECONOMICO -
C/ Rafaela de Antonio, varios metros.
C/ Virgen de la Portería, varios metros.
Fmca a3 Km. de Avila, 10.000 m/2.
Finca a 4 Km. de Avila, 7.000 m/2.
Finca an Urraca-Miguel, 10.000 m/2.
Solar junto al Parador Nacional, 400 m/2.
Finca en Bonilla de la Sierra, 4 Hect.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA

Núms. premiados en el sorteo del día 27 de

Dr. Flamiofl, 3-W|0 
.21 26 49-21 22ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

22 26 29 48 J®
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LEY ANTITERRORISTA

del AHORRO

GRAK FESOTAl
FOLKLORICO

bel domingo día 30 de octubre

PROBLEMAS DE LA 
POLICIA DE AVILA

AVILAEL DIARIO DE AVILA/Página 5

£1 principal problema de la Policía de Avila es el de los horarios

El presidente regional del SPP, descontento con la 
Ley de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado
Avila. F. P.

Segundo Martínez, presiden
te regional del Sindicato Pro
fesional de Policía, en su visi
ta por la región para informar 
a cada una de las plantillas 
afiliadas a su sindicato de las 
negociaciones que se están 
llevando en Madrid en torno 
ala Ley de Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado, mos
tró su descontento por una 
ley, aprobada desde hace dos 
años, que aún no ha desarro
llado los reglamentos oportu
nos en campos como régimen 
disciplinario, de ascenso y de 
promoción, como declaró en 
rueda de prensa.

Parece inconcebible que, 
después de dos años y medio, 
la Administración no haya 
hecho prácticamente nada. Las 
normas que se dan vienen 
desde Madrid por medio de 
circulares, no disponemos ni 
siquiera de un reglamento in- 

CON MOTIVO del

LX¡V DIA UNIVERSAL

LA CAJA DE AVILA INVITA
A TODOS LOS ABULENSES AL

que tendrá lugar en la
L PLAZA DE SANTA TERESA

>30 horas 
de la mañana

Actuación del

GRUPO DE COROS Y DANZAS DE VELEZ-MALAGA
0^ CAJA D AHORROS D AVILA

terno para poder funcionar. 
Todas las decisiones son to- 
madas como parches y remien
dos a una situación que nos 
deia prácticamente en el aire. 
Temas como el de la indefen
sión jurídica, qué somete a 
compañeros nuestros a proce
sos interminables y algunos 
muy graves en materias tan 
difíciles como la lucha contra 
el terrorismo, “pueden ser un 
ejemplo de nuestra preocupa
ción para que esta ley, por fin, 
adquiera un camino acorde a 
las necesidades que se plan
tean”, declaró Segundo Mar
tínez.

La lucha contra el terro
rismo es, actualmente, el gran 
desafío de los cuerpos de se
guridad del Estado. La ley en 
vigor para contrarrestarlo ha 
levantado todo tipo de opi

niones a favor y en contra. 
Segundo Martínez comentó 
al respecto:

“Nosotros pensamos que pa
ra luchar contra un grupo de 
delincuentes organizados no 
sirve la ley normal que se 
puede aplicar a un delincuen
te habitual. Para luchar con
tra organizaciones perfectamen
te estudiadas y establecidas 
hay que tener un instrumento 
distinto al que se aplica. No 
entramos a analizar esta ley 
antiterrorista, ni la anterior 
que se derogó hace poco tiem
po, pero sí creemos que la po
licía debe tener en su mano un 
instrumento eficaz y distinto 
al que se pueda aplicar en otra 

, modalidad delictiva. Por su
puesto, en este orden de co
sas, hemos de decir que somos 
absolutamente contrarios a la 
negociación con E.T.A. Con 
asesinos no se puede negociar. 
Contra éUoslaií sóIo cabe que 

caiga el peso de la justicia con 
el mayor rigor”.

Sobre el caso Amedo, el 
presidente regional del S.P.P., 

«opina lo siguiente:
“Estamos instando di Go

bierno y a las autoridades ju
diciales para que llegue al 
fondo de la cuestión. Nadie se 
puede creer que estos dos 
compañeros, Amedo y Do
mínguez, sean los cabezas de 
una organización. Dos sim
ples policías, con el sueldo 
que tienen, con los medios y 
limitaciones de las que dispo
nen, no pueden llegar a orga
nizar un tema tan grave con es 
el G.A.L.”

“El principal problema es el 
tema de horarios que, de acuer
do con lo firmado por el di
rector general de la Policía y 
con lo que se va a tratar con el 
ministro del interior, va á 
crear divergencias al intentar 
adecuarlo a Io5 servicios com 
cretos de la comisaría de Avi
la. Los inspectores e inspecto
res jefes no tenían horario, es
taban disponibles las 24 horas 
del día, nó pretendemos que 
dejen de seguir estándolo, pe
ro sí que cumplan un horario 
marcado de 37 horas y medía 
en su jornada general, y si 
después de estas horas tienen 
que cumplir algún servicio, 
por supuesto que lo van a ha
cer, pero compensándolo con 
días libres a la semana si
guiente. Los servicios, por tan
to van a mejorar. No es lo 
mismo que se realicen por 
funcionarios cansados que lle
van 24 horas trabajando que 
lo realicen funcionarios que 
saben que van a trabajar, co
mo máximo, 7 u ocho horas 
diarias. No hay duda que esto 
redundará en una mejor efi
cacia y en un mayor servicio a 
la sociedad que es, en definiti
va, de lo que se trata”.

Posteriormente a esta rue
da de prensa en la que tam
bién estuvo presente Manuel 
Cabezas, representante del 
Sindicato Profesional de Po
licía de Avila, Segundo Mar
tínez celebró una asamblea 
con los afiliados a su sindicato.

Nuevas 
Generaciones 
de AP de Avila 
apoyan la vuelta 
de Fraga
Avila. Redacción.

Nuevas Generaciones de 
AP de Avila, a través de 
una nota de prensa, consi
dera necesaria la vuelta de 
Manuel Fraga a la presi
dencia del partido y critica, 
por otra parte, al presiden
te nacional de Nuevas Ge
neraciones de apoyar a Her
nández Mancha.

En el comunicado se se
ñala textualmente:

“Nuevas Generaciones de 
Avila considera que el re
greso de Manuel Fraga co
mo candidato a la Presi
dencia Nacional del Parti
do es inevitable y conve
niente.

El proyecto político de 
Antonio Hernández Man
cha no ha dado sus frutos y 
por el contrario ha defrau
dado a gran parte de los 
militantes de AP y entre 
ellos a Nuevas Generacio
nes de Avila.

Consideramos imprescin
dible el regreso de Fraga:

1 .—Pará poner en orden 
la vida interna de nuestro 
partido. Fraga puede hacerlo.

2 .—Para aglutinar en tor
no a una persona las dife
rentes tendencias dentro de 
nuestro partido.

3 .—Para llevar a buen 
puerto ese proyecto políti
co que hace casi 10 años 
nació, que es ser partido de 
gobierno siendo éste de cen
tro-derecha.

Como conclusión de lo 
expuesto queremos mani
festar no estar en absoluto 
de acuerdo con las decla
raciones de nuestro presi
dente nacional de NNGG 
dado que no habla por bo
ca de toda la organización 
dado que la decisión de 
apoyar una u otra candida
tura es decisión de la Junta 
Nacional. Entendemos que 
estas declaraciones de apo
yo a Hernández Mancha 
vienen por parte de miem
bros del Comité que vive 
en Madrid y pertenece al 
aparato del partido.

Queremos hacer un 11a- 
mamiento a Antonio Her
nández Mancha, para que 
reflexione su postura.
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Avila. Antonio Carrera. Ganador del Premio Adaja, que se entrega hoy
Esta tarde se entregan los 

premios del IX certamen Ada
ja, convocado por la Caja de 
Ahorros de Avila a nivel na
cional. En su sala de exposi
ciones recibirán sus galardo
nes Agustín Ubeda, como ga
nador del Premio Adaja-88, 
Manuel Narváez Patiño y Fran
cisco Carrillo Cruz, como ga
nadores de los accésits y Fer
nando Sánchez López como 
galardonado con el premio 
para los artistas abulenses.

De esta forma se cerrará 
una convocatoria más y, para 
conocer al principal protago
nista nada mejor que, sabien
do sus opiniones, sus gustos y 
su forma de pintar. De alguna 
forma ha de meterse en la his
toria del arte abulense y for
mar parte de alguna manera 
de lo nuestro.

Agustín Ubeda nace en un 
pueblo de Ciudad Real en el 
año 1925. Estudia bellas artes 
en la Escuela de San Fernan
do de Madrid, presenta su 
primera exposición en el año 
1952, pasa más de veinte años 
en Francia y actualmente es 
profesor titular de la Facultad 
de Bellas Artes de Madrid.

—¿Qué ha supuesto para 
Vd. ganar el IX premio na
cional de pintura Adaja?

—Ha sido una plena satis
facción íntima porque yo quie
ro y admiro mucho a esa ciu
dad y al mismo tiempo por la 
importancia que tiene entre 
los pintores españoles el pre
mio Adaja. Desde su creación 
yo he venido siguiendo este 
premio y está considerado co
mo uno de los más serios del 
panorama nacional.

Lo que le falta hoy al pre
mio Adaja es ponerse en el 
aspecto económico a la altura 
de los otros convocados. -

—¿Cómo una personalidad 
como Vd. de reconocido pres
tigio internacional se presenta 
a los concursos nacionales? ¿Qué 
quiere demostrar? *

—Yo no tengo que demos
trar ya nada. Mi obra está ahí 
y es la que demuestra mi tra- 

, bajo. Pero nunca está mal en
frentarte abiertamente con 
otros pintores y con.la juven
tud y sus nuevas creaciones. 
Pero te diré que es mi última 
participación en premios y 
concursos de- pintura. Avila 
me apetecía mucho y por esto 
me he presentado al premio 
de la Caja de Ahorros de Avila.

—Háblenos de Avila.
—Mi vinculación a Avila 

viene de cuando el profesor

Agustín Ubeda: “Lo que yo represento 
es la realidad pasada por mi mente”
Arenas tenía estudio en Ma
drid. Allí recibía yo clases y 
algunas cosas más. Date cuen
ta que yo vine a estudiar Be
llas Artes a la antigua Aca
demia de San Fernando desde 
Ciudad Real. Y el Sr. Arenas, 
además de enseñamos mucho, 
también me dio el calor de un 
estudio y sobre todo me trans
mitió el amor por vuestra ciu
dad. Ahora voy frecuentemen
te a visitaría o a pasar un dfe 
y, cuando me visitan mis ami
gos franceses, es punto obli
gado en la ruta para enseñar
les la vieja Castilla.

—¿A influido nuestra ciu
dad, por su situación geográ
fica y por el misterio, a la ho
ra de componer sus cuadros 
de naturaleza?

—No. Eso mismo me pre
guntan los de Jaén. Yo coni- 
pongo los cuadros de paisaje 
o mis paisajes como un reflejo 
de lo que he contemplado y al 
mismo tiempo remato con una 
ciudad porque soy también 
un hombre de ciudad y la 
quiero reflejar, como a mí me 
gustaría, que fuera. Es sim
plemente una concepción oní
rica de mi forma de ver las 
ciudades. La vuestra es una 
maravilla, pero no ha tenido 
mucho que ver en la composi
ción de mis cuadros.

PAISAJES

—¿Por qué en sus paisajes 
los campos forman parte prin
cipal de la estructura del cua
dro?

—Yo lo que pretendo es le
vantar los campos, elevarlos 
para que configuren solamen
te los primeros planos de un 
cuadro sino que sean los pro
tagonistas de mi creación.

Cuando voy al campo me 
lleno de naturaleza porque es 
el único sitio donde puedes 
hacer lo que quieras y me 
siento absolutamente a gusto. 
Y en el campo y por el campo 
sin más. Esas son mis sensa
ciones y es lo que transmito.

—¿Tiene algo que ver en la 
estructuración de sus cuadros 
de paisaje señales telúricas o 
signos extraterrestres?

—No. Si te fijas bien desde 
que vino el tractor los campos 
españoles presentan configu
raciones y formas que antes 

no tenían. No hay que buscar
le otras connotaciones distin
tas y extrañas. Mi pintura es 
mi vida o un reflejo de rhi vi
da. Todas las demás conse
cuencias o denominaciones y 
acotaciones no son mías, son 
de los demás. Por ello todos 
los signos o formas nada tie
nen que ver con aventuras ex
trañas. Es mi propia visión la 
que las puede transformar y 
las que las transforma para 
llevarías a los lienzos, pero 
nada más.

—Y hablando de signos, 
expliqueños el que tienen to
das las flechas, señas, matrí
culas y direcciones.

—Hoy para llegar a cual
quier lugar de nuestras ciuda
des, para trasladamos de un 
sitio a otro nos guiamos por 
estas señales. Yo las he incor
porado a los cuadros como 
signos de atención, de compo
sición o de significación.

En la vida normal son tan 
necesarias que ño podríamos 
vivir con normalidad sin ellas. 
Y por eso están en mis cua
dros como un signo vivo e 
importante de lo que nos ro
dea.

—¿Su pintura es realista, 
expresionista, romántica, prag
mática?

—Los encasillamientos en 
los que se ha querido a veces 
meter a mi obra creo que no 
corresponden a la realidad. 
Mi pintura es mi pintura sim
plemente. Para unos difícil de 
comprender y para otros más 
fácil. Porque ño podemos de
cir que sea puramente realista 
porque tiene más de románti
ca o poética u onírica que otra 
cosa. Lo que yo represento es 
la realidad pasada por mi 
mente. Que no cortcuerda fiel- 
mente con lo que nos rodea, 
porque es mi realidad, total
mente diferente a la de los 
demás._______

Los franceses me dicen que 
soy el pintor más español de 
la época actual y los españoles 
que el pintor más afrancesado 
de los españoles. Las difini- 
ciones son un tanto capricho
sas y lo único que hacen es 
facilitar, a veces, la esquemati
zación de la obra de un pintor.

—¿Cree que está verdade- 
rámente considerado por la 
crítica actual española?

- —Mi obra tiene una gran

Agustín Ubeda.

dificultad para la crítica por
que no saben dónde colocar
ía. Comprendería no es tan 
difícil, pero meterla en el ca
jón correspondiente o en el fi
chero de turno no es nada fá
cil. No soy realista puro, ni 
expresionista, etc. y porque es 
difícil abrir otro apartado pa
ra encasillaría. Y esto para los 
críticos no es fácil.

—En la últiipa entrevista a 
Cabrera Infante decía que pa
ra él solamente hay dos cosas 
importantes en la vida: el sexo 
y la literatura, ¿para Vd. tam
bién hay solamente sexo y 
pintura?

—Para mí solamente hay 
importante el sexo. La pintu
ra la domino y por ello no tie
ne el misterio que tiene el sexo 
para mí. En ambos campos 
busco, pero en uno es para 
avanzar y en el otro para re
tener. Mi gran misterio y es 
por lo que me atrae tanto el 
sexo donde día a día encuen
tro nuevas sensaciones y nue
vos descubrimientos. Es la 
cueva del amor, y el amor lo 
más importante que tenemos. 
Pero cuando se deja de encon
trar embrujo y misterio en el 
amor, se muere.

—Esta pregunta venía a cuen
to de esa otra faceta de su 
obra que la imagen de la mu
jer que copa gran parte de sus 
cuadros. Mujeres de cuerpos 
maravillosos, sensuales, de for
mas türgentes, insinuantes y 
en las más variadas posturas y 
situaciones. ¿Tiene un canon 
único de mujer?

—El canon de la belleza en 
la mujer es mi esposa. Para mí 
ella es tan bella como Ava 

Gadñer, tan sexi como la Ma
rilin, tan vampiresa corno las 
de Bergman y tan fantástica 
como la Bo Derec. Y este es 
mi canon.

—¿Qué significan los retra
tos de hombres que aparecen 
siempre igualmente tras una 
imagen de mujer o una situa
ción o composición de su obra?

—Son también mujeres à 
las que pongo barbas y bigo
tes. Es simplemente una apor
tación del subconsciente o del 
pasado, presente y futuro que 
quiero dejar en la obra. Todos 
mis cuadros, te repito, son 
fruto de mi personalidad. Re
flejan lo que siento en cada 
momento y en cada situación, 
Siempre he sido sincero y re
flejado fielmente mi realidad, 
mi entorno y mis sentimientos.

—¿Cómo es el panorama 
actual español?

—En España ahora hay mu
chos cuadros, pero pocos pin
tores. Se nota mucho más que 
antes. Son modas que impo
nen unos señores, a los que 
respeto totalmente, pero de 
esos cuadros que aparecen 
frecuentemente, tenemos en 
esta facultad miles y miles.

Claro, no quiero entrar a 
juzgar la buena pintura espa
ñola, cuyos, autores todos co
nocemos. Me estoy refiriendo 
a las modas y modos que pro- 
liferan cada día más, más por 
parte de los marchantes y 
vendedores que por parte de 
los pintores.

La obra es la obra y el 
tiempo será el que juzgue ma
ñana ló que se ha hecho bieny 
lo que no tenía importancia.

—¿Y el abulense?
*—Conozco y es amigo mío a 

Florencio Galindo. Esa estre
lla brilla con luz propia. Y de 
los demás recuerdo que en su 
paso por esta facultad, desde 
que yo puedo juzgarlo, han 
dejado una estela brillante y 
de muy buenos pintores. To
dos los abulenses siempre han 
sorprendido en la Facultad. 
Yo espero que sorprenderá 
igual, cuando se decida a pre
sentar sus obras al gran púbheo.

Un timbre suena en el aula 
contigua y nuestra converw- 
eión termina. Agustín Ubeoa 
debe atender su clase y en ella 
le dejamos. Es un maestro e 
la pintura contemporánea y 
los abulenses nos debeino 
sentir satisfechos de que J 
premio Adaja de la Caja 
Ahorros de Avila se hay 
premiado a una obra de e 
autor. A nuestro patrimo 
ya le falta una perla menos 
por conseguir. _____

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA 
JPLAZAS DE PROFESORADO

La Universidad de Salamanca anuncia convocatoria 
de concurso público para la contratación de un profesor 
Asociado.

La plaza objeto de concurso, así como las bases se 
harán públicas el día 24 de Octubre, en el tablón de 
anuncios de este Rectorado, existiendo copias disponi
bles e, impresos de solicitudes en Información de la 
Universidad Y en el Centro a que pertenece la plaza

El plazo de presentación de solicitudes terminará el 
día 4 de noviembre de 1988 a las 13 horas.

Salamanca 24 de Octubre de 1988.
EL RECTOR

Ignacio Berdugo Gómez de la Torre 
Vicerrector de Planificación Académica

TÜRMESA/ IHI

AUTORIZADO POR FORD ESPAÑA
Ofrece a los usuarios de Ford, gama Escort y Orión Diesel, su 
equipo TURBO para dichos vehículos.

À través de su concesionario en Avila

AUTODIESEL ALFREDO CAIDAS
Paseo de Don Carmelo, 18. Teléfono 21-28-36 AVILA

PRECIOS ESPECIALES HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE

Hostelería Se buscan 
personas que estén 
relacionadas con má
quinas de regalo o si- 
milarea modelo nue
vo. Muy rentable. Te
léfono 983/34-38-66.

CAO#
ZAPATOS - 

COMPLEMENTOS 
Dr. Flemingr I**

AVILA ____

JOSE CARLOS 
SANCHEZ MARCOS

MEDICINA
INTERNA-RESPIRATORIO

AVDA. JOSE
ANTONIO 20, 2.° 1
CONSULTA PREVIA 
PETICION DE HORA

Teléfono 22-09-32
,C. M. n.» 3-1

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVIL^

25 - 20 - 52
21 - 26 -’40 
25-15-3^
25 - 15 - 57
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Breves

Momentos antes de la salida LUMBRERAS

”5
PLAZAS UBRES PARA 
INTERINOS EN EL 
CONSERVATORIO

ASAMBLEA DE IZQUIERDA 
UNIDA EN AVILA

El presidente de Izquierda 
Unida en Castilla y León,- An
tonio Herreros, asistirá hoy a 
la Asamblea Provincial de Iz
quierda Unida de Avila

Cerca de 80 escolares recorrieron en 
bicicleta los castillos del Valle Amblés

Según una nota de la Di
rección Provincial de Educa
ción y Ciencia de Avila, en el 
tablón de anuncios de la mis
ma se encuentra expuesta al 
público una convocatoria pa
ra cubrir plazas libres en ré
gimen de internidad en el 
Conservatorio Elemental de 
Música de esta Capital

Avila Redacción

COMISION MUNICIPAL 
DE HACIENDA •

Hoy se reunirá la Comisión 
Municipal de Hacienda del 
Ayuntamiento de Avila, para 
tratar, de modo definitivo, so
bre la modificación de las Or
denanzas Fiscales.

Ochenta alumnos de octavo 
curso de Educación General Bá
sica del Colegio Público “Clau
dio Sánchez Albornoz” partieron 
en bicicleta, a las nueve y media 
de la mañana de ayer, hacia el 
castillo de “Aunque os pese”, en 
el término municipal de Miron
cillo, con objeto de pasar en él la 
jornada completa en compañía 
de tres profesores del centro que 
les explicaron la historia y la

MATRICULA UBRE EN EL , 
ISABEL DE CASTILLA

Próxima reunión de la Cámara de 
Comercio con la Asociación 
Universidad-Empresa

I

Í

1

i

Todos los interesados en 
matrícula libre en el Instituto 
de Bachillerato Isabel de Cas
tilla, de nuestra Capital pue
den hacerlo del 2 al 15 de no
viembre Los exámenes ten
drán lugar en el mes de junio 
V se anunciarán oportuna
mente

Avila Redacción

ROBO EN UN BAR

1

1
1
3
r 
s
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Hasido denunciado, según 
mentes del Gobierno Civil de 
Avila, el robo que autor o au
tores desconocidos perpetra
ran en el bar “PaU Mali”, en la 
calle Valle del Corneja nu
méro 10, de nuestra Capital 
ti autor o autores del hecho 
56 apoderaron de un radio- 
cassette, que ha sido valora- 

n en 60.000 pesetas, tabaco 
P°^ ^’^ importe de 

nOO pesetas y 4.000 pesetas 
en efectivo.

Una buena parte de la sesión 
que el Comité Ejecutivo de .la 
cámara de Comercio e Industria 
de Avila, ha celebrado se dedicó 
a redactar el proyecto de Presu
puestos de la Cámara para el pró
ximo ejercicio.

Se aceptó el ofrecimiento del 
director- gerente de la Asocia
ción Universidad-Empresa de 
Salamanca, de la que la Cámara 
es miembro fundador, para que a 
mediados de noviembre se des
place a Avila para mantener un 
cambio de impresiones directo 
con los empresarios de la pro
vincia Como es sabido, son obje
tivos, entre otros, de esta Asocia
ción el promover contratos de 
investigación entre Departa
mentos o Institutos Universita
rios y Empresas canalizar las 
solicitudes de proyectos o tra- 

UN LUJO A SU ALCANCE 
Tonga su CHALET dentro de las 

MURALLAS de Avila
m. del Parador Nacional Chalets 

más de 215m/2 útiles "Vea que 
Solidados",

HABITA T
I NDALO

d y venta en obra C/ Marqués
^1 Domingo. Teléfonos 25 17 30 -

■«^_ ^4. Es una promoción DELCER^S. A.

leyenda del ruinoso castillo, la 
razón de ser de estas fortalezas 
en el tiempo en que fueron cons
truidas y otras cuestiones refe
rentes a los castillos. Esta excur
sión forma parte del programa de 
formación de los alumnos del 
último curso de E.G.B., con acti
vidades eompleraentarias a las 
enseñanzas, que se imparten en 
las aulas del centro escolar.

La excursión en bicicleta rea
lizada ayer por los alumnos es 
la primera de un programa más

bajos concretos.
Preocupa a là Cámara las mo

dificaciones que RENFE ha lle
vado a cabo suprimiendo para
das en estaciones de diversas 
localidades de la Provincia

Como suele ser norma se dió 
cuenta de disposiciones dicta
das últimamente y . que se refie
ren a la norma general de etique
tado, presentación y publicidad 
de productos alimenticios enva
sados; aprobación de la regla
mentación técnico- sanitaria pa
ra elaboración, almacenamiento 
y comercialización del café, a la 
vez que se modifica la de suce
dáneos del café. Tres disposicio
nes afectan a los transportes por 
carretera; la que aprueba el mo
delo oficial de certificado de 
capacitación profesional la que 
fija la fórmula determinante del 
contingente anual de autoriza
ciones de transportes de viaje

OPOSICIONES
CUERPO DE GESTION DE 
LA ADMINISTRACION DEL

ESTADO Y DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

CUERPO GENERAL AUXI
LIAR DE LA ADMINISTRA
CION DEL ESTADO Y DE 
LA SEGUIRIDAD SOCIAL 

CUERPO GENERAL ADMI
NISTRATIVO DE LA ADMI
NISTRACION DEL ESTADO 

Y DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL

Iniciamos preparación 
día 2 de Noviembre a las

7 tarde en 

AULAS COLEGIO 
OIOCESANO

Información Telf 25 02 39- Tardes 

ambicioso que ha sido elaborado 
por los profesores y que com
prende el conocimiento de los 
castillos del Valle Amblés y otras 
edificaciones y ruinas de interés 
existentes en esta comarca, in
mediata a la capital abulense, y 
que permite que los desplaza
mientos puedan hacerse utili
zando bicicletas, lo que al mismo ■ 
tieiripo permite que los escolares 
complementen ^también la for
mación física que reciben en el 
colegio.

ros para vehículos de más de 9 
plazas y la que se refiere a solici
tudes de autorización de trans
portes internacionales. De inte
rés para alojamientos turísticos 
es el concurso para acogerse al 
crédito con destino a la moder
nización de estos establecimien
tos, ha sido ampliada hasta el 3 
de diciembre.

Después de conocer el desa
rrollo de la Asamblea que las 
Cámaras de Castilla y León cele
braron el dí a 24 en Arévalo, de la 
que ya han sido informados nues
tros lectores, el Comité mostró sü 
satisfacción por el nombramien
to para el cargo de Inspector 
General de Servicios del Minis
terio de Educación y Ciencia, 
Teodoro Cardoso León, persona
lidad muy vinculada a la Cáma
ra donde inició y llevó a cabo 
una importante labor en orden a la 
formación empresarial

PiniSTERRE,ut
COMPAÑIA DE SEGUROS

OFICINAS DE: 
ISABELO ALVAREZ

Avenida de Portugal, 45 
Teléfono 21 11 56 - AVILA

EL DIARIO DE AVILA
el periódico de

todos los abulenses

Actos

CLAUSURA DE LA 
EXPOSICION DEL 
PREMIO ADAIA

A las 8 de la tarde de hoy, 
en la sala de exposiciones de 
la Caja de Ahorros de Avila, 
tendrá lugar la clausura de la 
exposición de obras seleccio
nadas del IX Premio Nacional 
de Pintura Adaja, convocado 
por esta entidad

PRESENTACION DEL 
PROGRAMA 2000 
DEL P.S.0.E

A las 19 horas de hoy, en el 
restaurante “El Olimpo”, de 
nuestra Capital, tendrá lugar 
la presentación del.Programa 
2000 del PSOE En el acto inter
vendrán Francisco Fernán
dez Marugán, Manuel Ventu
ra Josefa Pardo, Juan José 
Laborda y Jerónimo Nieto.

CONFERENCIA EN 
TELLAMAR

Se inicia en este centro 
abulense el ciclo de jueves 
pedagógicos, con“ Problemá
tica de la integración esco
lar*’, cuya primera conferen
cia versará sobre “Importan
cia de la internación cendra- 
familia en la integración es
colar”, que correrá a cargo de 
María del Carmen Monago 
Cortés. El acto tendrá lugar en 
la sede de este centro, Tella- 
mar, en la calle San Segundo, 
44, hoy viernes a las 7,30 de la 
tarde

Por el Gobierno Civil

Desmentida la 
presencia de LSD 
en tatuajes de 
uso infantil
Avila Redacción

Sobre las noticias difundi
das a cerca de la existencia de 
LSD y otras drogas en tatua
jes de uso infantil el Gobier
no Civil de Avila ha remitido 
la siguiente nota a nuestra 
Redacción, en la que se des- 
iñiente esta presencia

En la citada nota se señala 
textualmente; “Con relación 
a las últimas informaciones 
que se han difundido estos 
últimos días, sobre la posible 
existencia de LSD y otras dro- * 
gas en determinados tatuajes 
de uso infantil La Delega
ción de Gobierno para el 
Plan Nacional sobre Drogas, 
considera necesario precisar 
que, habiéndose realizado 
los análisis pertinentes en los 
laboratorios del Ministerio de 
Sanidad y Consumo, no se ha 
detectado presencia alguna 
de drogas en los referidos 
productos. Asimismo, no exis
te ningún Departamento Mi
nisterial que avale o suscriba 
las informaciones difundi
das”.
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SEMANA DE CINE ECOLOGICO
Ultima proyección__________ ______________

Cuando el viento sopla
Carta del Obispo

Avila. Emilio C. García
Fernández.________________

El desastre nuclear ha sido 
tratado en numerosas ocasio
nes por el cine y desde múlti
ples vertientes. En la mayoría 
de las ocasiones problemas 
políticos empañan la narra
ción visual que se pierde en 
cuestiones, muchas veces, in
significantes para el hombre y 
su realidad cotidiana.

Hablar de Cuando el viento 
sopla es una grata satisfac
ción, dado que se trata de una 
de las historias más entraña
bles y realistas sobre un posi
ble ataque nuclear, idea que 
comienza a desaparecer de la 
mente humana gracias a que.

La naturaleza en el cine (y 5)
Avila. Emilio C. García 
Fernández.________ _

Los comentarios hasta aquí 
realizados, pueden seguir alar
gándose en cada una de sus 
vertientes. Pero, en el fondo, 
no estaríamos haciendo otra 
cosa que insistir en el prota
gonismo de esa. Naturaleza a 
la que en esta IV Semana se 
intenta hacer un homenaje.

Como ya hemos comenta
do en alguna de nuestras en
tregas semanales, los abulen
ses mejor que nadie saben 
cuántas veces han aparecido y 
aparecen las murallas de su 
ciudad en la pantalla de cine. 
Por la documentación acumu
lada hasta la fecha, podemos 
decir que de Avila, sus mura
llas, sus místicos, su catedral, 
su pasado histórico, el valle 
del Tiétar, la Sierra de Gre
dos, la provincia en sus rinco
nes más atractivos, han sido 
impresionados numerosos fo
togramas y metros de celuloi
de por productoras privadas, 
NO-DO y Íelevisión Españo
la —ésta a cargo de Antonio 
Mayoral—, a lo largo de mu
chos años. Como ciudad cas
tellana no pierde su encanto 
al relacionaría con Salamanca 
o Toledo. Medio centenar de 
documentales hicieron circu
lar por el país imágenes de la 
provincia, que, igualmente, no 

por una vez en la historia, el 
hombre actúa como ser ra
cional. Lejos del efectismo 
multicolor al que nos tienen 
acostumbrados numerosos fil
mes, esta película nos sor
prende, en primer lugar, por 
ser dp dibujos animados; la 
hábil dirección de Jimmy Mu
rakami, un experto en anima
ción, nos confirma que estos 
trabajos permiten cualquier 
incursión; por otro lado nos 
encontramos con un guión 
muy bien construido que tiene 
como punto de partida el co
mic pacifista de Raymond 
Briggs, y en el que se narra la 
historia a partir de la vida de 
una pareja de ancianos que, 
ante la amenaza nuclear y si
guiendo el manual de instruc

escapó a producciones de lar
gometraje nacionales y extran
jeras.

ARTICULOS
De sus encantos se recogen 

artículos en revistas especiali
zadas a lo largo de las décadas 
pasadas. Así, por ejemplo, en 
“Primer Plano” nos llaman la 
atención dos titulados “Casti
lla en la pantalla. El alma del 
paisaje y el alma de la Histo
ria” (1942) y “Castilla: cantera 
cinematográfica” (1944). En 
el primero^se dice, entre otras 
cosas, “ved cómo £n Castilla 
alientan el alma del paisaje y 
el alma de la Historia... Ima
ginad qué asombroso calidos
copio puede llegar a ser esa 
linterna mágica de la pantalla 
enfocada hacia el alma — 
Historia y paisaje— de Casti
lla, hacia el cúmulo ingente de 
todos sus tesoros y de todas 
sus bellezas, hacia esa magni
ficencia suntuaria que se des
parrama imperecedera por el 
centro y el corazón de Espa
ña”. El texto, en sí, no se aleja 
de la idea que se tenía dél cine 
cómo vehículo de cultura. El 
sentimiento reflejado en sus 
líneas, quizá se excede en re
cursos poéticos, como el texto 
del segundo artículo en el que 
se expresa que “ningún pano
rama tan propicio como el 

ciones impreso por su ayun
tamiento, deciden construir un 
refugio que, piensan, de poco 
les servirá si se produce el 
holocausto.

La sensibilidad de la pareja 
llega con gran fuerza e impac
to al espectador; Murakami 
no necesita de recursos llama
tivos para hacemos compren
der su fragilidad, dado que no 
quiere entender cómo la be
lleza que les rodea pueda al
gún día desaparecer. La cruda 
realidad no está reñida con la 
tierna mirada hacia un hori
zonte lleno de esperanza; es 
necesario reflexionar en el pre
sente sobre un futuro que no 
debe suponer incertidumbre 
alguna para el hombre.

nuestro para utilizarlo como 
fondo de majestuosa limpi
dez; ninguna raza como la 
nuestra es tan expresiva de su 
hondura, de su agitación espi
ritual. Figuraos a Santa Tere
sa de Jesús arrebatada por el 
fulgor del éxtasis, sorprendi
do y captado su rostro por el 
objetivo de la cámara. La ca
ra, dice el vulgo, es el espejo 
del alma, y así .resulta que las 
almas de los castellanos, co
mo las de otros pueblos de 
honda diferenciación racial, 
tiemblan sacudidas por un 
contenido psicológico excep
cional, que pone en su rostro 
el reflejo sorprendente y ma
ravilloso de la tormenta ín
tima”.
COMERCIALIZACION

Creemos, que poco más se 
puede comentar en este senti
do. Los textos se hacen eco 
del sentir de una época. Aho
ra nuevos intereses deben lla
mar la atención de producto
res y directores a la hora de 
elegir un paisaje, pues la in
dustria camina por otros de
rroteros. La comercialidad del 
filme apenas se ve afectada 
por los exteriores, aunque és
tos puedan aportar otra di
mensión al mismo. La Natu
raleza en el cine juega una ba
za fundamental y eso no se 
puede olvidar.

Nuevas elecciones escolares

Por segunda vez, y en el 
marco de la LODE, están 
convocadas elecciones en to
dos los centros públicos y 
privados de Preescolar, 
E.G.B., BUP, Formación Pro
fesional y Educación Espe
cial, sostenidos con fondos 
públicos, con el fin de reno
var los Consejos Escolares. 
Es una cita importante. Y, 
personalmente, no quisiera 
que pasase desapercibida pa
ra nadie, pero menos aún 
para los católicos.

Con motivo de las prime
ras elecciones, tuve ya la 
oportunidad de invitar a to
dos los implicados en tal 
acontecimiento a afrontarlo 
con la mayor responsabili
dad, pero me dirigí espe
cialmente a los católicos con 
dos palabras claves; partici
pación y coherencia, y a los- 
católicos —padres, profeso
res, alumno» y personal no 
docente— quiero hacer llé- 
gar de nuevo y de una mane
ra muy singular una clara 
llamada a estar presentes en 
las próximas elecciones con 
sentido cristiano.

A dos años de distancia 
estas palabras son de plena 
actualidad. Podrían haber 
salido hoy niismo, frescas, 
de la pluma. Quizás con más 
convicción, todavía, después 
del documento del episco
pado español sobre “Los ca
tólicos en la vida pública” y 
después del Sínodo de los 
Obispos sobre los laicos.

Tomar parte en unas elec
ciones como éstas, y hacer
lo, no de cualquier manera, 
sino en coherencia con la fe 
de la Iglesia, con el sentido 

. de la persona y de la socie
dad que brota del Evange
lio, con la responsabilidad 
que a cada uno se le presen
te, preocupados únicamente 
por el desarrollo integral de 
los alumnos, entra en la de
finición del católico tal y 
como lo exige su vocación y 
nos lo piden los tiempos.

Faltar a la cita sería faltar a 
esa vocación. Sería desoír la 
llamada de Dios y, no me
nos, la llamada de nuestros 
hermanos.

Personalmente, estoy se
guro de que los católicos 
abulenses no la váis a desoír. 
Es más, quiero aprovechar 
esta oportunidad para felici
taros a cuantos, hace ahora 
poco más de dos años, to- 
másteis parte en el proceso 
electoral con tanta respon
sabilidad. Vuestro esfuerzo 
resultó entonces, y lo ha si
do a lo largo de este tiempo, 
a pesar de tantas limitacio
nes y de no pocos obstácu
los, útil y fecundo.

Ahora se trata de conti
nuar un’camino. Es más: 
hoy se puede contar con la 
exp.eriencia para evitar po
sibles pasos dados equívo
camente, asegurar los que se 
han mostrado acertados, y 
abrirse, incluso, con realis
mo a nuevos horizontes de 
ésperanza y de servicio.

Al invitaros a un nuevo 
esfuerzo, plenamente confia
do en vosotros, e interesado 
con vosotros por la educa
ción de cada niño y cada jo
ven, os deseo y pido abun
dantemente la gracia del Se
ñor.

Con Sah Pablo a los fieles 
de Tesalónica, también yo, 
pensando en la necesidad de 
consuelo, ue fuerza y de es
peranza, que tenéis los se
glares en medio de tantas di
ficultades, os digo: “¡Ojalá 
Jesucristo, nuestro Señor, y 
Dios, nuestro Padre, que 
nos ama y que generosa
mente nos ofrece un consue
lo eterno y una espléndida 
esperanza, os llenen interior
mente de consuelo y os den 
la fuerza necesaria para bus
car toda suerte de bien, lo 
mismo de palabra que de 
obra!” (2 Tes. 2,16-17).

f Felipe Fernández
Obispo de Avila

ti mural está ubicado a la entrada LUMBRERAS

Su autor es Carmelo San Segundo

Nuevo mural para el
Colegio de Santo Tomás
•Ayer se efectuó la entrega oficial
Avila. Redacción.__________

El pintor abulense Carmelo 
San Segundo hizo ayer entre
ga, oficialmente, al director 
provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia del mural 
realizado en el vestíbulo del 
Colegio Público “Santo To
más”. El acto tuvo lugar a la 
una de la tarde y en él estuvie
ron presentes el director del 
centro, Pablo Ubeda, el ar
quitecto, José Ignacio Sán
chez y la presidenta de la

Asociación de Padres de Alu®

El mural realizado por u 
meló San Segundo tiene un 
dimensiones de más de o 
metros de alto por más de u 
y medio de ancho. Es el 
gundo que este artista rea ij^ 
para un centro docente de 
capital, ya que hace dos a 
hizo el que presenta la f^^ 
da del Colegio Público JV- " 
de Yepes. En aquel caso no 
trató de pintura, sino de 
obra realizada en cerámica'
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En reunión que mantendrá el día 3, en la Cámara Agraria

El- Consejo Regulador de “Carne de 
Avileño” estudia su plan de actuación

Rodríguez Sahagún pregunta 
ai Gobierno por la denominación 
de las Judías de El Barco
Avila. Redacción.

£1 diputado del CDS por Avila, Agustín Rodríguez Sa
hagún ha remitido una pregunta al ministro de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, para conocer cuándo tiene previsto 
conceder el Ministerio la Denominación Específica a las 
Judías de £1 Barco de Avila.

Avila. Redacción.

La primera reunión del Consejo Regulador Provisional de la 
denominación específica “Carne de Avileño” se celebrará el 
próximo día 3 de noviembre, en la sala de Juntas de la Cámara 
Agraria Provincial de nuestra capital.

1 Agustín Rodríguez Saha
gún, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento 
del Congreso de los Diputa
dos, señala en su pregunta 
que “El consumidor tiene 
derecho a saber los produc
tos que compra, y ello se ga
rantiza con las denomina
ciones de origen. La comar
ca de El Barco de Avila 
-añade— tiene producción 
y calidad de judías suficiente 
para estar incluida en tal de
nominación. Con fecha 27

Sebastián González pide la 
inclusión de Gredos en los 
“Itinerarios Culturales”
Avila. Redacción.

El vicepresidente segundo 
de la Diputación, Sebastián 
González, responsable del Pa
tronato Provincial de Turis
mo, ha pedido la inclusión de 
Gredos entre los “Itinerarios 
Culturales por la Naturaleza 
de España”, como zona rural 
de especial interés natural y 
turístico.

Sebastián González, tras la 
®p inclusión de Gredos en este 
Itinerario, se ha dirigido al 
Instituto de Promoción del 
tunsnio en España y a la Di- 
^cción General de Coopera

miRALSANCHO

20 CHALETS
DE 160 M CONSTRUIDOS
^®CINA AMUEBLADA, BUHARDILLA, BODEGA

Y GARAGE

dé junio de 1984 ya se creó 
la Denominación para la ju
día de El Barco de Avila”.

Ante ello y deseando ob
tener respuesta por escrito, 
Rodríguez Sahagún pregun
ta “¿Cuándo el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Ali
mentación tiene previsto con
ceder la Denominación de 
Origen a la Judía de El Bar-, 
co de Avila?

La pregunta está fechada 
en el día de ayer, 27 de octu
bre de 1988, en el Congreso 
de los Diputados.

ción Cultural para pedir que 
sea tenido en cuenta.

Según ha señalado el señor 
González Vázquez “no se com
prende cómo un convenio de 
colaboración entre Turespaña 
y la Dirección General de Co
operación Cultual del Minis
terio de Cultura, para difup- 
dir las riquezas culturales, et
nográficas y naturales de algu
nas zonas rurales de la geogra
fía española, haya omitido 
cualquier tipo de referencias a 
una zona rural con, en mu
chos casos, inmejorables atrac
tivos turísticos, como son la 
belleza natural y paisajística.

En el orden del día está 
previsto, en primer lugar, pro
ceder á la constitución formal 
del consejo Regulador que es
tará integrado por ocho per
sonas, bajo la presidencia del 
director provincial del Minis
terio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, Juan Andrés 
Feliú Suárez. Serán vocales 
los ganaderos Alonso Alvarez 
de Toledo, actual presidente 
de la Asociación de ganado 
avileño; Rafael Albertos Min
guela, Francisco de Gregorio 
Colmenares,'Títtcinio Herrero 
Jiménez y un representante de 
las pequeñas explotaciones de 
vacuno avileño. Completan el 
consejo regulador los técnicos 
veterinarios Norberto Leguey 
Jiménez, de la Junta de Casti
lla y León, y José Benitó Her
nández, de la Junta de Ex
tremadura.

El segundo punto del orden 
del día contempla el informe 
que el presidente del consejo 
emitirá en relación con la si
tuación actual de la mencio
nada denominación y el pro
grama de actuaciones futuras 
del citado consejo, a lo que 
seguirá la entrega de docu
mentación a los miembros del 
mismo.

Seguidaniente se adoptará 
un reglamento de funciona
miento de caráctér internó, en

Servicios regulares de transportes para 
localidades carentes de ellos
Avila. Redacción. tualmente no cuentan con

La Comisión de Transportes de la Delegación Territorial 
de la Junta de Castilla y León va a poner en marcha un 
estudio sobre la viabilidad de establecer servicios regulares de 
transportes de viajeros por carretera a localidades que en la 
actualidad se encuentran sin el mencionado servicio, según 
se acordó, en reunión mantenida ayer, en la Delegación 

. Territorial, bajo la presidencia del delegado, Fernando Jar
que Dueñas.

Según ha explicado la se
cretaría territorial, Begoña 
Larrainza, ampliando la bre
ve nota remitida por el se
cretario de la Comisión, lo 
que se intenta con esta me
dida es modificar el itinera
rio que siguen algunos de los- 

el que se pretende introducir 
la figura de vicepresidente y 
secretario, actualmente inexis
tentes.

La financiación de los gas
tos de funcionamiento del Con- 
sejo y el capítulo de ruegos y 
preguntas cerrarán los puntos 
a tratar.

El procedimiento a seguir 
en cuanto a la elaboración del 
reglamento de la denomina
ción específica se inició con la 
aprobación provisional de la 
denominación específica “Car
ne de Avileño”, así como la 
elección de las personas que 
integran el Consejo Regula
dor provisional, los cuales ela^ 

El ganado avileño, protagonista ARCHIVO

autocares para abarcar a más 
pueblos y hacer paradas en 
ellos, de forma que puedan 
ser utilizados por el mayor 
número posible de viajeros. 
Con ello quedarán mejor 
comunicadas un buen nú
mero de localidades que ac- 

boran el mencionado regla
mento, por el que se regulará 
el funcionamiento de la de
nominación específica. Se
guidamente se elevará el mis
mo al Ministerio de Agricul
tura que lo aprobará, si pro
cede, abriendo de este modo 
el período de elecciones para 
la constitución del Consejo 
definitivo.

Finalizada la reunión que 
comentamos, los miembros del 
Consejo Regulador expon
drán sus opiniones al respecto 
en rueda de prensa, donde se 
destacará la importancia que 
para el futuro de esta raza 
autóctona tiene el presente 
procedimiento, así como la 
comercialización de su carne, 
una de las más apreciadas de 
nuestro paí§ y que hasta el 
momento estaba sometida a 
frecuentes usurpaciones en 
cuanto a su origen.

servicio de autocares ni de 
ferrocarril.

En la reunión se trataron 
también diversas autorizacio
nes de tarjetas de transpor
tes destinados a taxis, sin 
que hayamos podido saber 
número y lugares, así como 
la solicitud no determinada, 
referente a una línea regula
dora de transportes de viaje
ros por carretera.

La reunión se celebró en 
la Sala de Juntas de la Dele
gación Territorial de la Jun
ta, a partir de las 12 horas de 
ayer.

La Comisión de Saneamiento 
dictamina favorablemente 18

Al pie de las murallas de 
Avila, en PradoSancho, 

entre las calles Encarnación, 
Castilla y Moradas;

MIGÜEL TOVAR. A. P. I. TELEFONO 22-60-20

expedientes
Avila. Redacción.

La Comisión Provincial de 
Saneamiento ha dictaminado 
favorablemente 18 expedien
tes y resuelto lo expuesto en 
cuatro denuncias de otros tan- 

!.. tos. pueblos de nuestra Pro

vincia, según una escueta nota 
de la Delegación Territorial 
de la Junta en la que no se 
especifica nada relativo a am
bos casos.

La Comisión se celebró en 
la sala de Juntas del Servicio 
Territorial de Bienestar So- 
ciá!.

Herido grave 
en Casasola
Avila. Redacción.

Isidro López Martín, de 57 
años de edad, resultó herido 
de carácter grave, al volcar 
sobre la calzada la bicicleta 
que conducía. El accidente se 
registró a las 15 horas del pa
sado martes, en eí kilómetro 
12 de la carretera AV-110 
(Avila-Muñico), término mu
nicipal de Casasola.-
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EL HOYO DE PINARES
El practicante recibió un gran homenaje de sus paisanos

Dedicada una calle a Alipio García
El Hoyo de Pinares. Manuel 
Tabasco.__________________

La villa de El Hoyo de 
Pinares ha vivido una jornada 
de alegría, de satisfación y so
lidaridad en torno al que du
rante 45 años llevaba desem
peñando el cargo de practi
cante en la localidad. Han 
sido muchos años en los que 
Alipio García León no sólo 
ha desempeñado su labor pro
fesional sino que ha entrega
do lo mejor de su vida al pue
blo, haciendo a la vez historia 
de esta localidad. Ha compar
tido las alegrías y las trislez^s, 
los gratos momentos y los 
tristes. Ha sido, en una pala
bra, parte integrante de la vi
da hoyanca.

Los vecinos que lo saben y 
lo reconocen quisieron decír- 
selo de alguna manera en este 
día de homenaje. Un día que 
fue de auténtica fiesta, que se 
iniciaba con la santa misa que 
oficiaba el párroco Marino 
Sánchez. Tuvo su punto cul
minante en el salón de actos 
del Ayuntamiento hoyanco, 
donde la Corporación Muni
cipal con la distinción que la 

, enaltece y honra, ha tenido la 
gentileza de concederle un es
pecial e imperecedero galar
dón: estampar su nombre, en 
una calle del pueblo de su 
nacimiento.

Abrió el acto el señor alcal
de de Hoyo de Pinares, Balta
sar Martín, con unas palabras 
agradeciendo la labor realiza
da en este pueblo. Tomó la 
palabra el secretario en fun
ciones, Víctor Martín, que 
expuso el acto a seguir certe
ramente por los diversos ora
dores presentes.

Plasmó en su oratoria, José 
Carbó Lomba, veterano prac
ticante cántabro, la entrega y 
la profesionalidad demostra
da de Alipio. Compartían esta

Alipio García recibió el homenaje de sus paisanos y de un buen grupo de profesionales M. TABASCO

alegría dos destacados abu
lenses Edelmiro Martín, ex
presidente del Colegio de Prac
ticantes de Avila, que evocó 
con nostalgia los primeros 
años, pisando barros en las 
calles, con escasas o nulas 
medidas higiénicas, las horas 
de dedicación y la asistencia 
de los más de 2.000 partos que 
se han convertido ahora en 
calles asfaltadas y buenas am
bulancias para desplazar las 
parturientas a la capital, des
tacando que no olvidarán la 
calle, “la calle del practicante 
con su nombre”. También al
zó su voz de compañero Mi
guel,Sánchez Moreno, jurista, 
pero, ante todo, practicante 
de medicina, que fue presi
dente del Colegio Paramédico 
madrileño. Tras la interven
ción de Lletget y Ortega, se
cretario y director de la revis
ta “Tribuna Sanitaria”, lo hi

zo Carlos Javier, presidente 
de “Cultura Joven”, manifes
tando todos las cualidades del 
homenajeado. Luego, conten
to y emocionado, Alipio se di
rigió a sus convecinos para 
agradecer este gesto, esta aten
ción y desearles lo mejor. Dijo 
que no se lo merecía perqué 
había cumplido con su deber 
y con sus obligaciones, ani
mando a todos a seguir traba
jando en beneficio de sus pue
blos y de sus gentes.

“El hecho de —añadió— 
haber ayudado a venir al mun
do a dos millares de niños, 
que hoy veo convertidos en 
hombres, me llena de sano 
orgullo. Lejos de mi ánimo 
entonces suponer que mi vejez 
fuese coronada por un premio 
tan excelso, conducido por lo 
que entonces eran portadores 
ya del germen de tan hermoso 
proceder. Me siento abruma

do, pero, también satisfecho 
por este reconocimiento ofi
cial y. popular, donde presien
to el afecto y la consideración 
de mis admirados paisanos.

Finalmente agradeció a to
dos este hecho, inolvidable 
para él, reiterando su profun
do agradecimiento con un fir
me y apretado abrazo.

Junto al homenajeado, se 
encontraba su esposa Mari- 
flor*Pérez, que recibió un ra
mo de flores, sus hijas, fami
liares y amigos.

Concluida la oratoria, auto
ridades y público, con tiempo 
primaveral, se desplazaron al 
lugar del enclave donde se 
descubrió una placa de la ca
lla: “D. Alipio García León” 
por el concejal Medardo Ga
lán Estévez, que, al hacerlo 
pausadamente, recibió largos 
y cálidos aplausos ofrecidos a 
Alipio.

j;ltiemblo
Buena 
representación de 
la obra “Don 
Armando Gresca’ 
El Tiemblo. J. J. Huertas?

En la noche del pasado 
domingo, día 23 de Octu- ? 
bre, tuvo lugar, en el local 
de la Asociación de Pen
sionistas y Jubilados “El 
Castañar”, la representa
ción de la obra teatral “Don 
Armando Gresca”, de Adrián 
Ortega.

La trama se desarrollaba 
en el Madrid castizo de 
primeros de siglo, evocan- Í 
do a ilustres dramaturgos í 
como Carlos Arniches y i 
los hermanos Alvarez Quin
tero, qué tanto trataron es
tos temas en sus obras. El ; 
público para quien estaba 
enfocada -la representa
ción, no tardó en conectar ’ 
con el buen hacer de los ac
tores y responder positi
vamente al humor satírico 
que se desgranaba de sus 
interpretaciones.

La dirección corrió a car
go de José Luis Alfayate; 
la escenografía-del grupo 
de teatro “Jufra” estuvo 
muy acertada con el ves
tuario y maquillaje de los 
personajes, teniendo como 
regidor de escena a Enri
que Mateos. El reparto lo 
componían Fidel Sáez, en 
el papel de don Armando, 
junto a Rafy García, Can
delas Pérez, Mary Pd' 
Sáez y Francisco Gonzá
lez, en los papeles prota
gonistas.

El acto, patrocinado por 
la Caja de Salamanca, con
memorando el Día Univer- 

' sal del Ahorro, fue un auten
tico éxito, por lo que el 

. público, que se dio cita en 
buen número, disfrutó par- ¡ 
ticipando de la música y 1 
del humor.

CEBREROS
En 180 hectárea^ de la finca El Quexigal

Vega Sicilia trabaja en la 
elaboración de un nuevo
vino blanco
Avila. F.P.______________ __

La empresa vinatera Vega 
Sicilia, dueña de 180 hectá
reas de viñedos de la finca El 
Quexigal, enclavada en el tér- 
inino municipal de Cebreros, 
trabaja en la elaboración de 
un nuevo vino blanco que no 
se comercializará hasta 1990.

Los antiguos viñedos, que 
en tiempos pasados suminis
traban su producto al Monas
terio de Ef Escorial, se , han 
visto renovados por otros que 
precisan un mínimo de 5 años 
para desarrollar de manera 
idónea sus cepas. La espera de 

tres años verá sus frutos en 
1990 con el lanzamiento al 
mercado de un vino que, en 
palabras de Pablo Alvarez, 
director general de Vega Sici
lia, tendrá como cualidades 
esenciales su bajo grado de al
cohol y un precio asequible.

El sistema que se utiliza pa
ra su elaboración es el mismo 
que se emplea en las bodegas 
de California; en este sentido 
se han dispuesto cámaras de 
nitrógeno y cubas de acero 
inoxidable para evitar, en lo 
posible, el contacto que el vi
no pueda tener con el oxígeno.
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SANZUn aspecto del centro de recogida de remolachas de Arévalo

El Centro de Recepción abrió sus puertas esta semana

En la campaña actual se recogerán 
340.000 toneladas de remolacha
•La cosecha será un 10 por 100 menor que la del año pasado

Tarre tie los Ajedreces
 RICARDO GUERRA

De Santiago, un recuerdo 
agradecido

Arévalo. R J. Rodríguez.

Unas 430.000 toneladas de remolacha se espera obtener este año 
en los campos de La Moraña, según informó a este periódico Manuel 
Ailón de Francia, director del Centro de Reccepción de Remola
cha de Arévalo que a abieito sus puertas en el transcurso de esta semana Un 
45 por ciento de esta cantidad, irá a paraj a la Cooperativa Onésimo 
Redondo (ACOR) de Olmedo y un 28 por ciento será recogido por el 
Centro de Arévalo. El resto se distribuirá entre Azucarera de Castilla 
(Venta de Baños), Azucarera del Duero (Toro) y Azucarera de 
Benavente

La cosecha de este año, según 
comentó el director del Centro 
oe Arevalo,se espera será un 10 
por ciento menor que la del año 
pisado. “Esto se debe —señaló 
Manuel Ailón— a que la prima- 
yera ha sido muy lluviosa Estas 
Perras de la zona son muy areno
sas por lo que dejan filtrarse el 
agua, así los abonos y los herbi
cidas se han introducido a una 
filan profundidad, con lo que ha 

ectado a la raiz, y por lo tanto al 
acimiento de la planta Por otra 

paite, debido a las lluvias de 
P llavera, ha habido labradores 

^^ .®^ ’^®® '^® junio aún no
^°® campos de las 

npo^^- æ^^^®’ ^° ‘^^® ^^ incidido 
gutivamente también en el 

Placimiento.
^^° pasado, el Centro de 

^® Remolacha de Aré- 
1 lecogió unas 100.000 tone- 
exr^^ri ^^ lemolacha Debido al 
el D a ^^ ®® ^^^° ^^® trasladar 
com ^ ohas provincias 
^alUdo^ri^^^ ^^^^ Falencia o 

ün^h ^^° pasado, a pesar de seir 
tenifi^^^-^^’^ ^^ cantidad ob- 
noon^ ^^.^ embargo no fue bue-

''^'ii^ad, ya que elíndice de 
iléc?^ ^° ^^®g° ® ^^® ® ° ^ 
sepú "^^-L® cosecha de este año, 
Lentr '^^’^^utó el director del 
'^®iita^es°^^^ ^^P^^^^ estos por-

^^ Centro de Recogida de Re

molacha de Arévalo lleva funcio
nando como tal desde la tempo
rada anterior. Anteriormente ha
bía sido un centro de recogida y 
laboratorio, pero estas dos últi
mas campañas el laboratorio no 
funciona _______

Hasta este centro vienen a 
descargar los agricultores de to
da la zona de las provincias de 
Avila Segovia y una pequeña 
parte de Valladolid. En nuestra 
provincia hay dedicadas a este 
cultivo de la remolacha unas 
8.500 a 9.000 hectáreas de terre
no. Todas se encuentran en la 
zona de La Moraña Por otra 
parte, el Centro de Arévalo es el 
único que existe en nuestra pro
vincia

Las últimas lluvias caídas en 
nuestra comarca no han influido 
para nada en la recolección si 
acaso. Esta veintena de litros 
caídos sí ha favorecido el poder 
sacar la remolacha sin necesidad 
de regarla

Las lluvias de proimavera sí 
han originado grandes transtor
nos, cOmo ya queda reflejado. 
Han sido las causantes de que la 
campaña este año se haya co
menzado con un mes de retraso 
con respecto al anterior.

A pesar de haber comenzado 
con este retraso, es posible que 
la campaña este año dure me
nos que los precedentes, ya que 
al no haber llovido lo suficiente 
en este otoño, los agricultores no 
pueden dedicarse a realizar las

faenas de remover y cultivar la 
tierra, con lo que dedican más 
tiempo a la recolección de la re
molacha

PROCESO DE RECOGIDA

La remolacha que llega al Cen
tro de recogida de Arévalo suele 
ser tansportada desde los cam
pos por los propios agricultores. 
Una vez en el centro, se pesa el 
vehículo. Con una Sonda que se 
llama Rupro, se desciende ai ve
hículo y se recoge una muestra 
de 30 a 35 kilos, que se envía 
acompañada eón la tarjeta de 
identificación de la pesada a la 
Azucarera del Duero, en Toro, 
junto con las muestras del día 
de las otras cargas. En esta azu
carera se analizan las muestras y 
se enví an los datos al centro un 
día después. La remolacha que 
se deposita en el centro, una vez 
ya analizadas, se enví an a las azu 
careras de Monzón de Campos, 
Benavente y Toro.

Los precios, que este año se 
están pagando son los mismos 
que el año pasado. A los agricul
tores que trasladan ellos mismos 
su carga se están pagando a 
7.891 pesetas por tonelada, siem
pre y cuando el índice de la 
remolacha sea de 16 grados. Los 
agricultores que no utilizan ve
hículo propio se les descuenta 
los portes, según el escalón que 
le corresponda por la distancia 
recorrida por el transportista

En el Centro de recogida de 
remolacha de Arévalo intervie
nen tres grandes compañías azu
careras: Sociedad General Azu
carera Ebro y Compañía de In
dustrias Agrarias. Cada año la 
dirección va rotando en un 
miembro de una de ellas. Este 
año el director le ha correspon
dido al representante de la So
ciedad General Azucarera Ma
nuel Alión de Francia

Cuando se efectuó el trasla
do de la escultura de San Za
carías para participar en esa 
exposición de Santiago de Com
postela en el acto de entrega 
actuamos de testigos Ricardo 
Ungría en calidad de concejal 
y el que esto escribe como co
rresponsal de este periódico y 
como miembro de la parroquia 
junto a su titular don José 
Tomé Lo primero que pensa
mos fue el acercamos un fin de 
semana a ver la que prometía 
ser una gran exposición

Quién iba a pensar que una 
noche antes de partir, casual
mente y en esa reunión del 
CSIC, Ungría conocería al prcu 
pió comisario de la exposición 
Carlos Valle, *en su calidad de 
director del museo.

Pues bien con las creden
ciales de la parróquia, con mi 
carnet de corresponsal y los 
nombres que el Sr. Valle nos 
referenció, partimos llenos de 
avidez

Á la llegada y después de 
dejar resuelto el alojamiento, 
nos adentfamos en la ciudad 
vieja de Santiagó, que pronto 
nos sorprendió con el edificio 
inmenso y tenuemente ilumi
nado de su catedral Y después 
de reponer fuerzas, ese paseo 
nocturno y casi en solitario en tan 
interesante conjunto arquitec
tónico, fue un verdadero relax 
que nos ponía en situación 
para el fin de nuestro largo 
viaje.

A primera hora de la mañana 
nos presentamos en la recep
ción y pronto acudió Loles 
Fraga Sampedro que, tras la 
presentación comenzó a guiar
nos por las salas. Pronto se 
sumó Inés López Blanco y ya 
toda la mañana fueron ñues- 
tras guías de excepción mos
trándonos cada pieza y cada 
sección de las diferentes es
tancias, siempre con el comen
tario de extraordinarias cono
cedoras y solícitas a nuestras 
numerosas preguntas.

En el propio pórtico, majes
tuoso e impresionante con
junto, obra cumbre y siempre 
espectacular, que consigue 
trasladarte a otro momento ra

Imagen de San Zacarías de Arévalo R. GUERRA

yando el éxtasis, no faltó el 
saludo-ritual al Apóstol ni tam
poco el cabezazo al Maestro 
Mateo, para que iluminara de 
sabiduaría nuestra mente. Fal
ta hací a este don para poder 
asimilar tanta belleza que tan 
poco tiempo pasaba por nues
tras retinas y que es como el 
compendio de una época, lo 
más sobresaliente y. represen- 

• tativo.

ENCUENTRO INESPERADO

Cuando nos disponíamos a 
tomar unos vinos con nues
tras extraordinarias anfitrio
nas, conocimos por casualidad 
y nos presentaron a Margarita 
Vila de Vila catedrática de la 
Universidad de Santiago y qúe 
en el poco tiempo de nuestra 
conversación se mostró lo gran 
conocedora del románico, de 
Santiago, de Avila y de Arévalo. 
Fue ella quien nos dio unos 
interesantísimos datos de nues
tra escúltura y su contexto ar
tístico que pronto ella publi
cará por eso no adelanto nada 
más. Siempre es grato conver
sar con las personas que nos 
pueden enseñar tantas cosas.

Ya por la tarde, Loles nos 
proporcionó el contacto con al 
guien de la organización y fue 
con Javier García Gómez do
cumentalista de la exposición 
que nos completó el amplio 
panorama, tanto de lo expues
to, como de la organización, de 
los logros y dificultades para 
conseguir tan importante re
presentación Del equipo que 
en ello ha intervenido.

Una experiencia inolvidable, 
profundamente artística y de 
relación entre Santiago y nues
tra tierra, focos culturales y ar
tísticos de primer orden y como 
telón de fondo una muestra 
difícilmente repetible.

Por todo ello, vaya desde, 
esta tierra castellana nuestro 
más sincero agradecimiento a 
quienes nos recibieron con los 
brazos abiertos dejando alta la 
representación compostelana, 
esperando poder estar a la mis
ma altura con ocasión de su 
visita prometida
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Salvadiós.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Cuando agota ya sus vaca
ciones en Salvadiós, antes de 
marcharse a la capital de Es
paña, donde reside en com
pañía de sus hijos, hemos 
querido buscar a un hombre 
que es toda una leyenda no 
sólo en Salvadiós sino en toda 
la Moraña e incluso en la 
provincia de Avila. Un hom
bre de esos que en aquellos 
tiempos se habrían hecho qui
zá acreedores de la medalla al 
mérito del trabajo, de la cons
tancia o de no sé cuántas co
sas más. Pero hemos preferi
do que él mismo nos lo cuen
te. Sereno, curtido por los 
años y los aires de esta Mo
raña alegre, hablando en el 
presente pero pensando en el 
ayer y mirando de cara al ma
ñana, hemos tomado un café 
con Leonardo Navarro Du
rán. Entre sorbo y sorbo entre 
pitillo y pitillo nos cuenta...

—Nací en Mancera de Aba
jo, en el 1909, tengo ahora por 
tanto 78 años. Era hijo de Se
verino y de Sixta. Mi padre 
era el herrero del pueblo y eso 
motivó que a los 12 años yo 
empezara a trabajar y como 
los años eran difíciles me fui a 
trabajar en el taller de Carre

tería del Sr. Juan, de Crespos 
y posteriormente a otro taller, 
ahora en Peñaranda.

—¿Cuándo llega a Salva
diós?

—En el 27. Mi padre viene 
de herrero a Salvadiós y yo, 
claro, con él. Allí trabajo en la 
herrería, con mi padre y allí 
empiezo a oír las primeras no
tas musicales en la dulzaina 
de mi padre. Me empieza a 
gustar y le pido a mi padre me 
deje estudiar música.

¿Y comienzas?
—Empiezo aprendiendo mú

sica en Salmoral, en casa de 
los “Manitas”. Luego en Pe
ñaranda aprendo la flauta y el 
violín, con Esteso y así voy

SALVADIOS

Leonardo Navarro: la dulzaina del Herrero

dando ya mis primeros pasos 
en la música. .

—¿Y cuándo te decides a 
tocar en serio?

—Empiezo con mi herma
no Lorenzo, que también to
caba muy bien y lo hacemos 
por estos pueblos de nuestra 
zona abulenses de La Mora- 
ña. Tocamos las dulzainas a 
dos voces, recuerdo que nos 
mandaban las partituras de 
Palencia, de Baltanas.

—¿Algún recuerdo gracio
so de aquella primera época?

—Sí. Muchos. Recuerdo aho
ra uno que al principio cuan
do tocábamos con las dulzai
nas a dos voces, hubo gente 
que al escucharías nos ponían 
verdes y nos decían que no 
sabíamos tocar que íbamos 
uno por un lado y otro por 
otro...

—Leonardo, ¿cuánto te cos
tó tu primera dulzaina?

—La compré en Burgos y 
me costó 60 pesetas. Tema 9 
llaves con sostenidos.

—¿Actuaste en muchos si
tios?

—Sí, en muchos. Recorrí 
prácticamente toda Avila y 
también toda Salamanca.

—¿Y esto, claro está, sin de
jar la herrería, no?

—Por supuesto. Mi ofício 
era de herrero aunque mi di
versión y mi segundo medio 
de vida era la música, la dul
zaina. Entonces no había esto 
de las incompatibilidades...

PRIMERA ACTUACION

—Volvamos a la música, 
¿recuerdas cuál fue tu primera 
actuación?

—Sí en Mirueña, para inau
gurar la feria.

—¿Cuánto cobraste?
—25 duros y recuerdo que 

se les hizo un mundo... Empe
zaron a contar los duros, uno 
por uno y les costó un traba
jo... /

—¿Qué tocabas en tu reper
torio?

—Yo tocaba de todo aun
que estábamos un poco pen
dientes del público y del tipo 
de música o de qué sones pre
ferían.

—¿Alguna anécdota de esa 
época?

—Bueno, teligq muchas... 
Recuerdo que en Burgohondo 
conocí a Suárez, que iba allí, 
de jovencito a ver a una chica, 
que creo que es ahora su es
posa, le gustaba mucho la 
música. También le vi un año 
en Narros, que había venido a 
la Feria...

—¿No te llegaste a presen
tar a ningún premio?

—Bueno, entonces no ha
bía, como ahora certámenes y 
competiciones. Pero aún así 
me presenté a un Certamen en 
Peñaranda. Allí ganó el “Pito 
de Segovia” y nosotros que
damos los segundos. Nos die
ron 50 pesetas de premio.

—¿Tocabas las canciones 
según las partituras?

—No. Las hacíamos arre- 
glos y acoplamientos particu 
lares.

—¿Era dura la vida de los 
dulzaineros de entonces?

-Sí, bastante. Recorríamos 
mucno^ toc&bftinos mucho yno 
se ganaba mucho dinero y a ve
ces con circunstancias raras. Re
cuerdo que fuimos una ver a 
car a S. Vicente dé Arávalo, ale 
fiesta y no tenían alojamiento, no 
había donde acostarnos y pa. 
ra evitar ese problema, los ca
sados se sacaron de la manga 
una fiesta nocturna, que nos - 
tuvieron tocando toda la no
che y así no hubo necesidad 
de buscar cama...

—Vamos con tu vida per
sonal.

—Me caso con Isabel Mu- 
ñoz Rodríguez, de aquí, de 
Salvadiós y tengo con ella 1« 
hijos y 2 moviciones. De ellos 
me viven 9..

—¿Y Tos tira la música?
—A medias. 3 hacen la ca

rrera en el conservatorio de 
Música: Víctor, que toca el 
acordeón y el piano, Seve que 
toca la trompeta y la bateriay 1 
Nardi, que actualmente se en
cuentra en América dando 
conciertos con guitarra clási
ca. Les di estudios a todos. 
Estoy contento* de ellos, son 
unos buenos hijos y me dan 
muchas satisfacciones, además 
de nietos...

—¿Cuándo se jubiló? ’
—A los 55 años, por en

fermedad y me daban 400 pe
setas de jubilación.

—Leonardo, ¿cómo ve la 
música ahora?

—Bueno, hay de todo, bue
no y menos bueno...

—¿Le gustá Madrid?
■r-Madrid es lo mejor de 

Europa aunque siempre que 
puedo me gusta venir a Sal
vadiós y recorrer sus calles y 
los sitios donde trabajé y vi
ví...

SINLABAJOS FONTIVEROS COLLADO DE CONTRERAS

Las obras del nuevo centro 
polivalente sufrirán un 
pequeño retraso
Arévalo. F. J. Rodríguez.

Las obras de construcción 
del nuevo centro polivalente 
han sufrido un retraso, se
gún comentó a El Diario de 
Aviia el alcalde de la locali
dad, Gregorio García, debi
do a que el dinero que se 
había adjudicado a la cons
trucción de la segunda fase 
del edificio se solicitó que se 
trasladara para la pavimen
tación de calles. “Las lluvias 
caídas durante la primavera 
pasada —señaló el alcalde— 
produjeron innumerables des
trozos en nuestras calles, la 
mayoría aún sin asfaltar. 
Por este motivo nos hemos 
visto en la necesidad de soli
citar que este préstamo para 
la segunda fase de construc
ción del centro sea desviado 
hacia la mejora de nuestras 
calles”.

La primera fase del edifi
cio del centro polivalente se 

, comenzó en el año 1986, y 
ya se ha finalizado. Esta in
cluía la cogida de aguas y la 

instalación del fluido eléc
trico. El préstamo para la 
segunda fase, está previsto 
que se solicite el próximo 
áño. Se finalizará con la ins
talación de la calefacción, el 
agua, el lucido del edificio y 
los últimos detalles que fal
ten por realizar.

El Centro polivalente cons
tará de dos pisos y en -él al
bergará diversos habitáculos 
para jóvenes, pensionistas y 
un centro cultural. La plan
ta baja del edificio dispon
drá de dos salas y en la supe
rior se instalará la biblioteca 
o sala de lectura.

La primera fase, ya reali
zada ha tenido un presu
puesto superior a los dos mi
llones. El presupuesto total 
de la obra asciende a cerca 
de siete millones de pesetas.

Esta obra ha incidido de 
una manera decisiva en el 
presupuesto del Ayuntamien
to de Sinlabajos, ya que de 3 
millones, se ha disparado a 
cerca de siete millones.

Concurso de
contratación
para el servicio
de basura

Arévalo. Redacción.

El Ayuntamiento de Fonti
veros acordó en el último 
Pleno ordinario celebrado sa
car a concurso la contratación 
del servicio de recogida de ba
suras. En las bases figura que 
el servicio será prestado con 
un vehículo propiedad del con
tratista, y debidamente acon
dicionado para evitar el ver
tido de basuras y los malos 
olores. El tipo de licitación se 
ha fyado en 450.000 pesetas 
anuales, a la baja. La dura
ción del contrato será de un 
año.

La presentación de propo
siciones deberá realizarse en 
la Secretaría del Ayuntamien
to, un día hábil anterior al de 
la apertura de las proposicio
nes, que se realizarán diez 
días, también hábiles al de la 
publicación del anuncio en el 
Boletín Oficial de la. Provin
cia.

Aprobado el pliego para la 
adjudicación del depósito 
de aguas

Arévalo. Redacción.

El Ayuntaniiento de Co
llado de Contreras aprobó 
en el último Pleno ordinario 
celebrado, el pliego de con
diciones económico adminis
trativas que ha de regir la 
adjudicación mediante subas
ta, de la ejecución de la obra 
“Captación y construcción 
de depósito regulador de Agua 
en Collado de Contreras”.

También adoptó el acuer
do, en este mismo pleno, de 
anunciar la licitación median
te subasta la contratación de 
la ejecución del depósito an
tes mencionado. Las obras 
se realizarán de acuerdo con 
arreglo al proyecto redac
tado poi el arquitecto, San
tiago'Cristóbal Porras, que 
junto con el Pliego de con
diciones económico-adminis
trativas tendrán carácter con
tractual.

El tipo de licitación se fija 
en la cantidad de 3.054.302 
pesetas, importen del presu
puesto de las obras, inclu

yéndose en él los honoranos 
por dirección de obras del 
técnico competente. Pudien- 
dose mejorar dicho tipo de 
licitación a la baja.

El plazo de ejecución de 
las obras es de cinco meses. 
La fianza provisional se ma 
en la cantidad del cuatro por 
ciento del importe de la obra 
y la definitiva en la cantidad 
equivalente al seis por ciento 
del importe de la adjudica
ción.

Las proposiciones para to
rnar parte en la subasta se 
presentarán en la Secretaria 
del Ayuntamiento, duran 
el plazo de 20 días h^bilos 
contar del siguiente al de 
publicación del anuncie 
el Boletín Oficial de la Pro
vincia (13-10-88)^

La apertura de plicas ten 
drá lugar en el salón, de ac
tos del Ayuntamiento, a l 
13 horas del primer día han 
siguiente al que termine 
plazo señalado en la prese 
tación de proposiciones^^^
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ARENAS DE SAN PEDRO

El alcalde, partidario de la supresión de actos 
profanos de las fíestas de San Pedro
Arenas. Carlos Navascués.___________________ __________

Finalizadas las fiestas hace seis días, el alcalde de Arenas, 
Francisco Muñoz, ha hecho un balance de las mismas en el que 
destaca la poca participación de la gente en los actos, “debido 
sobre todo al mal tiempo y a que las fechas han caído en días 
centrales de la semana . El alcalde Se muestra partidario de la 
suspensión de estas fíestas de San Pedro, “no de sus actos 
religiosos pero sí de los profanos”, y argumenta que cinco días 
son demasiados en estas fechas, “con dos jornadas en honor al 
Santo sería sufíciente y más teniendo en cuenta que antes se 
celebraron las fíestas de septiembre”.
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Para la máxima autoridad 
municipal, las fiestas de octu
bre han sido “un ruidoso fra
caso”, y como ejemplo señala 
el baile del Castillo, “en cuyo 
lugar no queda nadie a partir 
de las 12,30, porque la gente 
joven se va a las discotecas”. 
La proximidad de las tres 
fiestas que tienen lugar en 
Arenas de San Pedro, según 
Francisco Muñoz, no permite 
descansar a la gente, “ni a su 
bolsillo y encima las clases 
empiezan en septiembre y oc
tubre, con lo que nos queda
mos sólos”.

Agosto, mes de gran afluen
cia turística en Arenas, es el 
propicio para acoger unas 
fiestas, dice Francisco Mu
ñoz, “y es cuando se ve a 
gente por las calles y respon
den a los espectáculos”. .

Aunque lospresupuestos no 
están terminados y no se sabe 
aún el total gastado, el alcalde 
afirma que “cada año los fes
tejos resultan más caros y si 
después el público no va, el 
dinero perdido es grande”. 
Comparando con años ante
riores, más bien hace veinte 
años, “antes podíamos traer a 
las mejores figuras de lá can
ción y a los toreros triunfa
dores en la Feria de San Isi

dro, pero ahora ésto es impo
sible y ningún grupo quiere 
venir (de los importantes) por 
cantidades asequibles para 
nosotros”.

LOS FESTEJOS 
TAURINOS

Los dos festivales taurinos 
celebrados con motivo de las 
fiestas en honor a San Pedro 
de Alcántara, fueron la cara y 
cruz desde el punto de vista de 
la asistencia,de público. Mien
tras en la primera novillada 
los aficionados fueron esca
sos, el sábado los tendidos 
estuvieron más animados. 
Preguntado el alcalde por qué 
no se traen mejores carteles, 
Francisco Muñoz es tajante y 
asegura que “un festejo tau
rino cuesta alrededor de tres 
millones y medio de pesetas si 
son toros, y luego hay que 
sumar lo que cobran los tore
ros y sus peones, cantidades 
que dispararían el presupues
to de una corrida hacia los 
seis o siete millones”.

Por todo, ésto, el alcalde 
anunció que las próximas fies
tas albergarán festejos tauri
nos similares a estos, y por el 
momento tampoco se con
templa ninguna novedad en la

Los festejos taurinos, actos destacados durante las fiestas. PAJUELO

semana de fiestas. Francisco 
Muñoz vuelve a incidir en la 
diferencia de las fiestas actua
les con las de antaño, “cuando 
todo tenía su justificación, 
por ejemplo; las fiestas de 
feria con la matanza del cer
do, pero todo eso ha desapa- 
reciao y ya no tiene sentido”.

ACTUACIONES 
MUSICALES

Repasando los actos mu
sicales de las fiestas, “Sangre 
Azul” y los conciertos de gui
tarra clásica y de saxo, con

taron con muy poca asistencia 
de espectadores, “y entonces 
ya no sabemos a qué atener
nos, porque a ver al grupo de 
rock, acudieron de 100 a 200 
personas y a los otros dos ni 
se llenaron las salas”.

En cuanto a la cena del 
Premio Gredos, habitualmen
te jcenabari unas doscientas 
personas, y este año han sido 
escasamente 84 las que acu
dieron. “No sé las razones, 
pero también era un día entre 
semana y muchos tenían otras 
obligaciones que atender”.

Modificado el 
presupuesto de 
las obras en los 
accesos de.1 
Polideportivo
Arenas. Redacción.

El presupuesto de las 
obras de pavimentación de 
los accesos al Polideporti
vo de la localidad de Are
nas de San Pedro ha sido 
modificado, según el acuer
do tomado en uno de los 
plenos celebradas por la 
Diputación Provincial de 
Avila. Esta obra se encon
traba incluida en los Pla
nes Provinciales y Comar
cales de Obras y Servicios, 
y concretamente en el Plan 
Provincial elaborado para 
el año 1985.

El destino de los cuatro 
millones de pesetas, que 
iban a invertirse en la pavi
mentación de los citados 
accesos, será ahora el de 
obras de pavimentación de 
otras calles de la localidad.

Por otra parte, en el 
mismo pleno de la Diputa
ción, se acordó asimismo 
modificar el presupuesto 
de la obra de mejora de la 
red de abastecimiento de 
aguas, número 42, perte
neciente al Plan Provincial 
de 1986, que contaba con 
diez millones de pesetas.

Tras el cambio realiza
do, en la mejora de la red 
de aguas se invertirán sola
mente 4.900.000 pesetas, 
mientras que el resto, algo 
más de cinco millones de 
pesetas irán destinadas a la 
pavimentación de otras 
tantas calles de Arenas de 
San Pedro, al igual que los 
otros cuatro millones pro
venientes del plan de obras 
de 1985 que en principio 
eran para los accesos del 
polideportivo..

LANZAHITA

Cap Salamanca niega a Socoti ampliar 
el plazo para devolución de los créditos
Lanzahíta. Félix Rosado.

Las causas de la crisis económica de la Sociedad 
Cooperativa limitada “Tiétar” (SOCOTI^ apuntan clara- 
mente a la falta de liquidez. Lo que no esta tan claro son los 
motivos que han desembocado en tal crisis. Mientras que 
por un lado se comenta que ha sido la mala gestión de la 
Cooperativa por la junta anterior, por otra parte, fuentes 
próximas a la empresa han afirmado que la clave radica en 
Que “Caja Salamanca ha negado la concesión de créditos 
P&ra la presente campaña, y la hemos hecho sin ningún 
préstamo”. Añadieron las mismas fuentes que esta entidad 
financiera ‘nos ha estado engañando, porque estuvo dicien
do que nos los daba, que la próxima semana, y al final nos 
ha cerrado el camino .

Señalaron asimismo que 
Caja Salamanca tampoco 
aceptó ampliar el plazo de 
devolución de los créditos a 
diez años “como nosotros 
Queríamos”, y lo que ha 
propuesto ha sido que los 
amortizarán de febrero del 
08 a febrero del 89.

Los préstamos pendientes 
son uno de 38 millones de 
pesetas, otro de 35 millones, 
y ia parte proporcional co

rrespondiente a otro de 27 
niillones.
"Se ha intentado negociar 

el plazo de los 10 años pero 
después de varias ocasiones 
no lo han aceptado, asegu
raron a este periódico.

El problema, por otra 
parte, está en conexión con 
la entidad que concedió los 
primeros y únicos créditos, 
que fue la Caja Rural de 
Avila, posteriormente ab

sorbida por Caja Sala
manca.

“Caja Salamanca —dije
ron— no nos ha dado ni un 
céntimo”. Se había plantea
do, para salir adelante, hi
potecar la fábrica, “y cuan
do vino Caja Salamanca di
jo que los bienes de la fábri
ca y además los bienes de los 
socios, por lo que nos nega
mos a ello”.

Sobre la posible privati^- 
ción de la empresa, las mis
mas fuentes indicaron que 
“se habla de ello, pero en 
realidad nadie ha ido a inte
resarse por la fábrica”.

Concluyeron diciendo que 
de momento hay que espe
rar a que se solucione el 
tema, que hay tiempo hasta 
el próximo mes de abril.

Las deudas también las 
tiene contraídas con una em
presa riojana, y con algunos 
proveedores, pero, al pare
cer en menor cuantía. Almacén en la Cooperativa SOCOTI. lumbreras
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£s<iBÍiMi tie lee jeheUes
_____________________________________ NINO

Estampas y personajes
Desde siempre, en los pue

blos, han existido gentes con 
una especial personalidad. Y 
en este mundo de los toros no 
ha sido diferente. Mulilleros, 
torileros, carpinteros, etc..., 
dan una fisonomía muy per
sonal a la fiesta. Uno, recuer
da al tío Justo Taramero que 
era una institución como lo es 
ahora Pedro Alonso, el en
trañable Catota. Había ban
derilleros que eran “fijós” en 
la plaza de Arenas, toerara 
quien toreara. Porque algo 
tiene nuestro pueblo que de 
alguna manera “engancha”.

La esencia de la fiesta ha 
variado poco. En lo que exis
ten notables diferencias es en 
el trasfondo y, de manera es
pecial, en la forma.

SUBASTA DELA 
PLAZA

Recuerda estampas singu
lares. Porque el fespectáculo 
empezaba meses antes de las 
Ferias. El Ayuntamiento, echa
ba un bando, casi siempre 
pregonado por el Tío Pepe 
Borriquito, para que cuantos 
carpinteros tuvieran interés en 
participar en la construcción 
de la plaza pujaran en la su
basta. Siempre se hacía con 
una cierta solemnidad en el 
Salón de Sesiones del Ayun
tamiento. Se adjudicaba al 
más barato previa pujas a la 
llana. Alguna vez hubo pro- 
blemillas y no. la terminó 
quien la había empezado.

Se traían las “agujas” y las 
vigas, más los rollos y las ri
pias, del matadero viejo. De 
un año a otro había que des
echar las que no estaban en 
perfectas condiciones, que no 
eran pocas.

Alrededor de un mes esta
ban los hacheros haciendo los 
agujeros de las “agujas”. Eran 
unos expertísimos profesiona
les que se ganaban la vida 
como Cortadores de pinos, 
castaños o cualquiej otro ár
bol. Los muchachos nos que
dábamos ensimismados vien
do cómo uno tras otro los ha
chazos iban calando là ma
dera hasta concluir en un 
agujero perfectamente rectan
gular por el que pasaría la ve
ga con la que se cerraría el 
redondel y sobre las que irían 
los rollos y las tablas que so

Una Guía turística señala que Arenas 
“sufre cierto abandono”
Arenas. Redacción.

La localidad de Arenas de 
San Pedro está presente en la 
Guía Turística de España y 
Portugal, editada por Plaza y 
Janés Editores, S.A., y patro
cinada por el Banesto. En la 
misma se ha elaborado una 
reseña de lo más destacado de 
todos los municipios de Es
paña y Portugal, su historia, 
monumentos y alrededores. 
De Arenas, la guía dice que 
sufre cierto abandono.

Al pie del pico Almanzor, 
punto culminante de la Sierra 
de Gredos, Arenas es un exce
lente punto de partida de ex

portarían los asientos de las 
localidades numeradas.

Poco a poco, merced al es
fuerzo de esos y otros traba
jadores, iba subiéndose el “ta
blao”. Entre tanto, los mu
chachos, hacíamos columpios 
que çomportaban un riesgo 
evidente. Había que “eludir” 
también la vigilancia de los 
serenos que intentaban evitar 
que nos rompiéramos la cris
ma. Cosa que no siempre lo
graban y nuestros huesos, a 
veces, tenían que ser restaña
dos en el cercano Hospital de 
San Bartolomé, sede actual de 
la Cruz Roja.

Cuando se terminaba el ta
blao, se respiraba intensamen
te un aire de fiesta.

ESPECTACULO UNICO
Los toros tienen un colori

do diferente y una personali
dad única que los ha conver
tido en uno de los espectácu
los más coloristas de nuestra 
patria. En Arenas se vivía con 
intensidad. Ni siquiera la llu
via que nos visitaba frecuen
temente en Octubre era capaz 
de intinjidarnos aunque, evi
dentemente, restaba vistosi
dad. ¡Cuántas veces hemos es
tado bailando en la GaitiUa 
bajo los paraguas! Eso supo
nía una ventajilla porque ha
bía una mano menos para 
defenderse.

Pero el espectáculo no es
taba sólo en la corrida o novi
llada. Empezaba en la capea y 
seguía en la subasta de la co
rrida. También esta subasta 
tenía lugar en el Salón de 
Plenos del Ayuntamiento. Allí 
acudían muchas gentes para 
presenciar la puja que se esta
blecía para “quedarse” con la 
corrida. Era un espectáculo 
insólito. Se ofrecía un dinero 
que había que recuperarlo por 
la tarde. El mayor postor se 
hacía cargo del taquillaje y 
corrían por su cuenta los por
teros, acomodadores, vende
dores de las entradas y los 
“vigilantes” que impedían co
larse. Claro que los “sueldos” 
consistían, casi siempre, en 
ver los torós gratis. Además, 
todo “el personal de plaza” es
taba compuesto por amigos 
del “empresario”.

No siempre salían bien las 
cuentas y se “bañaba”. Por es
ta causa alguna vez tuvo pro- 

cursiones por paisajes monta
ñosos de gran belleza. Esta 
pequeña localidad no carece 
de interés, pero sufre cierto 
abandono. Tiene una iglesia 
del siglo XIV y un castillo de 
la Triste Condesa, esposa del 
condestable Alvaro de Luna, 
que se retiró, a la muerte de su 
marido, a esta fortaleza del 
XV con poderoso torreón al
menado. A la salida de Are
nas, se encuentra el Palacio 
del infante Luis de Borbón 
(hermano del Rey Carlos III) 
cuyos planos fueron dibuja
dos por Ventura Rodríguez 
en el siglo XVIII”.

Mere y Agustín, en uh momento de su trabajo PAJUELO

blemas el Ayuntamiento en el 
cobro de la cantidad por la. 
que fue adjudicada. En otras, 
cobraba integramente hasta la 
última peseta fuera cual fuera 
el resultado obtenido por es
tos singulares empresarios.

TEO CARQUELES
Ha sido muchos años fiel 

aspirante a la plaza y muchas 
veces adjudicatario. Perdió en 
unas y ganó en otras ocasio
nes, pero siempre fue, y sigue 
siendo, un hombre de bien fiel 
cumplidor de sus compromi
sos. Era un especialista y sa
bía llegar hasta donde su ex
periencia le acónsejaba. Se pi
có pocas veces pese a que 
algunos quisieron “destronar
le”. Salió comido por servido 
pero dejó huella generosa y 
desinteresada. Cuando gana
ba algunas pésetillas convida
ba a sus “colaboradores”, casi 
siempre a cabrito, y se lo pa
saban de forma divertida. Con 
Teo, desapareció una figura 
bohemia de un mundo distin
to en el que la palabra de los 
hombres tenía un valór de 
honor. Y así ha sido hasta que 
hemos ido perdiendo este ho
nor que se ha sustituido por el 
contrario. Hemos, así me lo 
parece, perdido en el cambio.

MERE Y AGUSTIN
Con Teo y la Plaza del 

Ayuntamiento se cerró un impor
tante capítulo de la reciente 
historia de Arenas. A Domin
go Rodríguez, ¡qué gran al
calde! —lo digo sin ningún ti
po de añoranza sino simple
mente po^ el cariño de haberle

Respecto a sus alrededores, 
el texto señala: “A 2 kilóme
tros está el convento de San 
Pedro de Alcántara, fundado 
en el siglo XVII, con la capilla 
construida por Ventura Ro
dríguez y decorada por Saba
tini. A 10 kilómetros al norte, 
Mombeltrán, pintoresco pue
blo cuyo castillo, construido a 
finales del XV por el Duque 
de Alburquerque, de planta 
cuadrada, fianqueado por cua
tro torres redondas, una ver
dadera caricatura de castillo 
medieval. A 10 kilómetros al 
sur. Cuevas, del Aguila; grutas 
naturales que forman salas 
con concreciones”.

conocido, tratado y querido—, 
le sustituyó D. Jesús Cruces, 
médico durante toda su vida 
en Arenas y para los arenen- 
ses.

.Se nos quedaba pequeña la 
plaza de toros tradicional por
que el incipiente turismo nos 
abría nuevas perspectivas. Y 
no sólo por eso sino por una 
rivalidad entre pueblos se de
cidió hacer la actual plaza.- 
No fue posible entrar en loS 
grandes circuitos taurinos de 
las exclusivas y la plaza no 
dio los frutos previstos y ape
tecidos. Hubo empresarios y 
el propio Ayuntamiento ha 
sido y es empresario. Los me
canismos han variado; pero lo 
que no ha variado desde hace 
veinte largós años han sido 
los responsables de las taqui
llas, no sólo de la Plaza de 
Toros sino de todos los espec
táculos que programa el Ayun
tamiento. Mere y Agustín son 
dos hombres carismáticos con 
los -que siempre saben contar 
quienes ocupan los sillones 
municipales sin importar el 
color.
CUENTASAL 
CENTIMO

En estos más de veinte años 
han cuadrado las cuentas al 
céntimo. Han pasado por sus 
manos cientos de millones de 
pesetas. Alguna noche no han 
pegado un ojo vigilando la 
bolsa donde se guardaba el 
dinero recaudado. Hoy, por 
fortuna, con los cajeros auto
máticos al menos les permiten 
dormir sin sobresaltos.

Pero el mérito de estos hom
bres va mucho más allá del

GUISANDO

Más de un millón
para la red de agua
Arenas. Redacción._________

A 1.262.200 pesetas ascien
de el presupuesto destinado 
para las obras de canalización 
de las red de agua de Guisan
do, labor que forma parte de 
las inversiones a realizar en la 
provincia de Avila.

El Ayuntamiento de Gui
sando aportará 481.300 pese
tas, la Diputación, 86.700 y la 
Junta de Castilla y León co
labora con 694.200 pesetas, 
cantidades que completarán 
el presupuesto mencionado.

puro funcionaÜsmo porque no 
solamente recaudan el dinero 
sino que, casi siempre, tienen 
que pagar a cuantos intervie
nen en los espectáculos sean 
en el Castillo, en la Plaza de 
Toros o en cualquier otro lu
gar que el Ayuntamiento de
termine.

—Naturalmente, me dice Me
re, que lo más complejo es 
cuadrar las recaudaciones de 
los espectáculos taurinos por 
la complejidad y variedad de 
las localidades.

Pero ni eso es obstáculo pa
ra que todo salga perfecto.

—Entre las anécdotas, vuel
ve a decirme Mere, que son 
muchas, se me quedó el deta
lle de que nos brindara un to
ro Efraín Girón a Agustín ya 
mí. No estábamos acostum
brados a ser protagonistas. 
Desconozco exactamente cuá
les son las condiciones eco
nómicas pero porcentualmen
te son bajísimas. Y más si hu- 
biera que valorar el cariño y 
entusiasmo que ponen en su 
cometido que es independien
te de su trabajo én el Ayun
tamiento.

Como testimonio de reco
nocimiento a la esforzada la
bor de estos eficaces servido
res del pueblo aquí queda él 
testimonio gráfico de Pajuelo 
en una de sus “taquillo habi
tuales”. En esta ocasión es el 
Bar Castilla.

Aquí queda el retazo de 
unas estampas y unos persp- 
najes que hicieron la historia 
diaria de un pueblo. Y siguen 
haciéndola. Quiera Dios que 
por muchos años.

OPTICA 
SOTILLO

• Gafas graduadas
• Lentes de contacto
• Aparatos para sor

dos.
sus GAFAS 

TERMINADAS
EN 1 HORA 

iDígaselo a sus amí0<’^
C/ Cervantes, 13

Teléfono 8 6 6 04-9 5
^ Sotillo de la Adrada^
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Para las provincias de Salamanca y Zamora

La Junta pide al Gobierno que no 
paralice los proyectos de desarrollo

Un minero muerto y otro muy 
grave, por emanaciones de 
monóxido de carbono

Valladolid Efe.
La Junta de Castilla y León 

acordó ayer en su habitual reu
nión semanal, instar al Gobier
no central a que presente ante 
la Comisión de la CE una de
manda de actuación, — Opera
ción Integrada de Desarrollo 
(OID)— para las provincias de 
Salamanca y Zamora

La propuesta ha sido adop
tada por entender la Junta de 
Castilla ÿ León que el Gobierno 
central está paralizando el pro
ceso OID en perjuicio de am
bas provincias castellano- leo
nesas.

La Comisión de las Comuni
dades Europeas aprobó el estu
dio preparatorio de* la OID en 
Salamanca y Zamora el pasado 
día 10 de octubre, momento a 
partir del cual se puede presen
tar ante dicho órgano comuni
tario la propuesta de OID, que 
se ha dado a conocer a las 
Administraciones locales y 
otras instituciones.

Según el informe que el con
sejero de Economía, Miguel 
Pérez Villar, presentó en la reu
nión del Gobierno autónomo, 
la inversión prevista y su finan
ciación por parte de la Comu

Aunque estaría dispuesto a estar en su candidatura _________________

Aznar niega que Fraga le haya propuesto 
para vicepresidente de Alianza Popular
Valladolid. Efe. ________

El presidente aliancista de 
la Junta de Castilla y León, 
José María Aznar, aseguró a 
Efe no haber propuesta algu
na de Manuel Fraga,' para ir 
como vicepresidente en la lis
ta que confeccione el- eurodi
putado de AP,. para el próxi
mo congreso del partido con
servador.

Aznar, que dijo no haber 
mantenido por ahora contac- 
195 con el ex presidente na
cional de Alianza Popular pa

nidad regional está en conso
nancia con el Proyecto de Pre
supuestos para 1989 y con el 
proyecto del Plan de Desarrollo 
Regional de Castilla y León

Sin embargo, en el mismo 
informe se señala que las ac
tuaciones de la Administración 
central serán inferiores a las 
que se consignaban en el do
cumento preparatorio.

Miguel Pérez Villar destacó 
la posible ausencia del proyec
to de desdoblamiento de la 
carretera N-620, de Burgos a 
Portugal y de las acciones de 
RENFE así como la disminu
ción de los incentivos agrarios 
inicialmente previstos.

AYUDAS A LAS EMPRESAS 
DE CONSTRUCCION

Otras actuaciones se refie
ren a la presa de Santa Lucía 
en Avila y a otros proyectos en 
esta misma provincia

Asimismo, el Consejo de Go
bierno aprobó inversiones en 
montes por importe superior a 
los 52 millones de pesetas, para 
repoblación, revisión y orde
nación y tratamientos selvíco
las, en las provincias de Sego
via y Burgos.

ra confirmar la lista de su 
candidatura, afirmó, sin em
bargo, que “estaría dispuesto 
a integraría”.

“Estoy dispuesto —dijo el 
presidente del Ejecutivo autó
nomo— a colaborar para sa
car el partido adelante—, y 
añadió que el congreso nacio
nal que Alianza Popular cele
brará el próximo mes de ene
ro es una gran oportunidad 
para el partido.

José María Aznar señaló 
que esperaba que el actual 
presidente de AP, Antonio

La Junta de Gobierno apro
bó también el segundo y cuar
to expediente de modificacio
nes del Plan General de Orde
nación Urbana de León, relati
vos a zonas verdes.

Por otra parte, la Junta de 
Castilla y León aprobó en la 
misma reunión un Decreto por 
el que se establecen ayudas a 
las empresas de la construc
ción que resulten adjudicata
rias de determinadas obras pú
blicas.

Según este Decreto, la Junta 
subvencionará hasta el 80 por 
ciento de los intereses deriva
dos de los créditos que las 
entidades financieras conce
dan a los adjudicatarios, y que 
tienen como finalidad mejorár 
la productividad del sector de 
la construcción

Asimismo, el Consejo de Go
bierno tuvo conocimiento de la 
adquisición de 45 viviendas de 
protección oficial en Villamu- 
riel de Cerrato (Palencia), por 
un valor de 213 millones de 
pesetas, con el fin de paliar la 
acuciante necesidad de vivien
das en esta zona

Hernández Mancha, no pre
sentase su candidatura y ex
presó su deseo de que concu
rra al congreso aliancista una 
única lista, encabezada por 
Manuel Fraga.

El presidente de la Junta de 
Castilla y León dijo que la 
democracia interna en un par
tido no depende de las listas 
que se presenten a los congre
sos, y añadió que ésta “puede 
funcionar perfectamente, co
mo ocurre en AP, en el caso 
de que concurra una única lis
ta”.

Villaseca de Laciana (León). Efe.

Un minero resultó muerto y- 
otro gravemente intoxicado al 
ser afectados en la madrugada 
del miércoles, por emanaciones 
de monóxido de carbono en la 
mina“Cafrasconte” en la locali
dad leonesa de Villaseca de La
ciana, según informó la Guardia 
Civil

El minero muerto es el ayu
dante Angel Rubio Fernández, 
casado y de 27 años, quien se 
encontraba trabajando junto al 
picador José de Jesús Goncalves 
Garrica, que sufrió una intoxica
ción grave, en una de las chi
meneas del primer piso de la 
mina

Los dos trabajadores fueron 
sacados de la mina rápidamente 
por sus compañeros, pero Angel 
Rubio Fernández fue rescatado

Ha enviado una carta a todos los alcaldes de AP

Diputado independiente de 
Burgos denuncia favoritismo
Burgos. Efe.

El diputado provincial José 
María Olmedo, integrado en 
“Solución Independiente” (SI) 
ha enviado una carta a todos 
los alcaldes de AP de la pro
vincia de Burgos, denuncian
do que por parte de la Dipu
tación se ha procedido a dis
tribuir el Fondo de Compensa
ción Provincial, por importe 
de 465 millones, con criterios

El fiscal pide 13 años para un 
joven acusado de 
matar a su novia
León. Efe.

El fiscal de la Audiencia Pro
vincial de León ha pedido 13 
años de prisión, para el joven 
Juan Carlos Martínez Morán, 
acusado de lá muerte de su 
novia Yolanda Pasión Martí
nez informaron hoy fuentes 
judiciales.

ya muerto mientras que José de 
Jesús de Goncalves fue traslada
do al hospital “Camino de San
tiago”, donde evoluciona favo
rablemente, indicaron fuentes 
médicas.

Las mismas fuentes confirma
ron que la muerte de Angel Ru
bio, que estaba picando un nue
vo pozo en el primer piso de la 
mina, se produjo por asfixia

Las centrales sindicales UGTy 
CC.OO. han convocado una jor
nada de huelga en protesta por 
el accidente minero, en la cuen
ca minera de Laciana en el no
roeste de la provincia de León

La mina "Carrasconte”, en el 
término de Villaseca de Laciana 
cerca de Villablino, pertenece a 
la Minero Siderúrgica de Ponfe
rrada la principal empresa mi
nera de la provincia de León 

discriminatorios y de claro 
favoritismo.

Según el denunciante, el 
importe del Fondo ha sido 
absorbido en más de su cuar
ta parte, por siete localidades, 
entre las que figuran Santa 
María del Campo y Briviesca, 
de las que son alcaldes el pre
sidente de la Diputación, José 
Luis Montes, y el vicepresi
dente José María Martínez, 
respectivamente.

En la vista oral, celebrada 
ayer, el fiscal de la Audiencia 
acusó a Juan Carlos Martínez 
de 25 años, de ser el autor de la 
muerte de Yolanda Pasión Mar
tínez de 23, quien falleció al 
caer por una ventana

El acusado declaró en el 
juicio que su novia se suicidó 
al arrojarse por una ventana de 
su domicilio.

¡¡AGRICULTOR!!
Si quiere mejorar cosechas y 
fertilidad de suelos, la solu
ción se llama:

ABONOSLABIN
DISTRIBUIDORES PARA AVILA:
* Fausto Martín CHAHERREROS
* Rafael Alonso - nqharre yAREVALO
* Jesús Holgado - AREVALO
* Tomás Martín - aldeaseca DE AREVALO

I CICLO
DE TECNICA

VOCAL
Promociona: la Consejería de Cultura 
Dirección técnica; Federación Coral 
de Castilla y León

Infórmate en la propia FEDERACION 
(Teléfono 91/42 28 88) o en tu Delegación 

de Cultura y Bienestar Social

J. TRUJILLO 
TOCOGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar 
Clínica Santa Teresa

Tino. 22 14 50, previa petición de hora.
C.M. n° 70

SE NECESITA 
COCINERA

PARA HOSTELERIA Y 
SE NECESITA

APRENDIZ DE

BAR. Telf. 21-13-16.

C. DE GRADO SANCHEZ 
GINECOLOGO

CONSULTA:
— Planificación Familiar.
— Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
— Control cíe Embarazo.
PREVIA PETICION AL TELE: 22 94 06

C/ Eduardo Marquina, 31, 4.° - 2. AVILA

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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Solchaga: “El Gobierno está 
tranquilo con la situación en 
que viven los funcionarios y 
los pensionistas”
Madrid. Efe.

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, 
dijo- ayer que el Gobierno se 
siente “razonablemente tran
quilo” de la situación salarial 
en la que se encuentran fun
cionarios y pensionistas, y “a 
medio plazo, más bien orgu
lloso” y que no considera 
necesaria una revisión ni de 
las pensiones, ni de los sala
nos.

Solchaga respondió en el 
Pleno del Congreso a una 
interpelación que defendió la 
Democracia Cristiana en 
nombre suyo y de todos los 
grupos de la oposición sobre 
el establecimiento de una fór
mula de revisión de las retri
buciones de los distintos gru
pos sociales.

En el debate, la oposición 
criticó la falta de cumplimien
to del Gobierno de un com
promiso jurídico y político, 
que en su opinión, contrajo 
con funcionarios y pensio
nistas.

El titular de la cartera de 
Economía defendió, sin em
bargo, la actuación del Go
bierno, que ha conseguido, 
dijo, “deshacer la reducción 
del poder de compra y de la 
capacidad salarial relativa de 
los funcionarios” que se pro
dujo durante la época de los 
gobiernos de centro derecha.

“Creemos —subrayó—'’que 
sigue claramente la inmensa 
mayoría de ambos colectivos

ATENCION
^ GRAN EXPOSICION Y - 

SUBASTA DE ARTE
EN EL PARADOR NACIONAL 

RAIMUNDO DE BORGOÑA DE AVILA 
SUBASTAREMOS: Relojes de sobremesa, S. XIX. Guar
niciones de sobremesa S. XIX
Figuras de bronce firmadas. Muebles, cristales talla
dos a mano, porcelanas, cerámicas, cristal de Murano, 
etc. Bastones, abanicos.
Oleos y acuarelas siglo XIX 200 obras “Oleos, acua
relas, dibujos” de los autores contemporáneos más 
importantes.

La exposición, del 26 al 30 de Octubre.
Dell a 14 y de 17,30 a 22 horas.

1."
2."
3.^

HOY SUBASTA
SESION; VIERNES. DIA 28
SESION: SABADO, DIA 29
SESION: DOMINGO, DIA 30 

A LAS 20,45 HORAS 
ORGANIZA

GALERIA DE ARTE Y SUBASTAS .^

Virgen de Luján, 39 (Los Remedios) 
(954) 45-62-33 -:- SEVILLA-41011

No dude en visitar esta gran exposición y recuerde que 
son ustedes los que ponen el precio a sus compras en 
esta Subasta.

Se’ admiten pinturas y toda clase de objetos.de arte 
para próximas subastas.

beneficiándose de una situa
ción de mejora en el poder de 
compra a lo largo de 1988 y 
creemos, por tantos que no es 
necesaria en estos momentos 
una revisión ni de las pensio
nes ni de los salarios”.

Recordó el ministro que el 
año pasado se subió el cuatro 
por ciento el salario a los 
funcionarios y que se aproba
ron una serie de decretos y 
acuerdos del Consejo de Mi
nistros, que supusieron que el 
incremento retributivo del 
personal activo al servicio de 
la Administración del Estado, 
y de sus organismos autóno
mos y de la Seguridad Social, 
que supone un colectivo de 
964.775 personas, haya expe
rimentado este año una subi
da media del 7,9 por ciento.

Respecto a las pensiones, 
Solchaga dijo que es “bien 
conocido” que hasta 1982 no 
había una garantía de actua
lización anual de pensiones y 
“es a partir de entonces cuan
do las pensiones han ido au
mentando”. ’

En su conjunto, aseguró, el 
incremento medio ponderado 
de las pensiones, “una vez más, 
es del 5,3 por ciento, siete 
décimas por encima de lo que 
puede subir la inflación me
dia”. -

El ministro de Economía 
destacó asimismo que el Go
bierno socialista ha consegui
do instaurar un nuevo sistema 
de pensiones.

El CDS pide la comparecencia urgente 
del ministro de Sanidad

La Fiscalía abre una 
investigación sobre las 
vacunas de la polio
Madrid. Efe.

La Fiscalía de la Audien
cia Territorial de Madrid 
acordó ayer abrir diligencias 
informativas sobre las 40.000 
vacunas anti polio en mal 
estado distribuidas en cen
tros sanitarios, informaron 
a Efe fuentes de la Fiscalía.

La misma fuente aseguró 
que las diligencias informa
tivas recogerán las circuns
tancias en que se ha produ
cido el caso y las posibles 
consecuencias de las vacu
nas.

Las diligencias informati

González recibió al presidente 
de la Liga de la Cruz Roja
Madrid. Efe.

El presiden tendel Gobierno, 
Felipe GonzáTez, recibió ayer 
en él Palacio de la Moncloa al 
presidente de la Liga de So
ciedades de la Cruz Roja y la 
Media Luna Roja, Mario Vi
llarroel, que desde el pasado 
lunes se encuentra en España 
de visita oficial.

Villarroel se entrevistó tam
bién con la ministra de Asun
tos Sociales, Matilde Fernán
dez, a quien agradeció, lo 
mismo que a Felipe González, 
la colaboración y el apoyo 
que prestan las autoridades 
españolas a las Sociedades 
Nacionales. .

Mario Villarroel, elegido 
presidente de la Liga de So
ciedades de la Cruz Roja en 
noviembre pasado en sustitu
ción del español Enrique de la 
Mata, llegó a Madrid el pasa
do’ lunes en su primera visita 
oficial desde que fue designa
do para ese puesto.

Durante su estancia en Es
paña, Villarroel fue recibido 
en audiencia por los Reyes y 
visitó, en Sevilla, los terrenos 
de la “Expo-92” donde la Liga

Solana dice que hay que 
reestructurar las tarifas 
telefónicas
Santander. Efe.

EI presidente de Telefónica, 
Luis Solana, dijo ayer en San
tander que es más importante 
una reetructuración “valiente” 
de las tarifas telefónicas que 
la subida de las mismas.

Solana insistió en que no es 
posible que la telefonía de 
larga distancia subvencione a 
la de corta distancia, y afirmó 
que es urgente acabar con la 
“insolidaridad” telefónica.

Destacó que el próximo 
mes de diciembre se podrá 
ofertar a los usuarios una 
serie de mejoras en el servicio 
de la compañía, y añadió que 
el verano de 1989 habrá “otro 
hito de aumento de la cali
dad”, mientras que a finales 
del próximo año se llegará a 
la “velocidad de crucero” en 
lo que se refiere a la calidad 
de los servicios telefónicos.

El presidende de la CTNE 
negó tener conocimiento so
bre su hipotético déstino a la 

vas, abiertas p;çr las fiscalía 
al amparao de su estatuto 
Orgánico, “están encamina- 

'das a investigar y a aclarar 
definitivamenté los hechos 
que han dado lugar a la 
puesta en circulación en los 
establecimientos sanitarios 
de 40.000 dosis de vacuna 
anti polio en mal estado”, 
agregó la misma fuente.

Por otro lado, el grupo 
parlamentario del CDS pi
dió la comparecencia urgen
te del ministro de Sanidad, 
para que explique las causas 
de este accidente.

de Sociedades de la Cruz Ro
ja y la Media Luna Roja ha 
anunciado oficialmente la ins
talación de un pabellón.

Mario Villarróel asistió’ 
támbién a la presentación del 
libro “La Crhz Roja en el 
mundo de hoy”, del periodista 
e historiador José Carlos Cle
mente, y ayer tarde se reunió 
con .el Comité de Dirección dé 
la Cruz Roja Española, que 
preside Leocadio Marín.

La Liga de Sociedades de la 
Cruz' Roja y la Media Luna 
Roja es uno de los compo
nentes del Movimiento Inter
nacional de la Cruz Roja y la 
Media Luna Roja, junto con 
el Comité internacional de la 
Cruz Roja y las Sociedades 
Nacionales.

La Liga fue creada en 1919 
como una Federación de las 
Sociedades Nacionales, que 
en la actualidad son 147, y a 
las que representa en el ámbi
to internacional. La Liga fo
menta y participa en las acti
vidades de las sociedades 
miembros y desempeña una 
función operacional en las 
acciones internacionales en 
casos de desastre. 

Pinochet pensó 
en dar un golpe 
de Estado
Santiago de Chile. Lid.

El presidente chileno, 
general Augusto Pinochet’ 
proyectaba un golpe de 
estado en la noche del día 
del plebiscito de^ sucesión 
presidencial, el 5' de octu
bre pasado, tras la clara 
derrota que sufrió en las 
urnas el régimen militar.

Esta versión fue revela
da ayer, basándose en “in
formaciones de fuentes fia
bles”, por el secretario ge
neral de la Unión Demo
cratacristiana de Alemania 
Occidental, Heiner Geiss
ler, que se encuentra de 
visita en Santiago de Chile.

El político alemán, en 
tres días de permanencia 
en Chile se reunió con 
políticos, dirigentes sindi
cales, organizaciones de los 
derechos humanos y repre
sentantes eclesiásticos.

Geissler, es el primer po
lítico occidental que con
firma los rumores del gol
pe proyectado por Pino
chet, plan desmentido 
enérgicamente por el régi
men militar tras la refe
rencias realizadas al res
pecto por la prensa oposi
tora chilena.

En una conversación 
con periodistas alemanes, 
Geissler expresó que Pino
chet no recibió apoyo de 
los miembros de la junta 
militar para sus planes gol- 
pistas.

embajada española en EE.UU. 
“A mi nadie me ha ofrecido 
nada”, puntualizó.

Luis Solana y el presidente 
de la Comunidad de Canta
bria, Juan Hormaechea fir
maron ayer en Santander un 
convenio para la extensión 
del servicio telefónico en el 
área rural de esta región.

Este convenio, por el que se 
crean 53 nuevas zonas urba
nas, permitirá, según Solana, 
el acceso de más de 7.000 
usuarios de Cantábria al ser
vicio telefónico urbano, con 
una inversión que supera los 
480 millones de pesetas, de los' 
que la comunidad autónoma 
aportará 223 millones.

Solana, afirmó que, en un 
momento en el que Telefónica 
tiene que atender a una de
manda “explosiva” en teleco
municaciones y cuando existe 
crítica sobre el funcionamien
to de la compañía, la firma de 
este convenio -es “reconfortan
te y didáctica”.

La ONU condena 
las elecciones en 
¡Sudáfrica y 
convoca una 
sesión especial 
sobre Palestina
Nueva York. Lid/Dpa.

La Asamblea General de 
la Organización de Nacio
nes Unidas (ONU) conde
nó las elecciones municipa
les celebradas en Sudáfrica 
en el curso de una sesión 
de urgencia convocada por 
un grupo de países afri
canos.

En una resolución adop
tada con 146 votos a favor, 
y dos abstenciones, —de 
Estados Unidos y Gran 
Bretaña— los delegados 
dijeron que las elecciones 
violan la carta de las Na
ciones UniJas, y son una 
maniobra del regimen ra
cista sudafricano “por for
tificar el poder de la mino
ría blanca y el sistema del 
“apartheid”.

Por otro lado, la ONU 
acordó ayer convocar a 
una sesión especial sobre la 
revuelta palestina en los 
territorios ocupados por 
Israel. Ese debate tendra 
lugar el próximo 3 de no
viembre.

La Asamblea General de 
la organización mundial, 
formada‘por 159 países, 
decidió la convocatoria 
por una solicitud dei.Ye
men, que en la actualidad 
lidera el grupo de países 
árabes acreditados ante la 
ONU.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 17

mt Viernes, 28 de octubre de 1988

Pilar Miró, espera ser relevada en RTVE
Madrid Efe.

Da directora general de RTVE, 
Pilar Miró, dijo ayer en la reu
nión ordinaria del Consejo de 
Administración del Ente que se
guirá trabajando “como cual
quier otro día” hasta que la rele
ven del cargo, según informó el 
presidente del Cosejo, Rogelio 
Baón.

A preguntas de los consejeros 
aliancistas y del CDS en el Con
sejo sobre si había presentado o 
no su dimisión al. Gobierno, Pi
lar Miró respondió que había 
expresado al presidente del Go
bierno su deseo de marchárse y 
que había puesto su cargo a dis
posición del Gobierno, según in
formó en rueda de prensa el

aliancista Rogelio Baón que este 
mes preside el Consejo.

Rogelio Baón, que aseguró, a 
título personal, haber encontra
do “muy bien de ánimo” a la 
directora general, dijo que como 
presidente del Consejo había 
confirmado que Pilar Miró no 
había dimitido, puesto que había 
recibido escritos de trámite su
yos con fecha 25 de octubre.

Requerida sobre el mismo te
ma por el consejero de CDS, 
Antonio del Olmo, y según infor
mó éste posteriormente; Pilar 
Miró dijo que “no es operativo 
seguir utilizando la palabra di
misión”, mientras que al alian
cista Francisco Sanabria le con-

testó que "dimisión es un térmi
no muy ambiguo”.

Antonio del Olmo también 
preguntó a Pilar Miró si era cierto ' 
que había dirigido el doblaje de 
la película "Hijos de un Dios 
Menor” siendo ya directora ge
neral, lo que, de ser cierto, incu
rriría en incompatibilidad, según 
establece el artículo 4 del Esta
tuto de RTVE.

Pilar Miró, según dijo en rueda 
de prensa el propio Antonio Ol
mo, afirmó que lo que hizo en 
noviembre de 1987 fue finalizar 
un contrato que había contraído 
con una productora y que ni en 
ese momento ni en algún otro so 
ha considerado inmersa en in
compatibilidad con el cargo que 

.ocupa

LA BOLSA
Información facilitada por la

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Jornada orientada a la baja
INDICES:

El Sindicato de Estudiantes 
convocará huelga general contraje! Plan 
de Empleo Juvenil

Madrid: 289,84 (—1,20).
Barcelona: 119,96 (—1,53).
Bilbao: 381,64 (—2,97).
Valencia: 258,05 (—1,40).

Sarrio.......... , 
Aguila.........  
Azucarera... 
Koipe...........  
Tabacalera .. 
Uniasa..........

386
390

1.168

385
390

1.169

Madrid Lid

¡ El Sindicato de Estudiantes 
. pedirá a CC.00. y UGT una huel- 

ga general contra el Plan de Em- 
i pleo Juvenil del PSOE por consi

derar que este proyecto “conde- 
¡ na" a los jóvenes al trabajo pre- 
i cario y no ofrecerles garantías 

sindicales.
El secretario general de UGT, 

i Nicolás Redondo, y el presidente 
í de CCOO. Marcelino Camacho tie- 
; nen previsto acudir a la clausura 
i del II Congreso deTSindicato de 

u ^^® ®® celebrará en 
Madrid alo largo del próximo fin 
ce semana y que terminará el 
Pmximo 1 de noviembre Al con-

greso también han sido invita
dos representantes de los sindi
catos de enseñanza de FETE- 
UGT, CC.00. y UCSTE y de las 
asociaciones de padres de alum
nos más progresistas.

Una de las principales ponen
cias que centrará el debate de los 
delegados al congreso, es la rela
tiva a la formación profesional y 
el empleo, en la que se critican 
los planes de fomento del em
pleo juvenil estudiados por el 
Gobierno, de los que afirman que 
“no van destinados a la creación 
de un empleo sólido; sino a propor
cionar una mano de obra barata, 
fácil y en condiciones laborales

precarias, al tiempo que no se 
dan garantías sindicales a los 
jóvenes que acceden a estos 
puestos de trabajo”, afirmó el 
secretario de organización del 
sindicato, José Antonio Pérez.

Según el Sindicato de Estu
diantes, de aplicarse el Plan de 
Empleo Juvenil propuesto por el 
PSOE, “se condena a los jóvenes 
a vivir permanentemente en una 
situación de empleo precario 
que no soluciona nuestros ver
daderos problemas, por cuanto 
nos proporcionará un nivel ad
quisitivo insuficiente que impe
dirá nuestro desarrollo como 
personas”, añade José Antonio 
Pérez.

867
690

890
685

Euskadi registra 
el mayor 
porcentaje de 
casos de SIDA 
cu el Estado

Todos los departamentos de 
RENFE estudian el cambio de 
ancho de vía

S^iSebastián.

El País Vasco es la Comu
nidad Autónoma que mayor 
porcentaje de SIDA registra 
de toda España, con una me- 
dia de 88 casos por millón de 
nabitantes frente a los 47 del 
conjunto del estado.

Esto nos debe llevar a 
dniar en serio la epidemia de 

®31ud pública más importan- 
d de nuestros tiempos, que 
^ortamente es abordable 

sabemos cómo se trans- 
y de qué manera se pue- 

d evitar”, aseguró ayer el 
jonsejero de Sanidad del Go- 
lemo Vasco, José Manuel 

Jeir^ en una rueda de pren- 
L ^ a la que asistió tar^ién 

aniel Zulaika, coordinador
Programa del SIDA en el 
Vasco.

,^ogún dijeron, desde el 
^^^ hasta septiembre de 

en °i ^^^ ®^^° confirmados
i Registro Nacional un 
de 200 casos de SIDA en 

Ca ?^^^ihad Autónoma Vas- 
de los que 99 correspon- 
a Guipúzcoa, 91 a Vizca-

*’* 10 a Alava.

Se analizarán los aspectos técnicos y 
económicos

Madrid Efe

Prácticamente todos los de- 
partamentós de la administra
ción de RENFE, se encuentran 
implicados en el estudio sobre el 
cambio del ancho de vía español 
al eüropeo, ya que se pretende 
presentar un informe en profun
didad que contemple todos los 
aspectos, señalaron a Efe fuen-. 
tes de esta compañía

El equipo que realiza el infor
me está dirigido por Gonzalo 
Martín Baranda director gene
ral de ingeniería y equipamiento 
de instalaciones fijas, y coordi
nado por Manuel Mejías, espe
cialista en alta velocidad y Javier 
PérezISanz, asesor del presidente 
de RENFE

En este equipo hay un repre
sentante de cada una de las 
direcciones generales de la em
presa que es el responsable de 
coordinar los trabajos que se 
realizan en cada departamento.

Según han señalado fuentes 
de la compañía el estudio con
templará todos los aspectos téc
nicos y económicos; desde el

cambio de traviesas a modifica
ciones en el parque móvil

El comité de dirección de 
RENFE se reúne todos los días 
para supervisar el trabajo de este 
estudio, que debe estar termina
do antes de que finalice el mes, 
con objeto de que el Gobierno 
pueda tomar una decisión al res
pecto y desbloquear el proceso 
de adjudicación del contrato de 
alta velocidad

El estudio contempla la posi
bilidad del cambio de ancho de 
vía en toda la red, y no sólo en la 
introducción del ancho interna
cional en las líneas de alta velo
cidad

Las declaraciones que hizo 
ayer el ministro de Transportes, 
Turismo y Comunicaciones, José 
Barrionuevo, en Bruselas, en las 
que se mostraba partidario del 
cambio de vía en toda la red que 
se haría en 20 años, han despe
jado las dudas sobre la voluntad 
política de este ministerio de 
realizar el cambio de vía en toda 
la red y no solo en los tramos de 
alta velocidad

943
487

1.615

Construcción-

Cubiertas. ...
Dragados....
Focsa...’....

945
484

1.640
BOLSA DE MADRID Comercia

Acciones: Anter. Ayer’ Finanzauto. , 795 789

Electricidad: • Transportes y comunicaciones
1 Telefónica.. . 185.50 183,75

Cantábrico. 208 209,50 Iberpistas . . . 117 118
Hidrola .. .. 92 92,50. SegurosSevillana... 102,50 102,50
Iberduero ... 123,50 123.50 Mapfre..........1.530 1.530
Fenosa.......... 80,25 81,25 Fénix............2.677 2.650

Mineras, Metal, Básicas Bancos

Felguera......
Hornos........
N. Montaña

448
82

113,50

445
83

111

Castilla........
Bilbao..........

Central........
Banesto........

6.188
1.140
1.065
1.065

6.152
1.125
1.075
1.075

Cementos Hispano........ 842 835
Asland........... 1.019 1.011

Popular........
Santander...

1.852
959

1.864
959Lemona........

Valen. Cem. 2.200 2.200
Exterior........448 448

Uralita.......... 655 656
BNP..............

Fomento ....
505
400

505
395

Químicas Herrero........1.525 1.456
Cepsa........ ....
Cros...............
Río Tinto....

490

336,50

484

334

Bankinter ...
Valencia .... 
Zaragozano.

1.085
326
930

1.096
326
895

Petromeci.... 795 790 Atlántico... . 329 329
Vizcaya........1.140 1.125

Metal Mecánica Inmobiliarias
M Ibérica... 275 272 Encinar........805 820
Citroen........ 1.400 1.390 I. Metro........860 870
Tudor............ 355 355 Urbis............539 534
Amper.......... 788 795 Vallehermoso. 742 738
Auxiliar........ — — Vacesa..........860 870
Fasa............... 560 560
Santa Ana... 370 370 Inversion Mobiliaria

Industrias Manufactureras Cartisa.......... — 1.010 '
Popularinsa — —

Papelera .... 286 283 Bansaliber. .. — 930

Oreja pide discreción para 
posibles operaciones del 
centro-derecha
Madrid Efe

El secretario general del 
Consejo de Europa Marcelino 
Oreja pidió ayer “mucha más 
discreción y más prudencia” al 
comentar posibles operacio
nes para la unión del centro y la 
derecha

Oreja en declaraciones a la 
Cope, negó nuevamente que 
Manuel Fraga le haya ofrecido 
ser candidato a la presidencia 
del Gobierno, y desmintió tam
bién que hubiese encargado al 
presidente del CDS en Catalu
ña Antonio Fernández Teixido,

que hiciese de intermedario 
para que Adolfo Suárez acep
tase un acuerdo preelectoral 
con Alianza Popular.

"Es cierto —dijo Oreja— 
que he recibido a unas perso
nas del CDS que vinieron a 
Estrasburgo y hablamos de 
muchas cosas, pero yo no he 
encargado nada a nadie. No 
tengo legitimación alguna para 
hacerlo, porque no milito en 
ningún partido político. Tene
mos que tener mucha más dis
creción, más prudencia y, so
bre todo, no sacar las cosas de 
su contexto”.
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Ruiz Mateos huyó disfrazado de la 
Audiencia Nacional

Hassan II hablará en el Senado, 
si por fin viaja a España

Madrid. Efe._______________

José María Ruiz Mateos, 
ex presidente de “Rumasa”, se 
fugó ayer del edificio de la 
Audiencia Nacional, al pare
cer disfrazado, tras declarar 
ante el juez central de instruc
ción número 4, y mientras es
peraba para ser conducido a 
la cárcel de Alcalá-Meco.

El director general de la po
licía, José María Rodríguez 
Colorado, acordó nada más 
conocer el hecho “el cese ful
minante” del subcomisario Ra
món Lillo, jefe de seguridad , 
de dicha audiencia, según in
formaron a Efe fuentes de la 
Dirección General.

Esas fuentes agregaron que 
se ha abierto una investiga
ción sobre los policías que 
custodiaban a Ruiz-Mateos, 
al tiempo que el presidente de 
la Audiencia Nacional ordenó 
abrír diligencias para esclare
cer lo ocurrido. .

La noticia de la “desapari
ción” de Ruiz-Mateos de esas 
dependencias causó sorpresa 
tanto en Marcos García Mon
tes, uno de sus abogados, co
mo en Zoilo y Socorro Ruiz- 
Mateos, dos de sus hijos, 
quienes coincidieron en seña
lar que desconocían que el 
empresario jerezano tuvieran 
intención de fugarse.

Ruiz-Mateos fue traslada
do ayer a la Audiencia Nacio
nal desde la cárcel de Alcalá- 
meco, para declarar ante el 
juez central de instrucción nú
mero 4, Carlos Divar Blanco, 
en la querella presentada con
tra él, por presunto alzamien
to de bienes cometido en el 
extranjero al hacer el matri
monio uñas capitulaciones ma
trimoniales en Londres, meses 
después de la expropiación de 
Rumasa.

Apenas estuvo cinco minu
tos en el despacho del juez, y 
ante la fiscal Carmen Tagle y 
el abogado Marcos García 
Montes, ya que se negó a de
clarar porque dijo que “todo 
esto es un cacnondeó y quiero 
que me devuelvan lo que me 
han robado”.

Raiz Mateos antes de escaparse de la Audiencia Nacional. ARCHIVO

Al salir del juzgado, tras 
unas breves declaraciones a 
los periodistas, el ex presiden
te de “Rumasa” fue introdu
cido en una sala próxima a la 
oficina judicial, también en el 
primer piso de la Audiencia 
Nacional, a la espera de ser 
trasladado a la cárcel porque 
el juez ya lo había ordenado.

Su abogado permaneció unos 
minutos en el despacho del 
juez, para firmar la declara
ción, y al salir conversó con 
un grupo de periodistas.

A las doce y diez minutos, 
cuando la policía fue a bus
carle pa*ra su traslado a la pri
sión, José María Ruiz-Ma
teos no se encontraba en la ci
tada sala, lo que originó el 
consiguiente revuelo entre ins
pectores y funcionarios de la 
audiencia que se asomaron al 
pasillo al saber que había des
aparecido.

La sala donde esperaba Ruiz- 
Mateos se comunica por su 
parte posterior con un pasillo 
de la Audiencia Nacional, a 
través de una puerta situada 
junto a uno de los retretes.

Antes de desaparecer, y tras 
su breve comparecencia en el 
juzgado, Ruiz-Mateos dijo a 
los periodistas que se había 
limitado a manifestar al juez 
“que no firmo, que no decla
ro, que todo esto es un ca
chondeo y que me devuelvan 
lo que me han robado”.

“Los que tienen que estar 
en la cárcel —agregó— son 
los que me están juzgando, 
porque quienes comparten con
migo Alcalá-Meco son mucho 
mejores personas que estos”.

Criticó a la fiscal Carmen 
Tagle, a quien dijo qu€k“por 
qué no me asesina, por qué no 
me manda al garrote vil, ya 
que se deleita y disfruta con 
todo esto”, para agregar que 
no sabe por qué le traen de la 
cárcel “ya que allí estoy bas
tante menos incómodo que en 
esta sala, con estos magistra
dos y con gente tan impúdica”.

“Lajusticia —concluyó, an
tes de dirigirse a la sala donde 
debía esperar el traslado a la 
cárcel—, como dice el alcalde 
de mi pueblo, es un cachon
deo, y va de mal en peor”.

Madrid. Efe.

m rey de Marruecos, Ha
ssan II, hablará ante el Ple
no del Senado si finalmente 
decide realizar el viaje que 
tiene previsto a España, en
tre el 8 y el 16 próximos, in
formó ayer el presidente de 
la Cámara Alta, José Fede
rico de Carvajal,

La presencia de Hassan II 
en el Senado, a pesar de que 
el rey de Marruecos solicitó 
hablar ante el Congreso, es
taría motivada, según Car
vajal, en “un criterio de tur
no” entre ambas Cámaras, 
en el cual los Jefes de Estado 
que visitan España alternan 
entre el Congreso y el Senado.

Si el rey de Marruecos 
hablara ante el Pleno del 
Senado durante su visita a 
España, s’ería la primera vez 
en la historia de la Cámara 
Alta que un Jefe de Estado 
extranjero se dirigiera al 
plenario.

José Federico de Carvajal 
calificó de “comentario ab

Eguiguren pide a Francia mayor 
colaboración antiterrorista
Vitoria. Efe.

Jesús Eguiguren, presiden
te del Parlamento Vasco, 
pidió ayer en Vitoria a cinco 
prefectos franceses una ma
yor colaboración y “solida
ridad” en la lucha contra el 
terrorismo.

Estos cinco prefectos, de 
otros tantos departamentos 
franceses, se encuentran en 
Vitoria para obtener un co
nocimiento más directo de 
la Administración española, 
que fue uno de los acuerdos 
a los que se llegó en la re
ciente cumbre hispano-fran
cesa celebrada en León.

Los departamentos repre
sentados son el de Rhone 
Alpes, por Gilbert Carrere; 
Mayenne, por Francois Le
pine; Haute Lyre, por Pier 
Breuil; La Creusse, por Jean 

solutamente infundado” la 
posibilidad de que el rey 
Hassan II se hubiera moles
tado por la decisión del Go
bierno de organizar su visita 
al Senado en lugar de al 
Congreso. '

Las visitas de Jefes de Es
tado extranjeros —puntuali
zó Carvajal— son a las Cor
tes Generales, no a una Cá
mara en particular, aunque 
el acto se celebre material
mente en uno de los dos edi
ficios.

Para el presidente de la 
Alta Cámara el único pro
blema que puede anular la 
visita es “el voto español” en 
las Naciones Unidas en la 
propúesta argelina para so
lucionar el conflicto del Sa
hara.

Carvajal indicó que al Se
nado han acudido en ante
riores ocasiones los presiden
tes de las repúblicas de Fran
cia y Popular china, el rey 
Olaf de Noruega y muchos 
otros Jefes de Estado.

Claude Tressens, y Gers, por 
su prefecto Jean Michel Be- 
rarde.

A lo largo de ayer los re
presentantes del país vecino 
han mantenido reuniones de 
trabajo con el delegado del 
Gobierno en el País Vasco, 
Julen Elgorriaga, los gober
nadores civiles de Vizcaya, 
Guipúzcoa y Alava, y visita
ron el Parlamento Vasco y 
la academia de la policía 
Autónoma Vasca en Afkaute,

Tras su contacto con los 
cinco representantes de la 
Administración francesa, Egui
guren “agradeció” la cola
boración prestada por el país 
galo en la lucha contra el te
rrorismo, aunque matizó que 
“ha habido momentos en los 
que parecía que esa colabo
ración era insuficiente”.

El CDS solicita que se potencie 
la figura del delegado del 
Gobierno

El senador de CDS por 
Navarra, Juan José Otamen
di, pidió en una moción al 
Gobierno que se actualice la 
actual normativa de los de
legados del Gobierno. La 
moción, que fue rechazada, 
contó con el apoyo de los^ 
grupos nacionalistas y mixto.

El senador Otamendi se 
refirió en su intervención a 
que la organización y fun
cionamiento de la Adminis
tración Periférica es hoy cla
ramente perfeccionable, pues 
dado el desarrollo experi
mentado por el proceso auto
nómico, especialmente en ma
teria de transferencias, la le
gislación vigente ha queda
do obsoleta.

Asimismo, se refirió a la 
figura del gobernador civil, 
que a su juicio se ha queda
do sin contenido ante “el 

irreversible e imparable he
cho autonómico”, conservan
do como única misión el or
den público. En este aspec
to, Otamendi abogó por la 
supresión de los gobernado
res civiles, asumiendo el de
legado del gobierno la direc
ción política de los Cuerpos 
y Fuerzas de Seguridad.

Según la propuesta del 
CDS, el delegado del Go
bierno se convertiría en di
rector efectivo de la admi
nistración periférica en cada 
comunidad, y habría de te
ner bajo su responsabilidad 
una organización que inte
graría dos áreas diferentes 
de competencias: una dedi
cada a tareas de gestión y la 
Otra constituida por un cen
tro u oficina de seguimiento 
y estudio de la actuación de 
la Comunidad Autónoma.

EISUP denuncia el abandono de Interior 
a los policías destinados en el País Vasco

Bilbao. Efe.______________

La ejecutivadel SUP (Sin
dicato Unificado de Policía), 
en Vizcaya, ha denunciado 
en Bilbao el “abandono so
cial” del Ministerio del Inte
rior hacia los policías y sus 
familias, que trabajan en el 
País Vasco.

Los componentes de la 
ejecutiva explicaron que, de
bido a esta sensación de 
abandono social en que les 
deja el Ministerio, “muchos 
policías se siguen queriendo 
ir del País Vasco, ya que 
somos el único colectivo de 
funcionarios del Estado que 
no cobramos los complemen
tos sociales”.

Los dirigentes del SUP de

Vizcaya expusieron en rue
da de prensa los problemas 
y deficiencias observadas por 
el sindicato en los centros 
policiales del territorio, en
tre los que destacaron la 
“carencia” de fondos para 
comprar jabón y objetos de 
limpieza en dichos centros 
de trabajo.

Aseguraron que la Jefatu
ra Superior de Policía de 
Bilbao es “un bunker” ce
rrado a los sindicatos, a los 
que se niega una oficina, a la 
que afirman tienen derecho 
por ley; “parece ser —indicó 
Federico López—, que no 
quieren que el SUP esté en 
la Jefatura de Bilbao”.

Indicaron que las relacio
nes entre el sindicato y los 

responsables de la Jefatura 
de Policía de Bilbao están al 
borde de la ruptura y seña
laron que se observa una 
“apreciable desmoralización 
del colectivo policial en Viz
caya “que ellos achacan al 
caso El Nani o Amedo, peto 
que en realidad se debe ala 
falta de medios y malas con
diciones laborales en que se 
trabaja”. .

Dieron cuenta también del 
hechode que, tras conseguu 
que se pusiese a disposición 
de los funcionarios un gabi' 
nete psicológico, la Jefatura 
había rescindido el contrato 
a los dos psicólogos cuando 
tan sólo llevaban trabajando 
seis meses, para contratar a 
otros dos nuevos. .
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Rodolfo Jiménez también estará en el conjunto Navarro

Francisco Ignacio San Román correrá con el
Reynolds aficionado la próxima temporada
Avila L M Soto.

Salvo cambios de ultimísima 
hora el corredor aficionado 
abulense, Francisco Ignacio 
San Román continuará la pró
xima temporada en el campo 
amateur, pero defendiendo 
distintos colores. Si en la pasa
da temporada nuestro ciclista 
comó en el equipo Cafés La 
Estrella de Federico Martín Ba
hamontes, la temporada 1989 
lo hará con los colores del Rey
nolds y bajo la dirección de 
Jaimerana. San Román estuvo 
a punto de convertirse en por- 
fesional a las órdenes de Mo
reno junto al equipo Zahor, 
pero tras algunas promesas y 
sin ver el futuro muy claro, 
Paco decidió marcharse a tie
rras navarras junto a Rodolfo 
Jiménez Sanchidrián “Lo últi
mo que sé con respecto a mi 
pase al campo profesional es 
que, Bahamontes quería que 
yo, en la temporada 1989, co
rriese la mitad de ella con su 
equipo (Cafés La Estrella) y 
luego pasar al Zahor. Yo esto no 
lo veo nada claro, máxime co
mo están las cosas este año en 
el pelotón ciclista nacional 
Por ello, he decidido fichar con 
el Reynolds aficionado”.

—¿Tenías la oferta de Ma
visa para pasar a profesional?

— Sí, pero yo no veo muy 
claro el futuro de ese equipo. 
Además, por cincuenta mil pe
setas que me ofreció Angel 
López, no me voy a cambiar y 
dejar a un equipo como el 
Reynolds, aunque sea de afi
cionados.

~¿Te engañaron con tu 
cambio de categoría'?

—No lo sé, pero ahora yo 
cteo que no se iba a jugar lim
pio conmigo. Quizás Bahamon
tes quiera hacerme un bien, 
pero yo no lo veo así y me gusta 
«idea de Reynolds. Siento que 
hombres como Víctor Sastre

^UTBOL/SKOUNDA DIVISION "B"

El Real Avila tiene cuatro jugadores tocados 
para el partido contra el San Sebastián
iü^ablo Herráez.

Semana más que complicada 
J te la plantilla del Real Avila 

más que dei trabajo en sí, el 
Ormal a estas alturas de compe- 

^^^ ^'^^ hablar de lesio- 
P'Jesto que tres jugado- 
5^<do baja a lo largo de las 

^® ^^ semana y hasta 
sab^ ^^^^^^ hora, el “míster” no 

® si podrá contar o no con 
®^ partido de San Se- 

Alv ^^ ^^ ^®® Reyes; Ricardo 
do ¿Orge Moyano y Fernan- 
cad^^^^®^ ®®^ ^°^ ^®® impli- 
su h^ ^'^oque también continúa 
luis con “El Pájaro”, 
en \P°^^®’ ronque éste estará 
Sans ?’^®’^° ^® juego ante el

martes entre
vo fui a dar un balón, se me

San Román (delante) durante la pasada edición de la Vuelta a Avila.
LUMBRERAS

estuvieran trabajando duro 
para mi cambio, pero quizás lo 
mejor sea esto.

—¿Desilusionado?
—A nadie le amarga un dul

ce, me hubiera gustado mucho 
correr en profesionales, pero 
en un equipo de garantías. Yo 
seguiré peleando duro en la 
próxima campaña y luego, si 
las cosas me salen bien, ya 
tendré más oportunidades para 
ser profesional Todavía soy 
joven y me queda futuro por 
delante.

ENCABO

Sin duda otra de las movidas 
del ciclismo abulense es el 
pase de Juan Carlos Encabo al 
campo profesional Hortelano, 
Conocido ex-corredor ciclista 
anunció a bombo y platillo que

cargo la rodilla demasiado y me 
produjo un dolor muy intenso. 
Luego, al día siguiente, tenía la 
rodilla inflamada y me sigue mo
lestando bastante”. En cuanto a 
jugar o no el domingo habrá que 
esperar a mañana a la evolución 
que pueda tomar la lesión”.

MOYANO: “ Me encuentro me
jor, aunque me sigue molestan
do el glúteo. No obstante ayer y 
hoy hé entrenado más suave y 
veremos a ver que ocurre, aun
que tengo esperanzas de recupe
rarme de aquí al domingo por 
que he notado cierta mejoría”.

ALVAREZ: “Parece ser que 
tengo el ligamento de la rodilla 
derecha, el interior, algo infla
mado y me duele La lesión se me 
produjo al final del partido con 
el Castilla No sé exactamente 
cómo fue lo cierto es qué al día

este abulense formaría parte 
del equipo Codan. Cuando esta 
firma comercial desapareció 
del plano ciclista este hombre, 
junto con Huelamo y Ocaña 
comenzó a fichar gente para el 
Puertas Mavisa '

No hace muchas fechas, en 
periódicos nacionales y espe
cializados en el deporte del 
pedal dan-a conocer la rela
ción de corredores del Mavisa- 
89; entre ellos hay un abulense 
como es San Román, pero no 
aparece Juan Carlos Encabo.

Todo apunta a que el con
junto madrileño será dirigido 
por Luis Ocaña y Huelamo; 
Hortelano parece que quedaría 
fuera e iría al equipo amateur. 
A Encabo no se le ha dicho 
nada y tampoco firmo en nin
gún lado.

siguiente amanecí con la rodilla 
inflamada pero pude jugar el 
domingo. Luego, el domingo me 
volví a resentir y aquí estoy”.

Por lo que al partido ante el 
“Sanse se refiere la cosa se ve 
difícil en cierto sentido, pero 
también con muchas esperan
zas. Difícil porque el terreno de 
juego reúne pocas condiciones, 
pequeño y de tierra y porque el 
cuadro local se juega mucho en 
el envite. Pero, junto a ello, se 
tienen muchas esperanzas, por
que el propio “Sanse es un rival 
más, de los menos fuertes y de 
los que hay que“machacar” para 
salir de la zona baja de la clasifi
cación

Lo cierto es que el partidillo 
de entrenamiento, para que los 
abulenses se vayan mentalizan
do con el terreno que tendrán el

Francisco Ignacio San Román corría 
este año en el Cafés La Estrella.

CAMBIOS DE EQUIPO
También en las categorí as de 

juveniles y cadetes hay cam
bios de equipo para la próxima 
temporada entre los ciclistas 
abulenses.

Así el jovencísimo corredor 
de Navaluenga, David López 
Zamorano, correrá la próxima 
temporada defendiendo los co
lores del equipo madrileño Ma
cario. David será ya juvenil de 
primer año.

Cuatro corredores abulenses 
pasarán a integrar la escuadra 
del Caja Rural nueva denomi
nación del equipo Martín Rivas 
para la temporada 1989. Los 
afortunados serán Michel (ex- 
Gándara) y los hombres de la 
P.C. Angel Arroyo-Caja Sala
manca; José María Jiménez, 
José Ramón Arroyo Lanchas y 
Marco Antonio Aldea 

domingo, se realizó en el anexo 
uno del Suárez, sobre tierra no 
sohre^ésped del principal

Naturalmente que el trabajo 
se le ha acumulado de forma 
especial a"El Pájaro”, esta sema
na, porque junto al normal de 
cada semana ha tenido que dedi
car una atención especial a estos 
tres hombres y a Pombo. EI parte 
médico, más que médico, de ma
sajista para él es el siguiente: 
“González lo tiene más compli
cado, porque creo que el doctor 
le va a tener que examinar más a 
fondo. Alvarez y Moyano puede 
que tengan más fácil la recupera
ción, aunque con los tres hay 
qüe esperar hasta esta misma 
tarde, tras el último entrena
miento e incluso con alguno 
puede que haya que esperar has
ta el mismo domingo”.

Posible 
aplazamiento de 
las finales del 
Concurso 
“Santa Teresa”
Avila L M Soto.

Las finales individuales y de 
dobles en la categoría senior del 
XIV Concurso Nacional de Tenis 
“Santa Teresa”, podrían quedar 
aplazadas puesto que Zósimo 
San Román, finalista en ambas 
modalidades, se encuentra 
aquejado por una fuerte gripe.

Tal y como estaba previsto en 
el calendario de la competición, 
este Nacional “Santa Teresa” 
tendría que disputar sus finales 
durante este próximo fin de se
mana El Club Abula, entidad 
organizadora del mismo, estaba 
en conversaciones con el Casino 
Abulense para buscar los hora
rios de todas las finales.

Zósimo San Román nos apun
taba eri la mañana de ayer, pues
tos en contacto con su domici
lio, que intentaría pedir eLcam- 
bio puesto que los antibióticos le 
estaban debilitando mucho.

A espera de lo que decida la 
organización y el juez árbitro del 
torneo, recordar que las finales a 
disputar serían;

Infantiles: Jesús Alberto Ji
ménez- Alvaro Alonso.

Juveniles: Jesús Alberto Jime- 
nez- Victoriano Zamorano.

Individuales: Absolutos: Zósi
mo San Román- Gerardo San Ro
mán

Dobles Absolutos; Hermanos 
San Román-Jesús Cenalmor y 
Javier Martín

FUTBOL

GiI niega que
acusara a Mendoza 
de inducir al robo 
en su chalet 
de Arenas
Madrid Efe

Jesús Gil presidente del Atlé
tico de Madrid, negó ayer ante el 
Magistrado-Juez de Instrucción 
número 10 de Madrid, José Gon
zález Olleros, que Ramón Men
doza, presidente del Real Ma
drid, fuera el inductor de las 
personas que robaron en su cha
lé la pasada madrugada del 2 de 
febrero.

Mendoza, así como el gerente 
del club madridista, Manuel Fer
nández Trigo, interpusieron una 
querella por las presuntas decla
raciones de Gil por injurias y 
calumnias y piden una indemni
zación de 25 millones de pesetas 
cada uno, que, en el caso de 
ganar, se destinarían a las obras 
de construcción de la catedral de 
La Almudena, comentó a Efe el 
abogado de los querellantes, 
Gonzalo Rodríguez Mourullo, 
catedrático de Derecho Penal de 
la Universidad Autónoma de 
Madrid

Gil manifestó al juez que las 
declaraciones que se le atribu
yeron en la prensa, y que se 
usaron como prueba durante la 
vista, “ fueron tergiversadas y sa
cadas de contexto".
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VOLKIBOL
Calendario de .
Segunda División Femenina
Avila. Redacción. ______ _

El equipo de Voleibol feme
nino de la Caja de Ahorros de 
Avila/Casa Social Católica 
comienza la competición de 
liga el próximo día 6 de no
viembre frente al San Gar de 
Palencia. La pasada semaria 
este periódico publicaba la 
relación de partidos que debía 
jugar el conjunto abulense a 
lo largo de la temporada 88/ 89 
de Segunda División, hoy pu
blicamos el calendario com
pleto que nos ha facilitado la 
Federación Territorial de Vo
leibol desde Valladolid.

Los equipos participantes 
en esta competición son los 
siguientes: Universidad (Va
lladolid), A.D. Universidad 
(Salamanca), C.D. Universi
dad (León), C.P.M. San Gar 
(Palencia), Diego Porcelos 
Auto Fórmula (Burgos), Pe
luquería One (Valladolid), 
C.V. Urman (Palencia) y Caja 
Avila Casa Social (Avila).

El equipo abulense esta for
mado por las siguientes juga
doras. Charo Jorge, Nuna 
Gil Pilar Domínguez, Julita 
Cejudo, Marisol Antequera, 
Marisol Bautista, Yolanda 
Aceña, Rufina Asenjo, Nines 
Rodríguez, Sonsoles Gutié
rrez, Yolanda Mayoral, Ma
ría del Carmen Montero e 
Inés Gómez. El entrenador si
gue siendo Isaac Muñoz y el 
delegado Angel Vicente de 
Vergas.

CALENDARIO

Caja Avila/C.S. Católica 
(Avila).
D. Porcelos/Auto Formula 
(Burgos)-Pelüquerías One 
(Valladolid).
A.D. Universidad (Salaman- 
ca)-Universidad (Valladolid).

12 Nov. 12 Feb

C.D. Universidad (León)- 
C.P.M. San Gar (Palencia).
Peluquerías One (Valladohd)- 
A.D. Universidad (Sala
manca).
C;V. Urman (Palencia)-D. Por 
celos/ Auto Fórmula (Burgos)

20 Nov. 19 Feb.

D. Porcelos/Auto Fórmula 
(Burgos)-Caja Avila/C.S. Ca
tólica (Avila).
A.D. Universidad (Salaman- 
ca)-C.V. Urman (Palencia).
C.D. Universidad (León)-Uni- 
versidad (Valladolid).

27 Nov. 26 Feb.

Universidad (Valladolid)- 
C.P.M. San Gar (Palencia). 
Peluquerías One (Valladolid)- 
C.D. Universidad (León).
Caja Avila/C.S. Católica 
(Avila)-A.D. Universidad (Sa
lamanca).

4 Die. 5 Mar.

6 Nov. 5 Feb.
C.P.M. San Gar (Palencia)-

Seis equipos toman parte en esta competición

12 Mar.11 Dic.

VICTOR GONZALEZ

Universidad

C.P.M. San Gar (Palencia)- 
D. Porcelos/Auto Fórmula 
(Burgos). , _
C.D. Universidad (Leon)-C.V. 
Urman (Palencia).
Universidad (Valladolid)-Pe- 
luquerías One (Valladolid).

Peluquerías One (Valladolid)- 
C.P.M. San Gar (Palencia). 
C.V. Urman (Palencia)-Uni- 
versidad (Valladolid).
Caja Avila/C.S. Catohca (Avi- 
la)-C.D. Universidad (León). 
P. Porcelos/Auto Fórmula 
(Burgos)-A.D. Universidad 
(Salamanca).

(Burgos)-C.D. 
(León).

29 Ene. 2 Àbr.

15 Ene. 19 Mar

C.P.M. San Gar (Palencia)- 
A.D. Univefsidád (Salaman
ca).
Universidad (Valladolid)-Ca- 
ja Avila/C.S. Católica (Avila) 
Peluquerías One (Valladolid)- 
C.V. Urman (Palencia).

22 Ene. 26 Mar.

C.P.M. San Gar (Palencia)- 
C.V. Urman (Palencia).
Caja Avila/ C.S. Católica (Avi- 
la)-Peluquerías One (Vallado- 
lid). , '
D Porcelos/Auto Formula

C.D. Universidad (León)- 
A.D. Universidad (Salaman
ca).
Universidad (Valladohd)- 
D. Porcelos/Auto Fórmula 
(Burgos). .
C.V. Urman (Palencia)-Caja 
Avila/C.S. Católica (Avila).

NOTA: La segunda jornada 
no se celebrará el día 13 de 
noviembre, por coincidir con 
la fecha de las elecciones de 
presidente y miembros de la 
Asamblea General de la Fede
ración Española de Voleibol, 
por lo que los encuentros 
correspondientes deberán dis
putarse los, días 12 de noviem
bre, 17-ó 18 de diciembre, 
debiendo comunicar los datos 
el equipo organizador a la 
Federación de Voleibol de 
Castilla y León y al equipo 
contrario.

Los clubes |
informaron a la |
comisión del |
Senado sobre la 
violencia
Madrid. Efe. :

El baloncesto, por medio i 
de cuatro presidentes de clu
bes, compareció ayer ante la 
Comisión antiviolencia en el 
deporte del Senado, para in
formar a los senadores sobre 
la situación en que se encuen
tra el deporte de la canasta en 
cuanto a la violencia se re
fiere.

Gonzalo González, presi
dente del Fórum Filatélico de 
Valladolid, Juan^ Manuel 
Gueli, del Guadalajara, Juan 
Francisco Moneo, del Estu
diantes Bosé, y José Francis
co Moreno, secretario del Ca
ja de Ronda, informaron a los 
senadores que integran la co
misión antiviolencia de la si
tuación actual del baloncesto, 
de las medidas tornadas-y a 
las que se acogerán en el 
futuro. .

Los cuatro representantes 
de los clubes coincidieron en 
señalar que la situación actual 

■ de la violencia en el balonces
to difiere radicalmente del fút
bol, aunque reconocieron que 
actualmente se vive ya una 
cierta tensión en ese deporte 
que podría originar proble
mas en el futuro.

Gonzalo González indico 
que en su opinión que en 
algunas situaciones de violen
cia vividas en el baloncesto 
tiene en cierta medida la culpa 
los propios dirigentes de los 
clubes. ►

FUTBOL COBA M lUBOBA .

■iB^EMTr Dispares resultados de los equipos 
Servicio URvEFITt de |i españoles en Copas de Europa

Real Madrid ganó por un ajustado 0-1 al debil 
conjunto polaco del Gornik /abne 1 gol 
madridista fue conseguido de 
Huso Sánchez. La cruz se le llevo el AtW t 
de Bilbao que smtio en sus redes la encan 
goleadora de la Juventus de Tur® 
5-1. El Barcelona en el peor 
lo qué va de temporada tan solo pudo emp 
a un gol con el Lech Posznan.

Fabero, Brio, Galia; De 
Agostini; Trichella, Mau o. 
Marocchi; Rui Barros, 
belli (Cabrini, minuto 
Laudrup (Buso, 

1-Athlétic de Bilbao: 
rrun; Lacabeg, Ghirn ( 
ra, minuto 76), corta; Lizarralde, Cali « 
(Mendiguren, 
Luis Fernando, Eigu

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

I Avila. Redacción.
! Los cuatro equipos españoles que han 

P participado en competiciones europeas el mier- 
1 coles pasado han obtenido en sus partidos de 

p ida resultados dispares. El que mejor parado 
ha salido ha sido la Real Sociedad que ha 
regresado de su viaje a Lisboa con jesiü:

’. tado favorable de 1-2 frente al Sporting. El
' 1 Qnnrfino Pnrtuoal- Da- John Benjamín Toshack.

1-Barcelona: Zubizarreta 
López Rekarte, Serna, Milla, 
Soler; Bakero, Aloisio, Ro- 
berto,^^ Carrasco (Julio Sali
nas, in. 46); Lineker y Be-

ENTREGA EN EL DIA - 1-Sporting Portugal: Da- 
mas; Joao Luis, Morato, Ve
nancio, Mario Jorge; Océano, 
Carlos Manuel, Silas, Litos 
(Maside, m. 63); Cascavel (Es- 
kilson, m. 70) y Forbs.

2-Real Sociedad: Arcona
da; Gaiate, Larrañaga, Górriz, 
Bengoechea; Baquero, Zamo- 

i ra, Zúñiga, Iturrino; Loren 
' (Fuentes, m. 85) y Goicoechea 

(Mújica, m. 74).
251537 Goles: 0-1. Minuto 17: Itu- 

| rrino, en posible fuera de 
o# 1I juego, recibe el balón de Lo- 
380037 ren y de disparo ajustado, que 

1 se cuela junto al poste dere- 
' Cho. bate-a Damas.

(01) 8005071 I_1. Minuto 30: Penalty du-
(91)8078124 Ij doso, por supuesto derribo a 

Mario Jorge. Lanza Cascavel 
| y el balón, pese a tocar Arco- 

(91) 8670092 1 nada, se cuela en la meta 
'38*070 1 donostiárra.

'■2- Minuto 49: Centro des- 1 ^g g| |^jQ izquierdo que es 
375009 rematado de cabeza por Lo- 
00^285 1 ^^’^’ anticipándose en el salto 

a su marcador, y el esférico se 
cuela en la portería de un 
lento Damas.

Arbitro: P. D’Elia (Italia). 
La Real Sociedad ha ob

tenido una importante y justa 
victoria ante el Sporting de 
Portugal, en partido bien con
trolado por los-discípulos de

Avila - Valle del Tiétar
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieia 
Pedro Bernardo 
La Adrada

-^ Mombeltrán 
Coevas del Valle 
El Arenal 
Villárejo del Valle

Próximamente 
AREVALO

guinstáin.
l-Lech Poznan: Jankowski; 

Rzepka, Jakolcewicz, Kryger, 
Lukasik; Kofnyt, Rqmke, 
Kruszczyñsky, Araszkiewicz 
(Bereszyñski, minuto 90);' 
Skrzypczak y Pachelski (Slo- 
wakiewicz m. 82).

Goles: 1-0. Minuto 25: Ro
berto, al transformar un pe
nalty por mano de Lukasik.

1-1. Minuto 72: Pechelski, 
tras jugada por la banda iz
quierda.

Arbitro: Ho ward W. King 
(Gales). Mostró tarjetas ama
rillas a Lukasik (minuto 53) y 
a Araszkiewicz (minuto 88).

El Barcelona y el Lech Poz
nan empataron a uno en un 
partido bastante igualado y 
en el que ambos equipos pu
dieron conseguir algún gol 
más. Con este resultado, las 
cosas se ponen difíciles para el 
equipo español ante el en
cuentro de vuelta, pues el 
cuadro polaco tendría bastan
te con ganar por 1-0 para 
clasificarse,

5-Juventus Turín: Tacconi;

Uralde y Argote. ■ _
Goles: 1-0. Minuto 3.^ 

drup, en dudosa ’je
interna en el área y cr 
la salida de Bi^^^K^-pialia de 

2-0. Minuto 23. Galia, 
cabeza, culmina un 
gada personal por la 9 
da de Marocchi. .. jgs- 

2-1. Minuto 35: UraWe’ 
de fuera del area, marc 
puerta vacía, je un
Tacconi en la recepe ^g¡ 
balón que deja a los pies 
delantero vasco. Mauro.

3-1. Minuto «-^^ 
desmarcado por la j-j-un, 
eleva por encima de biu 
a pase de Rui Bar .^ belli

4-1. Minuto 47. AU j^ 
remata ante la pasividad 
defensa vasca. ¿^ per- 

5-1. Minuto 52. Jug j^g^a 
sonal de Laudrup, Q j^^ je 
marcar ante la op 
Andrinúa y Biurrun. ,
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BALONCESTO

La competición se inicia el 20 de noviembre

El C.B. Hichu afronta la liga 
en Segunda Division sin 
patrocinador
Avila. J.R.A._____________

El C.B. Hichu afronta la 
liga en Segunda División 
Femenina, que comenzará el 
próximo día 20 de novieni- 
bre, sin un patrocinador ofi
cial aunque Isidro Carrera, 
alma de este equipo, confía 
en que alguna de las gestio
nes que ha realizado den 
resultado las próximas se
manas. Carrera comenta 
que, de momento, van afron
tar el plano económico co
mo lo han hecho otros años: 
“Intentaremos sacar dinero 
mediante rifas, haciendo so
cios medio gratis, intentare
mos que el Ayuntamiento de 
Avila, la Junta subvencione 
alguna de las actividades y 
la diferencia habrá que ver 
de dónde la sacamos”.

Todavía hay esperarizas 
de que llegue un patrocina
dor, dice el técnico del Hi
chu: “Tenemos hechas dos 
gestiones que todavía no 
han dicho nada”.

El C.B. Hichu tiene con
troladas en este momento a 
noventa chicas entre todas 
las categorías. Han inscrito 
en Juegos Escolares a dos 
equipos alevines, dos infan
tiles, dos cadetes, un equipo 
juvenil y el de Segunda Na
cional. _______________

Respecto al año pasado 
han entrado cuatro equipos 
nuevos que el año pasado no 
habían competido. Este 
campeonato de liga, para 
Carrera, está muy abierto: 
“Ahora mismo, con todos 
estos equipos es muy difícil 
predecir como se van a com
portar, quizás el más fuerte 
sea uno de los de León”.

El C.B. Hichu, que según 
el calendario empieza a com- 
petir el 27 de noviembre.

jugará los encuentros los 
domingos por la tarde en el 
Pabellón del Instituto Poli
técnico, si se confirman las 
conversaciones mantenidas 
con este centro escolar. Una 
vez que las obras del Pabe
llón del Polideportivo Terri
torial finalicen, irán ajugar 
de nuevo a este campo.

Según el calendario de 
liga, el equipo abulense sólo 
juega dos partidos en casa 
antes del 31 de diciembre, 
fecha en la que deben estar 
finalizadas las obras de re
forma en el Polideportivo 
Territorial, por lo que el 
Politécnico sólo tienen que 
albergar a estas jugadoras 
dos fines de sernana.

A pesar de elló habrá que 
estudiar los calendarios de 
las demás competiciones en 
la que participan equipos 
abulenses que han solicitado 
utilizar el Politécnico, pa
ra ver qué coincidencias hay. 
Los equipos que han solici
tado el uso de este pabellón 
son los de Caja de Avila de 
Baloncesto y Voleibol, así 
como el P. Colegio Diocesa
no de Baloncesto.

La media de edad del 
equipo de Segunda División 
femenino del C.B. Hichu es 
de 18 años y medio, siendo 
la mitad de la plantilla juga
doras que acceden a esta 
categoría por primera vez. 
Las más veteranas del equi
po son Sonsoles, Matilde, 
Ana Leguey, María Jesús y 
Nuria, que llevan cuatro 
temporadas jugando en Se
gunda División.

Las noventa jugadoras 
que controla el Hichu están 
divididas de la siguiente ma
nera: 15 en Segunda Divi- 
ción; 9 juveniles; 18 cadetes;
20 infantiles, y 26 alevines.

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE AVILA

NEGOCIADO DE RECLUTAMIENTO

Se pone en conocimiento de los jóvenes nacidos 
durante el año 1971. con residencia habitual en 
esta Ciudad, que tienen que pedir, por sí o por 
delegación, la inscripción a efectos de alistamien
to, hasta el próximo día 31 de diciembre como 
integrantes del Reemplazo de 1990.

Para dicho fin, se presentarán en el Negociado 
de Reclutamiento de este Excmo. Ayuntamiento, 
én horas de 9 a 13 de la mañana, dónde se les 
facilitar el Boletín- de Alistamiento que, deberán 
cumplimentar.

Igualmente, se hace saber a los Mozos, que 
aquellos que no efectúen la inscripción en el plazo 
señalado, no podrán ser declarados excedentes del 
contingente,, excepto por circunstancias extraor
dinarias, debidamente justificadas, según dispo
se el artículo 33 del Reglamento del Servicio 
Militar.

Avila, 24 de Octubre de 1988. 
EL ALCALDE ACCTAL, ilegible.

La desaparecida Caja Rural fue el patrocinador de la temporada pasada.
MAYORAL

FUTBOL

Emilio Cruz no 
será cesado como 
entrenador del 
Madrileño
Avila. Redacción.

JUGADORAS

NOMBRE
Temp. en 

2.^ División PUESTO Estatura

Sonsoles 4.^ Base 1,65
Beatriz 3.“ Base 1,68
M.^ José 3.^ Ala ■ 1,70
Matilde 4.^ Escolta 1,68
Ana Leguey 4.^ Pivqt 1,78
M.^ Jesús 4.^ Ala 1,75
Nuria 4.^ Pivot 1,78
Cristina 2.^ Escolta 1,68
Mabel L" Base 1,65
Piedad 2.a Ala 1,73
Angela 1.a Ala-Pivot 1,74
Ana 1.a Escolta 1,65
Olga 1.a Pivot 1,77
Marta (Segovia) 1.a Pivot 1,75
Isabel 1.a Pivot 1,77

Entrenadores: Isidro Carrera y Julián Gómez.

MINISTERIO DE 
SANIDAD Y CONSUMO

INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD 
HOSPITAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL 

“NTRA. SRA. DE SONSOLES” AVILA

Emilio Cruz, entrenador del 
Atlético Madrileño, equipo 
que milita en el Grupo HI de 
Segunda División B al igual 
que el Real Avila, no va a ser 
cesado de su cargo en el filial 
madrileño, según se despren
de de las declaraciones reali
zadas por Rubén Cano, secre
tario técnico del club colcho
nero, al diario deportivo 
Marca.

En días pasados se especuló 
con la posibilidad de que 
Briones, segundo entrenador 
del ^tlético de Madrid, se 
hiciera cargo del filial al no 
estar contento Jesús Gil, pre
sidente de este Club, con la 
marcha del coniunto filial.

Briones ha declarado a este 
diario deportivo que no se 
haría cargo del segundo equi
po porque él tiene ficha de 
secundo entrenador. Ante es
ta afirmación. Cano ha di
cho que Briones es un emplea
do del club y si se diera el caso 
se haría cargo del filial. De 
todas maneras, el secretario 
técnico comenta que las deci
siones referentes al Madrileño 
las toma él y no ha decidido 
que Cruz sea cesado ya que 
conoce las circunstancias por 
las que este equipo no está 
bien clasificado y así se lo ha 
explicado a su presidente.

Gil mantuvo una conver
sación con el técnico del Ma
drileño el pasado miércoles de 
la que el diario madrileño 
pone en boca de Cruz lo 
siguiente: “me ha dicho que 
esté tranquilo y que siga tra
bajando como hasta ahora, 
que conoce perfectamente las 
circunstancias que está vivien
do el equipo”. El Madrileño 
tiene lesionados a once juga
dores en este momento entre 
los que está el abulense Mén
dez. Este periódico intentó 
ponerse en contacto con el 
técnico deT Madrileño duran
te el día de ayer sin conse
guirlo.

CONTRATACION PERSONAL 
LABORAL EVENTUAL

1 PLAZA de Gestión de la Función 
Administrativa de Instituciones Sanita
rias para el Hospital “Nuestra Señora 
de Sonsoles”.
Se requiere experiencia en Control de Calidad, 
Análisis y Planificación Hospitalaria preferen- 
temente titulación sanitaria con conocimien
tos de Salud Pública.
Las Bases de la Convocatoria se encuentran 
expuestas en el tablón de anuncios del 
Hospital de la Seguridad Social de Avila “ Nues
tra Señora de Sonsoles”. Ctra. de Madrid Km 109. 
Deberán presentar solictud y “Curriculum Vitae”. 
El plazo para presentación de Instancias fina
lizará a las 14 horas del día31 de octubre de 1988.

Avila, a 27 de octubre de 1988
EL DIRECTOR GERENTE, Jesús Curiel Herrero.

Breves
Golf:

Severiano Ballesteros y 
Sandy Lyle comparten el lide
rato al término de la primera 
jornada del Volvo Masters, de 
golf, que ha comenzado ayer 
en los terrenos del Club Val- 
derrama, último torneo del 
circuito europeo de 1988.

Fútbol Sala, Mundial:
España jugará el sábado 

frente a Paraguay una de las 
semifinales del 11 Campeo
nato del Mundo de Futbol 
Sala, después de vencer ayer, 
con muchas más dificultades 
de las previstas, a Uruguay, 
que llegó a empatar a dos 
goles.

Ciclismo:
La localidad valenciana de 

Cullera tiene muchas posibili
dades de albergar los mundia
les de fondo en carretera de 
1992, en el supuesto de que la 
Unión Ciclista Internacional 
(UCI) dé el visto bueno a la 
candidatura presentada por 
Valencia para organizar di
chos mundiales.
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Subida al Almanzor, deporte, aventura 
y disfrute de la naturaleza

detienen SUS motores en la Plataforntá, empieza a sentirse el 
gran silencio de la montaña, sólo animado por las agu^ de la 
garganta de Prado Puertoxlue bajan cristalinas desde el Puerto 
de Candeleda. Las grandes masas rocosas muestran toda la 
reciedumbre del granito al visitante, apenas pone el pie en tie
rra, anticipándole que de ahí en, adelante la piedra,^ en su esta
llido de blancos y grises/va a convertirse en su inseparable

Avila. Maximiliano Fernández.
Decenas de personas, montañeros expertos, aficionados al 

deporte, ecologistas o amantes de la naturaleza en genera, 
acuden todos los fines de semana a la Plataforma de Uredos, 
por encima de Hoyos del Espino, para subir luegonljCirco.de 
este macizo, las Cinco Lagunas o algunos <>?’»« P'"® ^9"® 
cierran el glaciar. Desde el momento en que los automóviles

Suben animosas las gentes r 
desde primera hora de la ma
ñana por la Trocha del Rey, 
construida hacia 1911 para el 
paso de Alfonso XIII y cos
teada por él mismo queriendo 
emular quizás el Camino Nue
vo empedrado para Carlos V, 
en su retirada a Yuste, que ha 
sido redescubierto por los hom
bres del Grupo Almanzor, Aure- • 
lio Delgado y Alberto Mu
ñoz. La dureza del suelo, a 
pesar de que está conformado- 
en estructura de calzada (de 
ahí que muchos hayan visto 
en ella la labor de los roma
nos) disuade de seguir a algu
nos, sin la ropa, el calzado o 
la preparación adecuados.

Inmediatamente se obser
va, a la derecha, el antiguo 
Refugio de Turismo y las rui
nas del Club Alpino Español 
así como la Piedra de las Cru
ces, donde, según explica Aure
lio Delgado Sánchez, autor 
del Mapa sobre el Macizo de 
Gredos y guía nuestro en la 
pequeña aventura de la Subi
da al Almanzor, quedan divi
didos los términos de Hoyos 
del Espino (que se deja atrás), 
Zapardiel de la Ribera (en el 
que nos adentramos) y Na
valperal dé Tormes.

El Prado Pozas es la última 
conquista de la fertilidad de 
los campos a la montaña y en 
él pastan algunas vacas de ra
za Avileña-Negra Ibérica, que 
aprovecharán también el re
ducido espacio verde que ro
dea a la Laguna Grande, jun
to al refugio, y las matas verdes 
nacidas, de manera sorpren
dente e inverosímil, entre las 
piedras. Por el mes de no
viembre, con las primeras llu
vias, según nuestro guía, na
cen las gencianas alpinas, una 
flor de dos o tres centímetros 
de color violeta y con un ca
rácter medicinal.

Una vez cruzada la pasarela 
sobre el arroyo de las Pozas, 
el camino vuelve a empinarse, 
mientras se contemplan, a ma
no derecha, en el cerro del Ar
tiñuelo, las piedras morréni
cas, transportadas por el hielo 
de los glaciares hasta media 
ladera. Más adelante, una vez 
cruzada otra alfombra verde.

que coronan el Circo de Gre
dos, desde El Morezón, el 
primero a la izquierda, si

de mullido suelo, regada por • guiendo por el Risco de La 
- Campana, Risco de La Ven

tana, tos Tres Hermanitos, 
El Pico del Perro que fuma, el

la Fuente de Los Cavadores y 
sobre el que descansan los 
pies al caminar, se observa la 
ladera de Los Colgadizos, don
de la hierba reseca empieza a 
dejar paso a los piornos y ma
torrales, siempre verdes. En
frente ya. Los Barrerones, a 
una altura suficiente para di
visar toda la cuerda del Cuen
to, la cima de Cervuna!, el 
arroyo del Churrital, la lagu
na morrénica del Prado del 
Novillero y la Hoya Nevada. 
Aurelio Delgado considera 
que la Laguna del Novillero 
fue el lugar donde se unieron 
los dos circos, el de la Laguna 
Grande y el de Cinco Lagu
nas,.en eL máximo de la gla

companera

M.F.
El Cuerno del Almanzor contemplado desde la Portilla del Crampón

ciación cuaternaria. El fue pre
cisamente y en contra de la 
creencia mantenida hasta en
tonces, el desubridor de los 
glaciares de la zona súr de 
Gredos, tal y como está reco
gido en varios tratados cientí
ficos, y en el Mapa del Institu
to Geológico y Minero.

ANTE EL CIRCO DE 
GREDOS

La subida ha resultado rá
pida e inmediatamente empie
zan a divisarse todos los picos

Cosquerazo, Portilla de Los 
Machos, El Cuchillar, Porti
lla Bermeja, Portilla del Cram
pón, Almanzor, La Portilla 
de los Cobardes, Portillo Al
to, Los Ballesteros, La Gala
na, la Portilla del Rey, Cabe
za Nevada y el Ameal de Pa
blo. Delante de ellos y aunque 
la perspectiva pueda parecer 
que unido, se levanta casi soli
tario el Cerro de los Huertos.

La bajada de Los Barrero- 
nes hasta la Laguna es siem
pre más larga de lo que mues
tra la vista, aunque resulta 

. muy.agradable, por la belleza

de cuanto se contempla: la 
perfecta construcción del cir
co, con las portillas abiertas 
entre los picos, desde las que 
bajan las gargantas de agua, 
la Laguna Grande, como un 
pequeño remanso de agua, el 
cielo azul en lo alto y, a los
pies, los numerosos caños de 
agua, fría como el hielo, que 
corren entre los piornos, habi
tados casi únicamente por los 
acentores alpinos. También pue
den contemplarse restos de las 
humildes majadas, que hasta 
hace poco utilizaban los pas
tores y, con una proximidad y 
familiaridad que descalifican 
a cualquier cazador, la cono
cida capra hispánica, saltando 
con total comodidad entre las 
piedras.

Reflejándonos ya sobre las 
aguas de la laguna, levanta
mos la mirada para contem
plar El Morezón y sus neve
ros, en uno de los cuales mu
rió el verano pasado uwjoven, 
al quedar atrapada por el 
hielo.
EL IMPONENTE 
ALMANZOR

La llegada al refugio de la 
Laguna es siempre una pe
queña fiesta entre amigos y 
conocidos, que se saludan sa
tisfechos de verse de nuevo en 
la montaña. Otro tanto suce- 
'de cuando se encuentran por

sé muestra, orgulloso y domi- j 
nante de su entorno, el Cuer
no del Almanzor. En su base, 
otra placa recuerda a un alpi
nista muerto.

Lo más duro, sin embargo, * 
empieza ahora, porque de la , 
marcha se pasa a un alpinis- î 
mo incipiente, que requiere í 
buena preparación física y psi- ' 
cológica. Uno,que es de tierra ? 
llana y nunca ha sobrepasado ] 
el séptimo paso de las escale
ras de mano, comienza a ame
drentarse y a mirar hacia aba
jo con desconfianza.

A cada pequeño ascenso 
sucede el deseo expresado de 
no continuar más. Aurelio y 
Fernando me van protegien
do y animando, indicando 
que el final, la cumbre, está en 
la siguiente roca; así una y 
otra vez, mientras el cuerpo se 
pega a la piedra como que
riéndose adherir a ella, el pul
so empieza a perder firmeza, 
el estómago se encoge y el vér
tigo se adueña de la mente. 
He llegado a contemplar la 
cruz de hierro y el tubo de 
cemento que parecen estar al 
alcance de la mano; pero, 
después de ascender hasta los 
2.590 metros, me he quedado 
a 4 ó 5 de la cumbre. La 
aprensión ha podido más que 
el deseo de dominar al altivoy 
majestuoso Almanzor. Otra 
vez será o no sera; la meta en 
la montaña no debe tener se
ñales ni cumbres.

REGRESO AL REFUGIO 
Y A LA PLATAFORMA

La seguridad del guía nos 
permite descender con menos 
temor del padecido para su
bir. Enseguida empieza uno a 
respirar más hondo, a reco
brar el pulso de los brazos y 
piernas, a mirar' hacia abajo 
sin adherirse a la piedra. En la 
Portilla de Los Cobardes nos 
permitimos hacer chistes ló

los senderos apenas pisados o 
en la alta montaña, donde el 
camino sólo está marcado en 
la mente de los montañeros.

Tras desalojar una parte del 
peso que llevamos sobre las 
mochilas, dejando lo impres
cindible: alguna ropa de abri
go, alimentos y un poco de lí
quido para que no se anude 
en la garganta, nuestro guía 
nos encamina hacia el impo
nente Almanzor, el más alto y 
majestuoso de los picos de 
Gredos, a pesar de que La Ga
lana, desde alguna perspecti
va, parece superarlo. Consi
dera conveniente hacer breves 
paradas a lo largo del ascen
so, cada vez más duro y em
pinado, y decide no utilizar la 
Portilla Bermeja, sino la del 
Crampón. A medio camino 
van quedando bajos Los Tres 
Hermanitos y otras alturas. 
Sobre una de las piedras se 
observa la señal de la desapa
recida placa dedicada a un al
pinista alemán, que falleció en 
el lugar al caer por causa del 
hielo. La llegada a la portilla, 
con la increíble vista de parte 
del Valle del Tiétar y de la Ve
ra Cacereña, compensa el es
fuerzo realizado. El viento 
sopla con fuerza en una autén
tica corriente de aire. A nues
tros pies, como si fuera poco 
más que un mojón empinado,

gicos.
El regreso lo alargamos a 

propósito y en lugar de buscar 
de nuevo las gargantas del 
Almanzor, nos acercamos a 
los pies de La Galana y ^ 
Ameal de Pablo, buscando la 
Garganta de la Hoya Anton, 
por la que, no sin dificultade, 
regresamos de nuevo al 
gio, donde reponemos fuerza 
y volvemos a encontrar car 
amigas. Por el canimo n 
hemos detenido a ®irar p 
ñas un par de manchas 
cas, reliquias de las uieves p 
rennes, algún macho de P 
hispánica ya viejo y abando
nado de la manada, 
chando sus silbidos; los car 
dos alpinos, que toman u 
lor morado en este me 
noviembre y una culebra v 
perina adopta la actitud de las 
víboras para defe^erse.

El retorno a la Plataf ’ 
desde el Refugio, lo.’'®^ i 
mos a marcha muy viva,^q 
no impide seguir adimrandæ 
el paisaje y saludar al 8 
pos de personas que van P^ 
sar la noche en el ®'^® a 
tiendas de campana, J jg 
la Laguna. Es el gon 
recordar las anécdota , . 
satisfacción y un poco d _ 
conformismo; también de pr 
gonizar otras, corno a p 
dida de la cámara de Í^ 
que al día siguiente sera ^^ 
centrada por un g^-^i^ga- 
montañeros Es siemP^ '^^,^, 
ra humana de la pétre 
taña. - -----
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, Anuncios breves Anuncios breves Anuncios breves

alquileres
-Se alquila local de 100 a 110 
„12., propio para almacén o taller. 
Teléfono 22 07 98.

-Se alquila local comercial, ca
lle Aldea del Rey Niño (Avila). 
Teléfono 22 77 86.

-Se alquila local, C/ Capitán 
péñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

COCHES VENTa|
-Seat 127,3 puertas. AV-4546-A, 
buen estado. 78.000 Ptas. 22 68 81.

AUTOMOVILES 
TAPIA

ALQUILER SIN CONDUCTOR 
DE TURISMOS Y 

FURGONETAS
C/ Segovia, 24 Garaje
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33

FORD FIESTA 1.1 (2 años).

FORD ESCORO GHIA 1.600

FORD FIESTA S 1.1.

RENAULT 4L

RENAULT 5 - 950.

RENAULT 11 GTC AÑO 85.

RENAULT 12 TS.

RENAULT 18 GTS.

SEAT 127 FURA 4 PUERTAS.

SEAT 127 CL

MERCEDES 250 COUPE.

MERCEDES230 "S" AÑ066

CITROEN DYANE 6.

VOLKSWAGEN Golf Diesel4 P.

SKODA 120-LS._

REVISADOS Y
CON GARANTIA

^DEMANDAS
"Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
8®faje en alquiler o compra, Zo- 

3 Avenida José Antonio, Paseo 
Carnrelo, Plaza Santa Ana 

'^azón, escribir al apartado de 
Q’^eos, 8. de Avila Referencia

ACADEMIA MIFER 
Cursos de Informática
•INICIACION
JJASIC. COBOL PASCAL 
’TRATAMIENTO DE TEXTOS 
•CONTABIUDAD
•AUTOCAD

^^n Pedro Bautista, n.” 7-Bajo

ENSEÑANZA
— Profesora de corte y confec
ción da cursillos rápidos “corte ' 
moderno”. Tlf. 22 24 54.

OFERTAsZn

— ESCOLARES; ivias de 300 mi
nerales diferentes en Filatelia- 
Numismática PABLO, Centro Co- 
merciaLAvila-2.

PISOS VENTA
— POMAR VENDE piso en 
C/ Cardenal Cisneros, 3 dormito
rios. Telf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
C/ Méndez Vigo, 2 dormitorios. 
Telf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
Avda de la Juventud, 3 dormito
rios, baño, aseo. Telf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
Jardín del recreo, 3 dormitorios. 
Telf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
Capitán Méndez Vigo, 4 dormito
rios, baño y aseo. Telf. 22 50 35. 
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR San Juan 
de La Cruz, 20-3.°-3.

^HABITAT

Promoción 
Teniente Arévalo 
6 VIVIENDAS 

LOCALES „ 
GARÀJES 

NUEVA CONSTRUCCION 
INFORMACION:

^PÍAZADE lA FRUTA 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

TRABAJO
— Interna 50.000. Buena presen
cia cariñosa, experiencia casa, 
cocina sencilla, 3 niñas colegio, 
2. Tardes libres. Informes: Ma
drid (91) 734-46-08. Llamar no
ches.

— Se necesita cocinero con ex
periencia para restaurante. Telé- 
fono(91) 85 5 90 92. Sr. Santama
ría

— Necesito empleada de hogar. 
Teléfono 22 52 25.

— PARTICULAR necesita chica 
de servicio doméstico, para tra
bajar en Madrid, buen sueldo, 
abstenerse agencias. 91/633-33-24

— Se necesita chica para acom- 
. pañar niños. Telf. 22 58 T5.

— Se necesita chica de 16 a 17 
años para bar. Telf. 22 87 61.

— Se necesita empleada hogar 
para 11 h a 14 h Telf. 22 1476 
desde21h.

SE PRECISA 
DIRECTOR DE 

AGENCIA DE VIAJES, 

con experiencia En
viar curriculum vitae 

al Apartado 827 
Salamanca

— Se necesita empleada de ho
gar interna o externa Teléfono 
25 09 46.

— Se necesita empleada de ho
gar jnterna matrimonio solo con 
asistenta Telf. 21 32 58.

— Necesito vendedor con ve
hículo propio para Avila y pro
vincia Telf 21 28 36. '

— TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal Apartado 
1.064 Granada Adjuntar sello.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna Teléfono 22 51 71.

—Se necesita empleada hogar. 
Llamar al .teléfono 22 82 92.

— Necesito empleada de hogar. 
De8 a5 tarde. Telf. 22 31 45. De3 
a 5 tarde.

TRASPASOS
—Se traspasa o vende negocio 
de hostelería Zona de bar o pub. 
Tlf. 22 70 81. Del a 2.
— Se traspasa tienda Jesús Ga
lán, esquina Jesús del Gran Po
der. Teléf. 22 35 96. Llamar de 21 
a22h.

— Se traspasa local C/ Reyes 
Católicos. Telf. 21 27 35.

OFERTAS INM0BILIARIAS\

Habitat Vendé 1
1 Local .717 m2. Plaza S 
j -Italia. Unico en zó- A 
V.na. Ideal para bolér^ñd 

i ' Ocasión. , <7^?'
Habitat Vendo ( 
Local 205 m2. Plaza / 

' dél Rollo. Acceso ve;, ' 7 
hículos. Propio al'ñ 1 
macén u otros.

t
Ha bitat Vendo ñ‘‘T^ 
Local 120 m2. Pife
Santa Ana. Doble al- \ * 
tura. Buen precio. ¿

Habitat Vende ; i
Local 120 m2. Mar- '^ 
qués de Benavites. • 

Í Planta calle y sótano- ( 
t «solo 2.000.000.

\ Habitat traspasa 
VLocal 500nm2. Aré-z ’ 
í-valo. Totalmente j 

acondicionado. Ideal 
^negocio familiar. f

Habitat vende
ÍLocál 35 m2. Doctor 
1 domino Trmndirio^^Fleming. Acondiqio^ f 
nado en su totalidad. -

r

Habitat alquila ; 
Local 300 m2. PUza^ / 
de la Feria, póble’,,. 
altura. Renta baja^' 
Ideal negocio dehos-j 1 
telena -\<>j¿;7

V^Habitat vendo - ; 
fttffçÿe^lS a800 m2. 

■plaza Teniente Aré- 
vaío. Muy comercia
les. Facilidades-has- ( 
ta 20 años. ' |

Agencia inmobiliaria
Plazuela de la Fruta 8f / 

, Oficina 9. Telf 25.19.27. !

VENTAS
—Avila (Castellanos de Zapar
diel). Se venden 3 fincas, for
mando unidad de 32 Has., labor, 
agua, 32 Asegundo, precio total 
24.000.000. Por separado: 20 Has. 
precio 16.400.000, 6 Has., precio 
4.250.000; 4 Has., precio3.350.000. 
Noches de 7 a 11. Teléfono (91) 
410 68 26. '

— Vendo 166 ovejas. Cabezas del 
Villar. Avila(Lucía López). 232270.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

—200 cabras.' Telf. 26 50 36.

— Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada, 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina..

— Se vende local totalmente ter
minado. Zona Santa Ana. Teléfo
no 22 97 61.

VARIOS
—¿Necesita dinero? Nosotros se 
lo facilitamos. SAFI SA. Gran Vía, 
65. Salamanca Tlf. (923) 24 73 48.

Programas de T.V.E.

Para hoy, día 28

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL
9,00: POR LA MAÑANA 

Incluye:
9,30: Cuna de lobos. 

11,10: Dinastía.
13,00; MIS QUERIDOS 

MONSTRUOS
13,30: 3 POR 4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35; LA FAMILIA 

DROMBUSCH
16,40: TAL CUAL 
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO 
18,00: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,30: LA LINTERNA 

MAGICA
19,30¡ DICCIONARIO DE 

LA SALUD
19,55: MASH 
“El tiempo pasará”.
20,30; TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15; GATOS EN EL 

TEJADO
22,25: VIERNES CINE 
“El resplandor” 

0,50: TELEDIARIO 3 
1,10: TELEDEPORTE
1,25: DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

12,45: CARTA DE 
AJUSTE

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL 

15,00: GOLF
17,30: CINE ESPAÑOL 
“Quince bajo la lona”

—“Puede.ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

— Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

PAGAMOS 
AL CONTADO

CASAS Y
EDIHCIOS
ANTIGUOS
Ocupados,

o vados
INFORMACION:

Teléfono 22 17 81

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

25 - 20 - 52 
21 - 26 - 40 
25-15-36 
25-15-37

18,55: FASES
19,55; ZARZUELA
22,45: CERCA DE LAS 

ESTRELLAS
Mañana sábado, 29

PRIMERA CADENA
1,25; RAICES (R) 

Episodio 6.
2,15: LARGOMETRAJE 

“Cuentos eróticos” 
4,10; DOCUMENTOS 

TV (R.)
5,10; QUEEN EN 

WEMBLY
6,10: DOCUMENTAL 
6,30: DE PELICULA (R) 

“Panorama de actualidad” 
7,30: LARGOMETRAJE 

“Cerca de mi corazón” 
9,00: CAJON 

DESASTRE.
Incluye:

9: dibujos animados. 
10,15: 48 HORAS 
10,20: ILUSTRACION 
11,00: EL OFICIO DE 

VIVIR
• 12,20: NUEVA GENTE

13,15: LOTERIA 
13,30: SUPLEMENTOS4 
14,30: 48 HORAS 
15,30: EL TIEMPO 
15.35: ISIDORO 
16,05. PRIMERA 

SESION
“La venganza de Fu- 
Manchú”

17,45: ROCKOPOP
19,30: SOLDADOS
20,30: 48 HORAS 
21,05; INFORME 

SEMANAL
22,20; SABADO NOCHE 
23,25: AMORES 

DIFICILES 
“Fábula de la bella palo
mera”.

0,45: FILMOTECA TV 
“Gigante”
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LUMBRERASLuján intenta el remate en el último partido del Promesas jugado contra el Iscar

í'^ ¿MS.ÍVb^f:^,-^^^.

Volver a empezar
Avila. J.R. Alonso.

el primer osear de la Academia de Cine de 
Hollywood con el film “Volver a empezar’, le 
viene a la medida a este joven jugador 
abulense qüe, temporada tras temporada, ve 
cómo lo que parece su inclusión definitiva en 
el primer equipo de la provincia se trastoca 
en un “volver a empezar”, de nuevo, en el 
filial, el Real Avila Promesas.

Carlos Luján, jugador de fútbol del Reai 
Avila, es el protagonista de una historia que 
siempre vuelve a su punto de partida, como si 
de un trama circular se tratara. El titulo de 
la película de José Luis Garci, que consiguió

El hecho de ser bajado al 
Promesas cuando había em
pezado en el primer equipo 
“es algo que lo tenía asimi
lado desde el principio de 
temporada”, comenta Lu
ján. “Sabía que cuando yo 
no fuera convocado con el 
Real Avila tendría quejugár 
con el Promesas”, puntua
liza,

Jugar en un equipo o en el 
otro, para este jugador, no 
es lo mismo, “decir que es 
igual sería mentira, no juego 
igual porque quizás no me 

i motivo lo suficiente”.
Luján considera que no es 

una cuestión de demostrar 
los “kilates” futbolísticos 
que lleva, encima, cree que 
ya ha demostrado lo que 

1 tenía que demostrar: “Si he 
1 jugado con el Real Avila ha 

sido por algo, así que creo 
que será cuestión de jugar 
bien para que el míster vuel
va a ver algo y se anime a 
llevarme”.

Cuando empezó la tempo
rada Tejedor contaba con él y 

Unos 7.000 funcionarios 
se manifestaron en 
Castilla y León

Valladolid. Efe.

Cerca de 7.000 funcionarios 
se manifestaron ayer en siete 
capitales de Castilla y León, 
en protesta por la pérdida de 
poíier adquisitivo de sus sala
rios y en contra del acuerdo 
entre el Gobierno y CSIF.

Convocadas por los sindi
catos CC.OO. y UGT, con el 
apoyo de otras organizacio
nes sindicales, las manifesta
ciones transcurrieron sin inci
dentes en las siete ciudades de 
la Comunidad Autónoma.

Pilar Miró asegura 
que se va
Madrid. Efe.

' La Directora General de 
RTVE, Pilar Miró, aseguró 
ayer en el Congreso, ante las 
reiteradas preguntas de los 
diputados acerca de cuándo

salió de titular en varios 
ertouentrós, luego pasó a ser 
uno de los fijos en el banqui
llo encarnado y ahora le han 
bajado al Promesas: “Pero 
llega un momento en el que 
ya no sabes ni Lo que prefie
res, porque yo quiero jugar 
y, si en el primer equipo no 
puede ser, es mejor hacerlo 
en otro sitio porque una 
temporada entera en el ban
quillo estropea a cualquiera”

“TENGO SITIO EN EL 
PRIMER EQUIPO”

El principio de esta tem
porada hacia prever que Lu
jan iba a dejar de ser el 
jugador ascensor de las pa
sadas campañas: “Yo tenia 
puestas muchísimas esperan
zas en esta temporada y me 
la había planteado de una 
manera más favorable para 

, mi, pero parece ser que va a 
ser como la anterior”. 

Luján comenta que le ape
tecía muchísimo jugar en el .
Santiago Bernabéu contrae! conel resto de los compane- 
Castilla, “no todos los días ros”, añade.

piensa dejar el cargo, que “me 
voy a ir, se lo aseguro, pero 
no porque haya cometido una 
malversación de fondos”.

“Yo he cometido un error 
que he reconocido y estoy 
dispuesta a rectificar, pero es 
duro ver que me reclamen una 
ética que he defendido siem
pre a capa y espada, abogan
do por las auditorías”, asegu
ró Pilar Miró.

Deficiencias higiénicas 
en los Juzgados
Avila. Redacción. 

La Junta de Personal de la 
Administración de Justicia en 
Avila denunciará a instancias 
superiores lo que consideran 
deficiente situación de los 
Juzgados de nuestra capital, 
sitos en la Plaza de Claudio 
Sánchez Albornoz. Alegan 
para ello la falta de salubridad 
de los mismos, con inexisten
cia de ventilación y una serie 
de deficiencias higiénicas que

se juega en un campo de 
Primera División como es 
ese.

“Para este miércqles ten
go ilusión de ser convocado 
para el partido contra el 
Elche”, dice Luján cuando le 
hablamos de la eliminatoria 
de Copa del Rey.

Luján se encuentra con el 
problema en el Real Avila 
de que la línea delantera es 
la que más surtida de juga
dores está: “Hay muchos"^y 
buenos además. Pero pien
so, no es por desinerecer a 
nadie, que tengo sitio en el 
primer equipo y ésto .es sólo 
confianza en*- mis posibili
dades”.

La lesión que tuvo Luján 
cuando empezó la tempora
da le apartó de la titulari
dad, en un principio, y des
pués de la lista de convoca
dos. La mala suerte estuvo 

' disfrazada en esta ocasión, 
en forma de lesión: “Esto te
hace partir con desventaja 

ros”, añade.

redundan en perjuicio de la 
salud de las personas que 
efectúan allí su trabajo diario.

Esta decisión fue manifes
tada durante la celebración 
del 1 Congreso Provincial del 
CSIF, que tuvo lugar en Avila 
en la tarde de ayer.

£1 Polisario destaca la 
coherencia de la postura 
española

Madrid. Efe.

El Frente Polisario espera 
que España “ayude a propi
ciar las negociaciones direc
tas” entre Marruecos y el 
movimiento INDEPA del Go
bierno español, que actúa en 
la ONU siguiendo los mismos 
criterios que mantienen en 
Madrid”.

“La línea del Gobierno es
pañol frente al problema del 
Sahara es motivo de satisfac
ción para nosotros y constitu
ye un ejemplo para los demás 
países de la CE”.

Viernes, 28 de octubre de 1988

Ss. Simón y Judas Tadeo ap.; Anastasia vg, Farón, Neófito, 
Gaudioso, firmiliano obs; Leonardo, Abram cfr: Esmaragdo, 
Marciano y Arquelaida, Terencio, Nionila y Nita mrs; Sigoli- 
no, Alberico, Anglino, Ódilón abds.

Misa: de los Ss. Simón y Judas.
El Sol sale alas 7,40 y se pone alas 18,16.
La Luna sale a las 19,27 y se pone a las 10,41.
Luna cuarto menguante el día 1 en Leo.

Da solana
José Manuel SERRANO

No es esto..

A
la directora general de Radiotelevisión Española le dan 

un plazo de diez días para que devuelva el dinero que, 
presuntamente, malversó. Lo devolverá, por supuesto.

En la situación en que ahora mismo se encuentra, no tiene otra 
salida y, si no dispone de las pesetas, alguien se las facilitará.

P
ERO lo más grave es que sigue en el puesto. Dice ella 

que decida el presidente del Gobierno. 0 sea, que no se 
va. Todo cargo público de libre nombramiento está 

permanentemente expuesto a ser cesado, por lo cual no es pre
ciso que nadie diga que pone su cargo a disposición de quien le 
nombró, porque esto no tiene sentido. Uno se va o se queda, 
más no tiene que andar con rodeos porque sabe que, en cual
quier momento, en contra de su propia voluntad, puede ser 
cesado. ‘

M
E pregunto si se ha perdido el sentido de la moralidad 

en álgúnos cargos, públicos. Una directora general 
paga con dinero público sus caprichos personales 

—léase ropa, zapatos o joyas, es lo mismo— y lo primero que 
se le ocurre decir es que otros lo hacen de distinta nianera y son 
más listos que ella, que es una ingenua. En primer lugar, si sabe 
de otros casos, su obligación, como ciudadana, es denunciarlos 
ante la Justicia. Como esto no lo ha hecho, lo que hace es 
burlarse de todos nosotros.

A
SI, este país nunca será una sociedad justa. Con co
rrupciones de este tipo, en cargos públicos, nos es
tamos cargando la democracia. ¿Es que no hay nadie 

que tenga la súficiente valentía para decír “basta 1 ¿Corno la 
Administración Pública persigue al ciudadano de a pie hasta 
que paga la última peseta y permite que un alto cargo gaste para 
su uso personal dinero público? ¡Cuánto nos queda por cami
nar para llegar a ser una España moderna! Si quienes son los 
primeros obligados a dar ejemplo actúan así, ¡pobre país..

Lluvias en el Noroeste
Madrid. Efe._____

Hoy habrá cielo despeja
do en Baleares y vertiente 
•mediterránea y muy nuboso 
en el cuadrante noroeste con 
lluvias en Galicia y lloviznas 
en Asturias, Castilla-León y 
norte de Extremadura.

Estará nuboso en el resto 
de España con nubes altas 
en el Centro, Castilla-La Man
cha, sur de Extremadura y 
oeste de Andaluc^

Habrá nieblas por la ma
ñana en La Rioja, Aragón, 
Cataluña y Baleares y solo 
a primeras horas en Valen
cia y o este de las dos Mese-

Las temperaturas bajarán 
ligeramente en Canarias y 
oeste de Andalucía y subi-

TICE
Organización Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS AYER~

rán en Galicia y Cantábrico.

PREDICCION PARA 
MAÑANA

Muy nuboso en el tercio 
oeste de la Península con a - 
guna lluvia en Galicia, Astu
rias y oeste de Castilla-León. 
Nuboso en Canarias y resto 
de la mitad occidental de la 
Península y casi despejaóo 
en la mitad orient^, con 
nieblas en Baleares, Catalu
ña, Aragón y La Hæja-

Las temperaturas subirán 
ligeramente, excepto en a 
licia.

Temperaturas extremas de

Máxima de ayer: 17
Mínima de ayer: 11 grad‘d

LA HACIENDA DEL CAFE S.A 

TDSTADERO DE CAFE
PoL mi tas Hew^¿ 
y Fase-Parcela K‘ • "^

TplÁfnnnsll 57 81 -21_ ^
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